Les cavalières cochonnes

par Étienne Arsenal

Pour suivre un séminaire, ils sont venus se mettre au vert. Pendant quelques jours, ils vont vivre en vase clos dans cette grande ferme où l’on organise de grandes promenades à cheval. Ce qu’ignorent les femmes du groupe, c’est que les monitrices ont des mœurs assez spéciales, et que le patron est un fameux pervers. Ce séminaire va vite tourner à la débauche organisée dans la bonne odeur du crottin et parmi les étalons en rut… Devenir de vraies bêtes, on ne croirait pas que c’est possible quand on est des jeunes pouliches bien maquillées, bien parfumées, bien éduquées… et pourtant ! Il suffit parfois de si peu de choses…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Encore une lettre de mon persécuteur coprophage.

— Elles ne chient jamais, vos femmes ? À lire vos romans, on croirait qu’elles ne peuvent faire que pipi. Êtes-vous toujours aussi coincé (ou devrais-je dire : constipé), Esparbec ? Je veux du caca ! Donnez-moi du caca. Depuis Champagne et Caviar d’Arsenal (Interdit N°A00396), je n’ai pas eu ma dose. Vous le censurez donc, Étienne Arsenal ?

Je ne censure rien du tout, la preuve c’est que je publie son nouveau roman. Et s’il contient moins de caca que le premier, prenez-vous-en à lui. (Moi, je l’aime tel qu’il est.)

Mais puisque vous voulez du caca, je vais vous en donner. Il m’est arrivé d’y goûter, moi aussi, mais ce ne fut jamais sur mon initiative. Je me souviens d’une amie que ce fantasme travaillait et qui m’avait convaincu (j’avais pas mal picolé) de me prêter à une expérience caca. Je l’ai donc laissée me chier dessus. J’étais persuadé qu’elle serait à jamais dégoûtée de ce qu’elle venait de faire, pas du tout ! Après s’être vidé les tripes, elle s’est affalée sur moi pour que nous partagions l’outrage, et, se vautrant dans son caca en me couvrant de baisers putrides, elle chialait comme une enfant gâtée parce que c’était déjà fini.

— J’en ai toujours eu envie, et aucun de mes mecs n’a jamais voulu ! Tu es le premier ! Je savais que ce serait divin ! Oh, quelle merveille. On est comme des petits enfants qui viennent de naître, tu trouves pas, ils baignent dans l’innocence, la merde et la pisse. Oh, merci, merci…

Bon, vous vous en doutez, on a pris un bain (très chaud, bien qu’on fût en plein été), avec de la mousse parfumée. Et elle me branlait sans arrêt, en délirant comme jamais : on recommencerait, hein, chaque fois qu’elle aurait une bonne grosse envie, je me coucherais sous elle, hein ? Et moi aussi, je pourrais lui faire dessus. On ne se viderait plus les tripes que l’un sur l’autre. On essaierait tout, diarrhée, constipation…

Cause toujours, que je pensais. Parce que, eh bien non, j’ai jamais plus goûté à la chose. J’en avais eu ma dose pour la vie. Un autre soir, je lui ai pondu deux étrons sur la poitrine, parce qu’elle insistait, et ça ne m’a pas du tout amusé d’y voir se coucher ces épais boudins de merde noire. Peu de temps après, on s’est perdus de vue. Mon amour pour elle avait pris une odeur déplaisante. Que ça ne vous empêche pas de tenter l’expérience, amis lecteurs, tout ce qui tourne autour du cul mérite le détour. Seulement, faites gaffe. Le caca, c’est un coup à prendre chérie en grippe.

Quant à Étienne Arsenal, j’ignore si son prochain roman contiendra du caviar, c’est son affaire, pas la mienne.

Et je vous laisse jouer avec ses cavalières cochonnes.

À bientôt, amis, amies, et même vous, monsieur KK. Votre

E.

Pour toi, N.

avec ma gratitude

pour ton amitié complice et fidèle.

E. A.

CHAPITRE PREMIER

L’odeur forte des écuries montait avec la chaleur naissante du début de matinée et ses effluves pénétraient dans la chambre. Les narines chatouillées dans son sommeil finissant, Sandra inspira profondément sans même en avoir vraiment conscience ; un instinct sensuel et animal régnait totalement sur elle dans ces moments flous de l’éveil tardif. Elle s’étira longuement avec de petits grognements aigus, comme ceux d’une jeune chatte heureuse et repue. Sa nuit avait été épuisante, brûlante…

« Infernale même… » pensa-t-elle en terminant un bâillement.

À contempler son visage angélique et régulier de madone, on lui aurait donné le bon Dieu sans confession. Elle évoquait un Botticelli, de jolis traits dessinés sur un grain de peau mat et clair, une bouche fine aux contours bien ourlés, pommettes hautes sous deux yeux rieurs d’un bleu mer du Sud… Elle savait qu’elle avait tout pour plaire aux hommes et usait de ses charmes pour les séduire et en user à sa guise. D’ailleurs, les deux de la veille l’avaient largement comblée.

— Aïe!

En s’asseyant sur le bord du lit pour se lever, une douleur aiguë s’était manifestée, rappelant à son souvenir les outrages subis la veille par son anus. Elle se leva en se dandinant comme un canard pour aller jusqu’aux W.-C. de la salle de bains. Elle eut juste le temps de s’y asseoir, la main encore plaquée dans la raie de ses fesses pour éviter toute catastrophe, avant que son sphincter martyrisé et endolori ne cède.

Une crème onctueuse fusa de l’orifice rougi et boursouflé, emplissant sa main et débordant par les bords de la paume et les interstices des doigts pour s’écouler dans la cuvette en gouttes lourdes et épaisses. Deux longs pets à l’odeur soufrée suivirent, accompagnés de quelques giclées jaunâtres mélangées à une glaire blanche qui se déposa sur le yaourt brun qui avait précédé.

Tout en se soulageant dans sa main avec délices, Sandra se remémorait la double sodomie dont les deux gaillards l’avaient gratifiée en fin de nuit, juste avant de s’en aller en silence dans la grisaille du petit jour.

Comme elle chevauchait une fois de plus son premier partenaire, le vagin empli par le gros calibre vibrant, elle avait senti le second type s’agenouiller derrière elle. Il l’avait saisie par les hanches et soulevée, faisant ainsi sortir la queue qui l’emplissait avec un bruit de succion obscène. En s’esclaffant, le gars de derrière avait saisi la bite de son copain.

— Elle t’a bien huilé le piston, tu vas pouvoir lui astiquer la rondelle sans problèmes !

Et sans attendre plus, la grosse fraise gonflée s’était retrouvée plaquée sur l’anus luisant de Sandra. Elle n’avait protesté que pour mieux les exciter, car elle aimait bien se faire enculer. De sentir le contact de la chair gonflée de désir contre les plis de son trou du cul la rendait toujours hystérique. Après une profonde respiration, elle avait soufflé bruyamment en râlant et, écartant à fond cuisses et fesses, s’était empalée d’un coup sur la tige raidie. L’autre avait eu le spectacle magnifique de voir l’anus se gonfler sous la poussée du ventre, faisant saillir ses plis, les dilatant jusqu’à les rendre charnus et pulpeux comme des lèvres. Les belles fesses, très écartées, s’étaient abaissées pour faire pénétrer le mandrin et d’un coup, le gland violacé avait été comme aspiré dans l’orifice.

Sodomisée, la jeune femme s’était déchaînée et, dans un rythme de plus en plus effréné, elle avait effectué des va-et-vient profonds pour s’empaler à fond. À la faveur d’une dernière cambrure, comme elle se trouvait être le cul levé et l’anus ouvert, beurré d’un glissant mélange foncé, les deux verges se présentèrent de concert à l’orée. Une expression de surprise avait sûrement envahi quelques instants son visage lorsqu’elle avait perçu cette sensation inhabituelle, mais déjà les glands avaient forcé l’anneau culier. Elle s’était sentie tout d’abord déchirée mais les mâles, excités, la tenant sans faiblir entre eux, n’avaient eu cure de son réflexe de refus. D’un même coup brutal, ils s’étaient enfoncés en elle, frottant leurs braquemarts englués à l’intérieur du boyau brûlant tandis que leurs couilles gonflées se touchaient en ballottant au rythme de leurs coups de boutoir. Elle avait tout de même crié sous l’énormité de l’écartement anal, les insultant même tant la douleur se mêlait en elle à l’excitation de se sentir ainsi possédée, ouverte, défoncée… Puis l’orgasme l’avait submergée alors que les contractions des deux verges éjaculant de copieuses giclées de sperme gras dans son conduit avaient été suivies d’un agréable dégonflement. La bite du type couché sous elle avait quitté le rectum, glissant toute molle sur les couilles et les maculant d’une discrète couche brunâtre, reste de son exploration profonde. L’autre était demeurée au chaud, bien à fond dans la belle. Lorsque celle-ci avait perçu une chaleur nouvelle et un étrange gonflement envahir ses entrailles, elle s’était demandé à haute voix ce qui lui arrivait.

Le second enculeur lui avait alors murmuré à l’oreille :

— Sandra, ma petite salope, je t’inonde le cul, ma chérie ; je te pisse dedans, tu le sens bien ?

Et il avait tout largué, au moins l’équivalent d’un bon demi de bière. Ces deux vicieux avaient bien ri lorsqu’elle avait ensuite couru jusqu’aux chiottes pour, debout jambes écartées au-dessus de la cuvette, expulser son lavement d’urine. En bons voyeurs, ils s’étaient délectés de voir ses jolies fesses cracher de longs jets de purée puante et des rigoles marron dégouliner le long de ses cuisses. Elle était ensuite revenue au lit avec eux et tous trois avaient dormi une petite heure, enivrés des effluves lourds de merde et de foutre, lovés tendrement dans le désordre des draps chiffonnés. Vannée, elle ne les avait pas entendus partir au petit matin.

Yeux mi-clos, elle était là maintenant, assise sur les W.-C., cul en feu et main pleine de l’odorante compote tiède qu’elle venait de lâcher. Elle se mit à gémir tout en caressant ses seins de son autre main. Les tétons durcirent. Elle en pinça un entre ses doigts. Comme elle s’abandonnait au désir renaissant, quelques résidus de pensées « raisonnables » vinrent troubler son esprit.

« Devrais pas, pas maintenant, retard à la gare, voir Stéphanie… obligée prendre douche plus longue… »

Trop tard ! La tête ne pensait déjà plus ; le bon petit diable du cul avait écrasé le minable angelot du chastement correct.

Sa main descendit en rythme le long de son buste, pressant le plexus, titillant le nombril, pour venir frotter le renflement du pubis gonflé par l’envie. La chair nue, épilée, laissait bien voir la naissance de sa fente de blonde. C’était comme une colline de chair, très légèrement dorée et dont le sommet dodu gonflait pour mieux faire saillir la traînée rose des lèvres pulpeuses qui s’écartaient d’elles-mêmes comme un calice de fleur odorante. Une humidité naissante en faisait briller les crêtes. En exhalant un léger soupir, elle enfonça et remua un doigt au plus profond de sa grotte gluante. Bien vite, trois autres doigts suivirent et, d’un coup, elle se pénétra jusqu’à mi-main, seul le pouce restant dehors ! Sandra aimait s’élargir ainsi, sentir au fond d’elle ces trois petits vers s’agiter et lui gratouiller les parois vaginales. Du dos de son pouce, tout en se pénétrant à fond, elle pressa le capuchon de son clitoris déjà bien durci. Le contact fut électrique. Un premier frémissement la secoua et elle perçut sur ses doigts le flux de mouille visqueuse qui déferlait.

Son corps s’agitait sur la cuvette des W.-C. ; elle se dandinait, donnant, au rythme de sa branlette, des coups de bassin vers l’avant.

À haute voix maintenant, elle se laissait aller :

— Je viens, je viens, je vais lâcher, m’en mettre partout, oui, partout, tout, manger… oui, ahh…

Elle sortit ses doigts poisseux et luisants ; goulue, elle les porta à sa bouche pour déguster son premier goût, sa première odeur, sa mouille mélangée au reste de sperme des deux salauds de la nuit. Les suçant avec application, elle étala ensuite sur son visage une fine couche du délicat mélange. Mouille, foutre et salive : un apéritif en quelque sorte. Mais le meilleur était à venir.

Elle ferma les yeux pour se préparer à savourer l’instant. Elle était nue sur les chiottes, jambes écartées, yeux clos et bouche ouverte tandis que sa main droite était revenue agacer son bouton raidi.

Dans sa main gauche qu’elle avait maintenue dans la cuvette, juste sous ses fesses, la purée marron encore tiède évoquait une crème dessert attendant d’être dégustée.

Souriante, yeux mi-clos, elle se faisait attendre pour mieux jouir.

Soudain elle prit une grande inspiration puis émit un râle obscène en accomplissant la saleté tant attendue.

Elle avait plaqué sa main sous ses fesses, juste sur les deux orifices béants de son entrecuisse offert. La merde coulante avait giclé sous la pression de l’écrasement, et plusieurs mottes dégoulinantes s’étaient projetées sur les parois du vase d’aisance. La crème de caca chaud bien plaquée dans l’entrecuisse, Sandra entreprit de barbouiller consciencieusement ses fesses écartées sans en perdre plus. Tout en se branlant, elle étalait la purée fétide partout jusque dans sa raie culière et plus haut vers ses reins.

Elle se leva et fit face au grand miroir en pied de la salle de bains. Son jeune corps orgueilleux lui faisait face, seins durcis, hanches pleines et taille de cavalière ; elle s’excitait encore plus à s’admirer, tournant de trois quarts pour exhiber son joli cul barbouillé de fèces. Puis elle se remit de face et s’approcha pour mieux se voir porter sa main débordante de mayonnaise brune à son nez. Elle huma avec jouissance les fragrances fermentées puis, lentement, se vit ouvrir la bouche et plonger la pointe de sa langue dans le sombre yaourt.

Ce fut le moment du déchaînement. Sans plus se contenir, elle ouvrit grand la bouche et y fourra l’entière louchée de sa merde, puis continua de barbouiller le restant sur son visage. Le reflet lui permit de se voir, yeux, pommettes et front enduits d’une couche brun clair et brillant tandis que dans sa bouche qu’elle rouvrait, elle pouvait apercevoir son caca recouvrant langue et dents, débordant sur les lèvres pour couler en rigoles poisseuses sur son menton.

Elle remuait la substance glaireuse et molle, la plaquant au palais puis la faisant passer d’une joue à l’autre d’un coup de langue ; la saveur écœurante et un peu amère aux relents de camembert trop fait lui emplissait les narines.

Sentant que l’énormité de l’étron dans sa bouche commençait à l’étouffer, elle déglutit, avalant un bon morceau, et recracha le reste dans ses deux mains réunies en calice. Un léger orgasme la surprit comme elle réalisait qu’elle avait encore mangé de son caca. Le paquet visqueux dans ses mains s’écoulait aux jointures des doigts et elle s’empressa de l’étaler, coulant, dégoulinant, sur ses seins et son ventre. Elle puait, s’excitait de son odeur, du goût de sa merde collante et forte dans sa bouche. Raclant quelques grumeaux supplémentaires, elle beurra le reste sur son con, en tartinant les plis de sa fente jusqu’à l’orée du vagin. L’index et le majeur crispés à l’entrée, elle frotta du dos du pouce son clitoris qui baignait dans la merde. C’était doux et apaisant ; un frisson lui parcourut l’échine et elle ferma les yeux. L’infecte pâte collait au bourgeon de chair et l’engluait jusqu’à le faire disparaître sous sa boue putride ; seule la pointe au rose vif marbré de brun réapparaissait de temps à autre au hasard d’un frottement plus appuyé. Accélérant le rythme de sa masturbation, Sandra rouvrit les yeux afin de se regarder de nouveau dans le miroir.

Se voyant tout enduite de sa merde, elle s’astiqua alors la raie du cul avec l’autre main, attaqua son anus et sans ménagement y enfonça deux doigts, s’écartelant la muqueuse, tandis qu’elle continuait d’agacer son clitoris. Dans un râle, elle accomplit l’ultime soulagement : pisser !

Le jet gicla avec force de son entrecuisse, aspergeant ses doigts et fusant hors du con pour éclabousser en paillettes d’or le carrelage de la salle de bains. Elle se mit à genoux tout en continuant d’uriner, puis s’allongeant à plat ventre, se vautra dans la mare saumâtre. L’orgasme la prit là. Les tressaillements de la jouissance la faisaient s’agiter convulsivement alors que la merde tartinée sur son corps se délayait dans l’urine.

Visage collé au sol, elle gémissait tout en lapant avec avidité la flaque dans laquelle elle baignait.

Un dernier spasme, et il lui sembla s’évanouir. Elle s’affala, face à terre, sans plus bouger, épuisée et tordue de jouissance. Un adorable corps de femme était là, étendu, repu, et baignant dans son plaisir de jouir.

— Oh non ! C’est pas vrai ! T’es complètement folle ou quoi ? Sandra ! Sandra, réveille-toi !

Sur le seuil de la salle de bains, Stéphanie était tout d’abord demeurée quelques fractions de seconde comme pétrifiée avant de se laisser aller à une indignation non feinte. Il est vrai que le spectacle avait de quoi clouer sur place. Mais elle reprit vite ses esprits.

— Ah ça ! Quand j’ai senti toute cette odeur en rentrant, j’y ai bien pensé mais je ne voulais quand même pas croire que c’était à ce point. Sandra, tu m’entends, oui ? Secoue-toi, allez !

Mais devant l’air hébété qu’arborait Sandra, dans sa mare de pipi-caca, le début de colère de Stéphanie prit soudainement fin et elle ne put retenir un début d’hilarité. Toutes deux se prirent à glousser de plus en plus fort, puis parvenant enfin à étouffer son début de fou-rire, Stéphanie s’indigna sans réelle conviction :

— Tu es folle, Sandra, tu as vu l’heure qu’il est ?

Et de rappeler qu’il leur fallait être à la gare en fin de matinée pour accueillir trois des stagiaires du week-end.

Sans attendre plus et sans répondre, Sandra avait pris le seau et le balai-serpillière pour entreprendre de nettoyer le carrelage enduit de sa pisse et sa merde mêlées. Il lui fallut un bon quart d’heure pour faire disparaître les traces colorées, puis elle entreprit de se doucher en frottant bien au gant de crin pour décoller les morceaux qui commençaient à sécher sur sa peau.

Stéphanie terminait une troisième cigarette dans le living, affalée sur le canapé en regardant distraitement un vague feuilleton américain à la télé quand sa cochonne de copine revint.

— Suis prête ! Ça va comme ça ?

Bien décapée, ses cheveux blonds et bouclés encore humides et moitié ébouriffés pour accentuer son air « jeune sauvageonne », Sandra avait effectivement retrouvé un aspect présentable. Vêtue d’un translucide chemisier crème sous lequel elle exposait ses jolis seins et son adorable cul moulé dans un pantalon de cheval bien collant, elle avait de quoi faire craquer les prochains stagiaires de la semaine d’équitation. Stéphanie aussi, en la voyant si séduisante, sentit une pointe de désir la traverser alors qu’elle se voulait indifférente.

— Oui, tu es très bien, tu le sais trop d’ailleurs ! répondit-elle agacée.

— Tu mouilles pour moi ?

Sandra s’approcha d’elle pour l’embrasser.

— Je te rappelle qu’on n’est pas très en avance… Il vaudrait mieux…

— Embrasse-moi donc. Je suis sûre que t’as envie d’un petit « en-cas ».

Stéphanie s’était amollie ; Sandra se lova contre elle sur le sofa, et ses mains, traîtreusement, parcoururent le corps de sa copine, effleurant cuisses et seins dans de furtifs attouchements qui étaient autant de brûlures au creux du ventre de sa proie. Sans lui laisser plus le temps de répliquer, elle lui prit la tête et posa ses lèvres sur les siennes ; un léger réflexe d’ultime refus de Stéphanie fut vite vaincu par la force du désir commun et elles s’enlacèrent en soupirant. Langues mêlées dans un profond baiser, elles basculèrent pour se retrouver allongées au creux des coussins. Sandra retroussa la jupe courte de sa victime consentante et insinua sa main sous l’élastique d’un petit slip en dentelle qui n’opposa aucune résistance ; la toison rousse de Stéphanie était déjà humide et les doigts fureteurs qui arrivèrent en éclaireurs à l’orée du conin trouvèrent des gouttelettes de mouille qui rendaient le terrain agréablement glissant. Elles reprirent haleine, achevant leur baiser mouillé qui leur laissait la face luisante et, tout en continuant d’asticoter la fente offerte à ses doigts, Sandra commença à murmurer une litanie amoureuse.

— Steph, j’en veux encore, encore un peu, du tien ! Tu en as, hein ? Hmm, oui, tu vas m’en donner un peu ma chérie, oui, oui…

Le flux des paroles excitantes agissait comme une prière hypnotique et la rouquine s’abandonnait désormais totalement, oublieuse de ses premières résolutions ; l’envie était trop forte…

Sandra se laissa couler jusqu’au ventre, approchant sa tête du pubis convoité et elle ne rencontra aucune résistance lorsqu’elle fit glisser la culotte le long des cuisses pour l’ôter presque, la laissant pendante à l’une des chevilles.

Yeux clos, bouche ouverte, offerte jambes écartées, Stéphanie donnait en spectacle sa touffe mordorée foisonnante sur son mont de Vénus, et descendant en cascades frisées et brillantes sur l’intérieur du ciseau de ses cuisses à la peau blanche ; au centre de cette forêt si épaisse jaillissait le cratère rose de sa fente bien ouverte entre les deux lèvres charnues de sa vulve ; les petites lèvres faisaient une saillie ourlée et étirée qui prouvait une longue habitude des sévices intimes auxquels elles les soumettaient.

Sandra avait enfoncé trois doigts dans le vagin trempé et de son pouce elle caressait le clitoris luisant et gonflé à sa portée. Approchant encore plus près, elle le lécha doucement puis le saisit entre ses lèvres pour l’aspirer avec force. Stéphanie râla sous l’indécente succion, la mouille se fit plus abondante.

La fouineuse descendit plus bas pour parvenir au petit trou plissé. La bonne odeur de cul de rousse lui fouetta les narines. Du bout de sa langue durcie, elle titilla les fronces de l’orifice palpitant.

— Ouiii, Sandra, Sandra, va ! Je te donne, c’est pour toi, pour toi… Prends, prends-en !

C’était le signal attendu pour elle ; les fesses écartées offraient l’anus de Stéphanie, bien lubrifié et dilaté par la poussée du ventre secoué par l’orgasme. Deux doigts de Sandra y pénétrèrent. Elle sentit à ce moment la jouissance la submerger : l’intérieur du rectum de Stéphanie était plein à ras bord !

Elle ressortit une énorme noix de caca du trou de sa rouquine chérie, la passa sous son nez pour se délecter du fumet puis, yeux clos de satisfaction intense, l’enfourna dans sa bouche.

Stéphanie se glissa alors en bas du canapé pour se retrouver face à Sandra. Celle-ci mâchait sa délicieuse bouchée au chocolat avec délectation tout en étant agitée des frissons de son plaisir. Leurs regards éperdus n’eurent qu’à se croiser l’espace d’un quart de seconde et elles s’embrassèrent tout aussitôt pour mêler dans leurs bouches soudées l’onctueuse offrande du cul.

Dans un ultime soubresaut, la crispation du plaisir les saisit et, après avoir cessé d’enlacer leurs langues et frotter leurs lèvres, elles se détendirent, se fixèrent amoureusement, et déglutirent avant de s’embrasser à nouveau, visage enduit de merde luisante.

De retour dans la salle de bains en se tenant par la main, elles rirent de se voir toutes deux bouches et joues chocolatées.

— On dirait deux gourmandes sortant d’une pâtisserie !

Après un consciencieux débarbouillage au savon, Sandra partit dans la chambre histoire de s’asperger de parfum. Comme elle l’y rejoignait, Stéphanie arbora un sourire vicieux en voyant l’état du plumard.

— Ah d’accord, il n’y a pas que dans la salle de bains… C’est avec tes deux mecs d’hier que t’as fait ça ?

Tout en ôtant toute la parure de lit désormais inutilisable, Sandra lui raconta en détail ses exploits de la nuit, et finit son récit par un énorme bâillement assez comique.

— Voilà ce que c’est de pas dormir assez ! conclut Stéphanie. Allez, on y va ; et ouvre quand même la fenêtre histoire de dissiper l’odeur.

Puis en riant, elles entassèrent les draps dans la panière avant de sortir pour les emmener au lavage.

CHAPITRE II

La petite ville de Chiry-en-Bittac avait tout pour plaire aux touristes… sauf les touristes. Pourtant tous les efforts avaient été faits par la municipalité, le conseil général et tout ce que l’incompétence institutionnalisée compte d’imbéciles indéracinables à des postes grassement payés pour ne rien foutre. Bref, cette jolie vallée demeurait donc, grâce à l’échec bienveillant mais involontaire d’un ramassis d’incapables, préservée des doryphores citadins dévoreurs de la tranquillité rurale.

Enfin, presque…

Presque tout, mis à part le centre équestre de la Ribode. Créé depuis cinq ans déjà par Alphonse Boumet, c’était sans conteste la seule réussite de la région. Installé sur la propriété d’une des plus anciennes fermes du secteur, le club drainait du printemps à l’automne une clientèle fournie par les comités d’entreprise de beaucoup de grandes sociétés. Moyennant quoi, une trentaine de chevaux pouvaient couler des jours paisibles entre écuries spacieuses, soins attentifs, promenades quotidiennes et randonnées agréables. En échange, ils s’engageaient à supporter les maladresses de cavaliers débutants à raison d’une trentaine de stagiaires par semaine d’avril à octobre.

Alphonse était cependant très mal vu dans la région. D’abord, il était de l’Assistance publique et sa réputation d’homosexuel quinquagénaire, toujours à sec en fin de mois et réussissant quand même à faire tourner son affaire remplissait bien l’abreuvoir à bile des assoiffés de ragots.

Enfin, il avait du talent : manager, animateur de soirée, fin cuisinier et, comble de tout, il employait des jeunes gens, garçons ou filles, qu’il payait bien. Tout pour déplaire, en somme.

Ce matin-là, Alphonse se sentait d’excellente humeur. Parti tôt au marché, il avait fait le plein des provisions nécessaires à la nouvelle semaine et, dès son retour, s’était précipité pour assister au réveil de Sandra.

Il se félicitait chaque fois d’avoir créé les conditions propices à son vice de voyeur lorsqu’il avait lui-même effectué les travaux de rénovation de la vieille ferme. Reconstruire en l’état le corps principal des bâtiments en sus des écuries n’avait pas été une mince affaire, mais c’était son réseau de passages secrets qui avait nécessité le plus de travail, sans compter les trésors d’imagination et de technique qu’il lui avait fallu déployer pour que tout soit cohérent et surtout indécelable. Maintenant, il profitait du fruit de son labeur. Autant les dix cabines de douche que les cinq chambrées étaient pourvues de discrets œilletons ; enfin, les six studios individuels qu’il avait installés bénéficiaient d’un traitement de faveur : la salle de bains offrait un superbe miroir mural… sans tain.

Ce que les occupants ignoraient bien sûr, lorsqu’ils faisaient leur toilette, c’est qu’Alphonse, bien installé derrière la glace dans une pièce obscure, ne perdait rien du spectacle : ablutions et soulagements variés.

Bien sûr, il lui fallait tomber « pile » pour assister au lever de rideau, mais avec son expérience, il savait deviner les comportements hygiéniques de ses stagiaires et les moments auxquels s’éclipser discrètement pour rejoindre ses postes d’observation.

Pour la pièce principale des studios qui faisait office de salon et chambre, il n’avait été possible de placer un miroir espion que dans deux d’entre eux. Alors, il réservait ceux-là pour les pensionnaires dont il avait le plus envie. Habituellement, c’était toujours vers des mecs de vingt à trente ans, type « brun-poilu-sportif-macho-qui-fait-mouiller-la-ménagère-de-moins-de-cinquante-ans ». Dans cette catégorie, il avait toujours eu la bonne surprise de trouver au moins huit gays sur dix.

Mais pour cette saison, il avait craqué le jour où il avait embauché Sandra ! Stéphanie entamait sa quatrième saison comme monitrice et même avec l’aide de Patrick comme moniteur principal et chef des randonnées, elle ne pouvait plus fournir. Sandra avait répondu à l’offre d’emploi la première et s’était trouvée embauchée en à peine quelques secondes. Il avait senti en elle une énergie telle, un sens de la vie si puissant qu’il s’était tout de suite senti, pour la première fois de sa vie, séduit par une fille. Et quelle fille ! Alors, contre toutes ses habitudes, c’est à elle qu’il avait donné l’un des deux studios équipés, en gardant tout de même un pour les autres occasions ; il ne l’avait pas regretté car les scènes auxquelles il avait assisté ensuite valaient bien leur pesant d’or.

En moins d’une semaine, il avait assisté, ahuri, à la conquête de Stéphanie par sa nouvelle recrue ; cette dernière, chavirée par le maelström Sandra, s’était laissé, sans résistance véritable, gouiner, fourrer main entière au con et goûter pisse et merde. De toutes les spécialités qu’il avait eu l’occasion de découvrir dans sa vie, le goût de Sandra pour les jeux scato et uro demeurerait à jamais son plus grand plaisir, et surtout de pouvoir y assister en spectateur clandestin.

Et le matin même, le lever de la belle avait tenu toutes les promesses ! Après avoir assisté, haletant, à l’orgie merdeuse dans la salle de bains suivie de la séance de nettoyage, il s’était ensuite faufilé dans l’étroit couloir secret pour suivre depuis le poste d’observation du salon, la gouinerie intense de la vicieuse blonde avec la rousse Stéphanie. Calé sur un petit tabouret, pantalon et slip baissés aux chevilles, il s’était astiqué la bite, se retenant à plusieurs fois d’éjaculer tant le spectacle cochon des deux belles salopes se broutant puis se donnant la merde de bouche à bouche l’excitait.

Quand elles eurent fini, il se dépêcha de se rhabiller et de quitter en silence sa cachette pour éviter qu’elles ne fussent descendues avant lui à la salle à manger commune.

Il était maintenant là, dans sa cuisine, à ranger les achats de victuailles. Il avait mis une pleine cafetière en route dans l’attente de ses deux coquines. Quelques éclats de rire dehors lui indiquèrent qu’elles venaient de sortir de la buanderie où elles avaient mis en route la tournée de nettoyage des draps de Sandra. Une idée cochonne lui passa en tête il se dépêcha d’enfiler son tablier blanc de cuisinier ; dès qu’il l’eut mis, il ouvrit sa braguette, y plongea la main pour passer sa bite hors du slip et la laisser libre de toute entrave, pointant le gland dans l’ouverture. Ainsi cachée sous le tablier, sa queue pourrait prendre l’air et s’épanouir.

Au même instant, la porte de la grand-salle s’ouvrit dans un grincement qui s’accompagnait de gloussements féminins.

— Salut Alphonse ! clama aussitôt Sandra, suivie en cela par Stéphanie.

— Bonjour mes bichettes ! répondit l’interpellé, toujours heureux de pouvoir se montrer familier. Vous avez encore dû faire des folies cette nuit, vu vos cernes…

Et comme il leur faisait la bise, il ne put s’empêcher de faire la remarque.

— Ah, c’est pas croyable ! Vous vous êtes trempées dans le parfum ou quoi ? C’est curieux en plus, c’est pas tout à fait comme d’habitude…

Comme il observait la réaction de ses interlocutrices, il sentait qu’un timide début d’érection se manifestait sous son tablier.

« Pas bander trop, pensa-t-il, sinon ça va tellement pointer qu’elles vont s’en apercevoir… »

Mais cette éventualité donnait encore plus de piment et d’excitant à la situation. Pour ne pas rester face à elles, il s’empressa de retourner à la cuisine.

— J’ai préparé du café pour vous mes bichettes, vous en voulez maintenant ?

Après un coup d’œil complice à Sandra, Stéphanie décida d’essayer d’en savoir plus.

— Il te plaît notre parfum, hein Alphonse ?

— Oui, oui, beaucoup mes biquettes, allez, je vous apporte le café, hein ? Installez-vous dans la salle.

Et il se retourna pour s’affairer, histoire surtout de cacher la bosse dont il sentait le volume augmenter sous son tablier. Stéphanie n’entendait pas en rester là d’autant qu’elle avait toujours eu des doutes quant à l’intégrité « homo » de son cher patron ; elle se rapprocha de lui, le frôlant de dos.

— Hmmm, hmm, mon cher petit patron, tu sens mon parfum ? Hein ? Et Sandra sent encore plus fort que moi.

Alphonse restait dos tourné, plongeant les mains dans l’évier et tentant en vain de détourner la conversation.

— Où ai-je mis les tasses, voyons…

Il fourrageait avec bruit dans l’empilement des couverts. Sandra s’était rapprochée à son tour, passant de l’autre côté de l’évier pour lui faire face.

— Alphonse, tu nous cherches des tasses propres pour le café dans un tas de vaisselle sale ! Tu te fiches de nous ?

Il ne put s’empêcher d’éclater de rire et avoua.

— Bon, ça va, n’en parlons plus. Oui, vous me faites de l’effet, bon. Avec ça, vous êtes contentes ? C’est mon petit Roland qui va passer à la casserole avant midi vu l’état où vous m’avez mis ; il va falloir qu’il me soulage dès qu’il arrivera. Maintenant, passons et allons vite prendre un café parce qu’après vous avez du boulot, mesdemoiselles, et il est déjà bien tard. Compris ?

Stéphanie s’était bien collée derrière lui quand elle le fit se retourner d’un coup en disant :

— Regarde, j’ai des tasses propres.

En se retournant, il ne put que heurter la cuisse avec la bosse désormais très dure et longue qui pointait sous le tablier.

— Qu’est-ce que… oh… ça alors, viens voir, Sandra, viens !

Celle-ci ne se le fit pas dire deux fois. Et les deux diablesses gloussèrent, se mordirent les doigts pour réprimer un rire convulsif tandis qu’Alphonse, cramoisi, restait stoïque et immobile devant elles. Juste sous la ceinture, le tablier de cuisine était tout déformé par une superbe excroissance qui laissait deviner un calibre fort intéressant.

Chacune debout de part et d’autre du martyr, elles entreprirent de soulever lentement le tablier pour découvrir enfin l’objet de leur curiosité. La bite d’Alphonse était bien raide et dépassait hors de la braguette de façon indécente. D’une main hardie, Sandra entama une savante branlette, faisant coulisser le prépuce et décalottant sans vergogne le gland gonflé. Une gouttelette huileuse ornait le méat ; c’était un appel tentant et Stéphanie ne put s’empêcher de passer sa langue sur ses lèvres en un incontrôlable réflexe de gourmandise qui n’échappa pas à sa copine.

— Alors, ma Stefie, tu le goûtes ?

Sans répondre, la rouquine se mit à genoux devant son patron pétrifié. Elle passa la langue sous la hampe de la queue et l’humide caresse arracha un soupir d’aise au brave Alphonse déjà tendu comme un arc. La main de Sandra était descendue entre-temps à la base de la verge et en enserrait fermement le tour de son index et de son pouce joints en anneau pour bien accentuer la dureté de l’érection. N’y tenant plus, le branlé défit l’attache du pantalon qui tomba de suite sur ses chevilles. Il offrait désormais le spectacle de son ventre rebondi et poilu sous lequel sa queue se dressait, passée par le bord du slip ; les couilles, recouvertes d’une épaisse toison, étaient rouges et congestionnées par l’intensité du désir. Il en ressentait une intolérable douleur due au gonflement tant il s’était retenu de jouir depuis qu’il avait assisté à l’intégralité de la masturbation cacateuse de Sandra. La langue de Stéphanie faillit lui faire perdre son self-control au moment où la belle cochonne y recueillait la goutte de liquide séminal qui perlait à l’orifice de la tige.

— Il a bon goût ; bien salé. Le beau Roland doit se régaler avec ça tous les matins au petit déjeuner, hein ? déclara-t-elle après avoir claqué du palais comme un amateur de grands crus.

— Ah mes petites salopes, je ne vous croyais pas aussi vicieuses, enfin pas toi Stéphanie.

— Parce que moi, tu t’imaginais quoi ? intervint Sandra plutôt surprise puisqu’elle n’était là que depuis peu de temps.

Alphonse évita de répondre grâce à l’intervention soudaine d’une voix qui venait de l’entrée de la cuisine.

— Ah bravo ! Merci ! Ça fait plaisir, chapeau, Alphonse ! Tu me la copieras celle-là.

Le ton, haut perché, était en plus chantant et très efféminé. Il était vrai que Roland, dans son allure générale, ne laissait jamais planer de doute sur ses préférences naturelles.

Debout sur le pas de la porte, il avait adopté l’air outragé des faux jaloux qui en fin de compte éprouvent un certain plaisir pervers à surprendre leur partenaire en pleine débauche. Avec ses vingt-cinq ans de blondinet au visage fin, silhouette élancée et menue pour ne pas dire un peu maigre, il avait une allure plaisante agréable au regard. Aimant s’habiller moulant, il avait adopté un style rétro des années soixante-dix avec le sous-pull à col roulé et un blue-jean peau de pêche à pattes d’éléphant. Cheveux mi-longs et bien bouclés, il avait pas mal d’arguments pour faire craquer tous ceux qu’il draguait sans vergogne dans la boîte de nuit sur la route de Rodez. C’est d’ailleurs là qu’il avait décroché le brave Alphonse et obtenu sa place d’aide-cuisinier au centre équestre

— Salut Roland. On est en train de te préparer ton petit déjeuner. Tu veux du lait dans ton chocolat ?

Sans lui laisser un instant pour comprendre, Sandra le prit par la main et le fit se mettre à genoux près de Stéphanie qui continuait comme si de rien n’était à léchouiller la hampe et le gland de la tige jusqu’ici promise à sa convoitise.

Le giton se calma d’un coup et embrassa la lécheuse sur la joue avant de saisir la bite bien en main.

— Merci Steph ; je crois qu’il est juste à point.

De bonne grâce, elle lui céda sa place et se redressa près de Sandra qui la prit avec tendresse dans ses bras afin qu’elles puissent toutes deux assister en complices à l’amour des deux hommes.

— Il suce mieux que nous, Alphonse ?

La question était très féminine, très jalouse surtout !

— Juste quelques… petites choses… dé… détails à… savoir. Mmm, mais c’est… c’est très, très mec… quoi, hein ? Aaahmmm…

Avec science et douceur, Roland s’appliquait à effectuer une fellation de première catégorie ; il alternait une délicate pression de sa main avec la chaleur veloutée de sa bouche dans laquelle il enfournait les deux tiers de la bite. Lorsque le gland touchait sa glotte, il se mettait à agiter sa langue de gauche à droite juste sous le point sensible du prépuce bien décalotté par la succion. Puis, il ressortait lentement toute la longueur de la tige en ayant soin de bien serrer les lèvres au passage pour accentuer l’aspiration.

De le voir ainsi piper son chéri, joues creusées et yeux fermés, les spectatrices impromptues se sentaient devenir de plus en plus chiennes et leurs mains commençaient à s’égarer de l’une à l’autre.

Alphonse râlait de jouissance contenue en admirant le spectacle de son jeunot à ses genoux, en plein travail sur la bite prête à tout cracher.

— Oui, oui, continue. Suce-moi bien, aspire, aspire encore, plus fort. Roland, petit salaud, j’ai la bite en feu, je vais tout larguer, là, là, encore, oui…

Son amant lui enserra soudainement la base de la queue comme il la sortait de sa bouche. En se redressant, il lui mit la main aux couilles et les comprima dans la paume de sa main. Tout en le tenant ainsi à sa merci, il approcha son visage de celui d’Alphonse en lui murmurant :

— Non, pas maintenant. Je te veux avant, dans moi. Au fond, tout au fond. Promis ?

Et il l’embrassa avec passion tandis que de sa main libre, il se déboutonnait.

Les deux nanas comprirent tout de suite de quoi il s’agissait et elles s’empressèrent de l’aider, firent glisser le jean aux chevilles et l’aidèrent à s’en débarrasser. Chevilles passées, l’encombrant vêtement atterrit vite roulé en boule dans un coin de la pièce. Roland était sportif et ses cuisses musclées donnaient à sa silhouette semi-dénudée une certaine virilité qui contrastait avec la féminité de son visage. Au bas-ventre, son sexe pointait avec vigueur; fin et pâle ; il n’avait pas l’aspect noueux et veineux de celui d’Alphonse. C’était un beau reptile à la peau souple et chaude ; le gland en était un peu bistre et se détachait nettement, débarrassé de tout capuchon. Excité comme il était, Roland se contractait et la belle queue tressautait à chaque convulsion musculaire.

Les deux hommes se pressèrent l’un contre l’autre en une puissante étreinte ; leurs mains, enfouies entre leurs ventres unis, avaient chacune saisie la bite de l’autre.

— C’est mignon deux mecs qui se branlent, constata Stéphanie, presque émue.

— J’ai hâte de voir la suite, et vite, lui rétorqua Sandra en plongeant sa main sous la jupe de la rouquine, qui se laissa faire, pour atteindre le slip et y glisser à nouveau ses doigts fureteurs.

Queue contre queue, les deux homos se paluchaient avec passion tout en se roulant un patin. Leurs lèvres s’étiraient et se déformaient en se frottant ; les langues mêlées faisaient un concert de clapotis au ressac du flot de salive qui refoulait et coulait en rigoles luisantes sur leurs mentons.

— Il grogne presque comme un vrai cochon, remarqua Sandra en s’esclaffant après un râle bestial d’Alphonse. Mais l’excitation l’avait déjà bien envahie et sa main s’affairait dans le slip de Stéphanie.

Celle-ci se laissait branler, savourant l’ardent ballet de ces doigts qui la fouaillaient toujours plus vite et fort. Elle repensait à la merveilleuse sensation de sentir la main entière de Sandra l’écartelant et la pénétrant tout au fond de son con. Être pleine, remplie mieux et plus vicieusement que par la grosse verge de son ex-copain, cela l’avait rendue folle la première fois qu’elle s’était prêtée au jeu, et depuis elle en redemandait sans cesse. Elle souhaita même dans l’instant avoir une bite en bouche et être fistée jusqu’au poignet… yeux clos, elle imagina… quand, soudain, la langue de Sandra lui emplit la bouche, s’enroula, lui chatouilla le palais et les parois des joues. Elle rendit le baiser amoureusement et écarta les cuisses afin de faciliter l’entrée aux quatre doigts de sa chérie ; la main l’emplit à moitié et le pouce resta dehors pour frotter son clitoris qui baignait déjà dans une mouille abondante.

Un cri rauque les interrompit juste à ce moment et elles reprirent conscience de la scène qui se déroulait près d’elles.

Buste aplati sur le plan de travail de la cuisine, Roland avait la chemise retroussée jusqu’aux côtes et les jambes écartées ; Alphonse, debout derrière lui venait de lui enfiler le cul d’un seul élan.

— Viens, je veux voir de près, souffla Stéphanie à Sandra. Elles s’approchèrent et se mirent à genoux pour regarder tout en se masturbant, l’enculage du beau Roland.

— Glisse-toi dessous, tu verras mieux suggéra Sandra.

La belle rouquine suivit ces instructions ; appuyée sur l’avant-bras, elle se faufila entre les jambes des deux bougres ; au-dessus d’elle, à quelques centimètres de ses yeux, elle pouvait admirer le ballet des couilles gonflées qui s’agitaient au rythme des coups de boutoir d’Alphonse.

Celui-ci tenait fermement son giton aux hanches et enfonçait en rythme son braquemart dans l’orifice anal ; à chaque coulissement, une crème foncée et odorante suintait des parois dilatées et faisait une couronne collante qui se plaquait aux poils, dans la raie puis à la base de la bite qui enculait lorsqu’elle pénétrait de nouveau jusqu’à la garde. La cadence était marquée par les claques sonores du bas-ventre butant sur les fesses écartées et un très obscène bruit de succion. Roland bandait ferme sous le plaisir de l’enfilage ; le frottement de son conduit se faisait plus doux et chaud au fur et à mesure que le lubrifiant naturel enduisait le gros piston d’Alphonse.

— Encore, encore, vas-y, oui à fond… prends-moi, prends-moi salaud. C’est bon, ahh ! Tu m’encules, tu m’encules, tu me bourres le trou à merde ; oui, là, je te chie sur la queue, ahh Alphonse, ouiii je chie, je chie !

Sandra, durant ce temps, s’était placée accroupie derrière Alphonse et avait plongé son visage entre ses fesses ; sa bouche cherchait l’orifice anal, écartant frénétiquement à coups de langue la broussaille de poils qui encombrait la raie. L’odeur forte régalait autant ses narines que ses papilles. Elle léchait comme une folle, salivant le plus qu’elle pouvait pour se faire un cocktail vénéneux de ces substances et parfums obscènes.

Pour sa part, la queue enfouie dans une purée chaude, serrée par l’anus avide de Roland, et le trou de balle léché par la jeune gouine, Alphonse était au bord de l’éclatement.

Stéphanie elle, n’avait pu résister à l’appel du gland et sa bouche avait naturellement happé le fruit gonflé qui s’épanouissait au bout de la tige de Roland. Elle pompait avec ardeur, espérant bien recevoir en retour une copieuse et épaisse jutée.

— Aah, Roland, je vais jouir, ça vient, je vais t’inonder le cul… c’est tout près…

Alphonse avait le visage crispé tant sa jouissance était proche et lui faisait mal. Il se retenait du mieux qu’il pouvait afin de mieux apprécier l’instant de décharger le foutre qui lui gonflait les couilles.

— Non ! protesta Roland, qui se dégagea le cul de la bite qui le fouaillait. Je te veux dans la bouche, attends-moi, attends !

Le sexe d’Alphonse apparut, sortant de l’anus avec une couche de merde le recouvrant presque entièrement depuis le méat jusqu’à la base. Stéphanie et Sandra s’étaient écartées de leurs positions respectives pour laisser les deux hommes terminer leur baise fougueuse. Elles regardèrent sans broncher Roland se mettre à genoux face à son homme et commencer une pipe, yeux clos, dans une extase quasi religieuse. L’autre gémissait sous la tendre caresse et laissait la bouche avide aspirer la fraise congestionnée du gland. La langue gourmande lapait l’onctueuse crème de cul collée à la chair et aux plis du prépuce retroussé. Sans rien dire, Stéphanie entreprit alors de ramper vers le ventre du suceur agenouillé. Sa queue était toujours aussi raide, et les contractions spasmodiques qui l’agitaient auguraient de l’imminence de l’orgasme. Elle goba la tige raide sur toute sa longueur jusqu’à sentir le bout se cogner à sa glotte ; réprimant un léger réflexe de nausée, elle commença un va-et-vient en aspirant à chaque fois pour mieux faire frémir la chair tiède sous son palais.

Excitée par la scène, Sandra décida de goûter l’autre cul offert. Allongée derrière Roland, elle admirait la raie poisseuse qui séparait les deux globes ; l’anus violenté par la sodomie toute fraîche était encore entrouvert. De l’orifice s’écoulait une mayonnaise marron clair dont le fumet lui chatouillait les narines.

Un instant, elle hésita, puis…

— Tant pis. Je me débarbouillerai encore avant de partir, pensa-t-elle en plongeant son visage dans l’entrefesse.

Elle lécha avec frénésie, s’emplissant la bouche des reliefs de ce putride apéritif. La merde de Roland était très forte, avec un arrière-goût aillé tenace au palais. Les papilles de la garce étaient submergées de bonheur et tout en enfonçant la langue dans le conduit anal pour y chercher quelque morceau plus gros propre à satisfaire sa convoitise, elle frottait frénétiquement sa main entre ses cuisses, pétrissant sa moule trempée sous la fine frontière de son pantalon d’équitation.

— Là, là, prends tout, oui, oui, lààà !

Alphonse lâchait les vannes ; il saisit la tête de Roland entre ses mains et la plaqua contre son ventre, obligeant son amant à enfiler toute la longueur de l’énorme bite jusqu’au fond de sa gorge. Celui-ci eut de la peine à déglutir tant l’éjaculation fut longue et abondante. Il s’en étouffa presque, retint une quinte de toux et recracha le membre pour reprendre son souffle. La fin de la jutée l’aspergea ; de grosses giclées de sperme lui balafrèrent la figure. Comme il était à beurrer sur ses joues et ses yeux les traînées d’huile blanchâtre en se frottant la figure avec la queue souillée, il s’abandonna à son tour dans la bouche de Stéphanie. Celle-ci reçut sur la langue le flux chaud, aspira longtemps afin de tirer les dernières gouttes puis, tout en continuant de branler la jolie petite bite bien nerveuse, l’ôta de sa bouche et entreprit un long gargarisme. Joues gonflées tant sa petite bouche était emplie de sperme, elle le remua sous la langue, entre les dents, comme s’il se fut agi de dentifrice. Enfin avec délectation, elle avala cette grosse gorgée de foutre mêlé à sa salive.

Ils reprenaient tous trois leurs esprits quand un piaillement et un tambourinement de bottes frappant le carrelage les sortirent de leur torpeur extatique. Sandra jouissait, radieuse et hystérique, figure collée au cul de Roland et mains crispées sur son pubis. Puis dans un long râle, elle se détendit et s’écroula sur le dos, les yeux dans le vague, avec une expression indécente de bonheur sur son visage enduit d’excrément luisant.

Alphonse fut le premier à retrouver sa contenance. Tout en se reculottant, il ne put s’empêcher d’interpeller ses deux employées.

— Vous auriez toutes deux dû me préciser vos compétences hors équitation sur votre curriculum les filles ! J’aurais mis un supplément de prime pour prestations particulières ! s’esclaffa-t-il en regardant les deux filles commencer une séance de nettoyage rapide.

— Rien ne t’empêche de le faire maintenant, petit patron chéri. Stéphanie avait pris un torchon pour s’essuyer les commissures des lèvres, puis elle le donna en riant à Roland.

— Tiens Roland, à toi. T’en as bien plus besoin que moi.

Il s’en saisit pour se dégraisser la face.

— Je dois ressembler à une tarte à la crème, mais Sandra, c’est la tarte au Nutella !

— Hmmm, ronronna l’intéressée. Depuis ce matin, je suis gavée mes chéries. Je dis chéries au féminin bien sûr. Et toi Roland, c’était bon ta gourmandise ?

— Banane chocolat et chantilly, j’adore.

— Quelle fichue boîte de cochons ici ! continua Stéphanie

— Au moins maintenant, on sait tous à quoi s’en tenir, alors plus de cachotteries sur quoi que ce soit. J’en sais plus qu’il n’en faut pour vous garder tous avec moi, plaisanta Alphonse, amusé à l’idée de se composer un rôle de maître chanteur.

— Tu parles ! On racontera que tu nous as violées et forcées ; avec une bonne association de femmes battues, on te fera mettre au trou. Depuis le temps que tous les gens du coin veulent ta peau…

Tout en lui répondant, Sandra s’était mis la figure sous le robinet de l’évier pour nettoyer les traces de sa dégustation et se savonnait les joues au savon de Marseille.

— Ah, me mettre au trou ! Quelle expression magnifique ! Surtout dans une geôle avec plein de jeunes et mignons gendarmes stagiaires, avec des grosses matraques !

— Rêve pas tout haut Alphonse. Tu fais dans le romanesque là ; la taule c’est pas vraiment ça, loin de là !

Roland qui était en train de se reculotter après s’être essuyé le visage et la raie des fesses avec le malheureux torchon désormais en fin de course, fut approuvé d’un signe de tête par Stéphanie. Celle-ci regarda tout à coup sa montre.

— Oh là là, c’est pas vrai ! Sandra, tu as vu l’heure ?

— Non, mais on est sûrement en retard, répliqua-t-elle en voulant s’essuyer la frimousse

— Pouaahh ! Mais il sent le foutre ce torchon !

— Le foutre et le cul, idiote, il vient de se torcher avec.

— Ah ça suffit, j’en ai pris assez pour ce matin !

Et elle balança le tissu en direction des deux hommes qui s’amusaient de la situation.

— Steph, ça va ? Je suis présentable ?

— Ça ira comme ça, en espérant que les clients n’auront pas trop d’odorat. Allez, en route. On est à la bourre et on sera jamais à l’heure à la gare. Ils vont poireauter et ce n’est pas bon pour la réputation de la maison, hein Alphonse ?

— Pas du tout, ricana-t-il et je prendrai des sanctions pour faute professionnelle, retard injustifié et tout le tralala.

— Surtout le tralala, ajouta Roland en ajustant son tablier de cuisine.

— Toi, dépêche-toi surtout de préparer le repas de ce midi, sinon ça va barder pour tes fesses.

Les filles sortirent en leur souhaitant bonne chance pour un deuxième épisode.

CHAPITRE III

La Ribode était située à environ six kilomètres du village. La petite route sinueuse qui y menait avait le charme des sentiers perdus de montagne. Chaque virage ouvrait sur une vue imprenable vers la vallée du Bucouré, torrent plutôt sage et régulier qui ne s’enflait comme il se doit qu’à la fonte printanière des neiges. Pour les automobilistes passant là, il n’était pas rare à la belle saison de se faire couper la route à maintes reprises par les divers gibiers qui foisonnaient dans la région.

Mais par cette belle fin de matinée, Claude Brimbat n’avait ni le cœur ni la tête à regarder le paysage. D’ailleurs, de cœur il n’en avait pas et il était donc naturellement protégé contre l’infarctus sentimental ; quant à la tête, elle ne lui servait qu’à calculer ses prochains bénéfices et prévoir l’agenda de ses escapades sexuelles, rebaptisées pour le fisc et sa femme, « Séminaire Managérial ».

Ce qui l’agaçait le plus à l’instant, c’était de ne pas pouvoir se montrer « royal » dans la conduite de son cabriolet Mercedes. La belle bête, d’un très élégant blanc crème était parfaite à deux cent dix kilomètres-heure sur autoroute, mais rester accrochée au bitume sur un humble chemin communal avec un prétentieux au volant relevait pour elle d’un incroyable défi technologique.

— Saloperie de putain de route de merde !

— Ne te fâche pas s’il te plaît. De toute façon, on est en avance. Il faut juste arriver pour le déjeuner, on n’est pas pressés après tout et…

— Marie-Luce, ta gueule. Je conduis, un point c’est tout. Et toi, tu te tais, compris ?

La malheureuse mit ça dans sa poche avec son mouchoir par-dessus. Depuis deux ans qu’il l’avait embauchée avec le titre ronflant de fondée de pouvoir dans son cabinet d’expertise comptable, elle avait pris la mesure du personnage. Petite bite et grosse muflerie.

— Milu, chérie, excuse-moi. Je suis vraiment désolé. Je ne voulais pas dire ça comme ça, mais cette route m’énerve… tu ne peux pas savoir.

Il avait l’excuse rapide quand ça l’arrangeait. Tout en continuant de rouler comme un dingue, il se répéta en boucle la phrase de Marie-Luce :

— Il faut juste arriver pour le déjeuner, on n’est pas pressés après tout.

La montre du tableau de bord indiquait tout juste onze heures. Cela lui laissait une heure de marge alors qu’il n’y avait plus que quatre kilomètres de cette stupide route avant d’arriver au centre équestre. Tout compte fait, autant profiter de cette aubaine pour…

— Nom de dieu… qu’est-ce…

Une camionnette Volkswagen lui fit soudain face. Les freins crissèrent, la voiture dérapa et il y eut un choc.

À peine immobilisé sur un léger écartement de la voie, Claude sortit de sa Mercedes et courut vers la camionnette, distante de quelques mètres à peine mais qui s’était plantée dans le fossé après avoir écorniflé un gros pin.

Stéphanie et Sandra s’en extirpaient tout juste, sonnées et ahuries avec en plus pour Stéphanie une belle estafilade à la tempe.

— N’importe quoi ! Vous êtes complètement folles. Il vous faut la route à vous toutes seules, hein ? Vous avez de la chance que ma voiture n’ait rien !

Encore étourdies par le choc de l’événement, elles n’eurent même pas le temps de balbutier une seule syllabe. L’autre continuait de vociférer.

— Déjà cette route pourrie et maintenant, vous en plus. J’aurai tout aujourd’hui, non c’est pas vrai ! Y’en a marre, vraiment marre.

Il retourna vers sa précieuse voiture pour en faire le tour et voir si aucune estafilade n’en gâchait le pur profil. Marie-Luce, pâle comme un linge, était sortie du véhicule sans dire un mot pour ensuite s’approcher des deux malheureuses rescapées. Elle tenta d’engager une ébauche de conversation.

— Euh… bonjour. Je m’appelle Marie-Luce, vous… vous n’avez rien… enfin, euh, je veux dire… ce n’est pas grave ? Rien de grave ?

Stéphanie avait commencé de s’essuyer le visage avec un mouchoir et le rouge du sang étalé sur son visage rendait ridicule la question posée.

— Rien de grave, non bien sûr. Juste manquer de crever par la faute d’un connard !

Sandra avait l’adrénaline à fleur de langue en répliquant.

— Excusez-le, vous savez… enfin… je pense, lui aussi il est choqué, je crois…

— Ah ça, ça y est ! Je le savais, je m’en doutais. Et voilà, elle est rayée ! Non, non, non et non ! Ça va se payer, ça, ça va se payer !

Le choqué était en pleine crise de tendresse : une imperceptible rayure ornait le bas de l’aile droite.

Revenant vers les trois femmes, il réalisa tout de même en voyant l’expression de leurs visages tout ce qu’il pouvait y avoir d’imbécile dans son attitude. Surtout il croisa le regard de Sandra, rageur, violent, beau, très beau !

Marie-Luce vit la scène. Elle connaissait l’animal et il ne lui fallut qu’un dixième de seconde pour réaliser que ses jours à elle étaient peut-être comptés.

Cette pensée lui cogna le front dans un insupportable éclair de jalousie ; elle réalisait combien elle était conne à pleurer de s’attacher à ce type mais elle savait bien que la raison n’était pour rien en cause quand on avait à la fois le cœur qui bat et la culotte trempée.

— Bien, ne nous énervons pas, voyons les choses calmement.

Avec l’impudente mauvaise foi qui caractérise les nuls aux pleins pouvoirs, Brimbat se payait maintenant le luxe de jouer le médiateur bienveillant de sa propre incurie. Il alla jeter un œil rapide à la camionnette.

— Bon, d’accord, vous avez bien amoché votre aile et votre calandre, O.K. ! Mais ça ne coûte pas cher pour ce genre de truc.

Steph, toujours sous le choc, n’en pouvait plus de l’attitude de ce type et s’était assise, sonnée, sur un rocher en bord de route. Sa tempe la faisait souffrir.

— Bien sûr. Mais le mieux, ce sera de voir ça avec le garagiste et surtout avec nos amis gendarmes. Ils passent tous les jours en ronde par cette route. Ils ne devraient pas tarder maintenant, c’est leur heure. On fera le constat avec eux, non ?

Sandra avait décoché son sourire le plus méprisant en lui répondant et le coup avait bien porté. Claude n’avait plus que trois points à son permis.

— Écoutez Mademoiselle…

— Vous venez pour le séminaire Exterm ?

Elle n’en savait rien, mais avec son aplomb phénoménal elle se disait que sur cette route, à cette heure, il ne pouvait que se rendre à la Ribode. Il y avait donc quatre-vingt-dix chances sur cent qu’il fût un participant sinon l’organisateur même des quatre jours « Randonnée-Aventure » dont le brave Alphonse se faisait une telle joie… notamment pour son porte-monnaie.

— Vous êtes le manager sûrement ?

Le Brimbat vaniteux frétilla d’orgueil.

— Tout à fait !

Il se gargarisa comme un coq et attendit la suite. Sandra enchaîna.

— C’est un peu spécial comme manière de faire connaissance mais je vous présente votre monitrice pour la randonnée prévue.

Et elle désigna Stéphanie qui se levait péniblement en continuant d’éponger le sang qui persistait encore à s’écouler de sa plaie à la tempe. Et Claude de se précipiter vers elle en entamant un discours consensuel en diable.

— Ah mon Dieu, quel incident navrant. Vraiment vous me voyez…

— Bon, et pour le constat amiable, on signera tout à l’heure au centre ?

— Tout à fait !

Quand il ne savait plus quoi dire, il avait le langage varié des distributeurs automatiques, et le « tout à fait », c’était son Coca-Cola verbal.

Un éclair orange et bleu zébra tout à coup le ciel. Comme pour donner sur-le-champ raison à Sandra, le fourgon de la Gendarmerie venait de déboucher du virage du bas.

— Tiens les voilà ! s’exclama-t-elle.

Marc et Julius étaient de service ce matin-là. Et contents ! Un bon petit accident, ça mettait de l’animation dans une ronde routinière et ennuyeuse.

— Bé, les jeunes ! Vous abîmez le décor ?

Le vétéran Julius avait la verve joviale et tranquille. Il avait trop vu de choses pour s’énerver au moindre pépin. Tant qu’il n’y avait pas de blessé… Mais quand il aperçut Stéphanie, blanche et saignante, il changea soudain d’expression.

— Ah c’est que là, ça ne va plus du tout. La tôle froissée, ça s’arrange toujours, mais si on nous blesse notre Stéphanie… Marc, occupe-toi d’elle. Moi, je vois avec ces messieurs-dames.

Tout de suite, Sandra le prit à part et brièvement fit passer le message au brave pandore. Ne pas ennuyer plus que de mesure le Brimbat déconfit, s’arranger pour un simple constat amiable et au final préserver l’intérêt financier d’Alphonse en lui évitant de perdre un juteux week-end de séminaire équestre pour couillons de ville se prenant pour des cow-boys.

— Vous avez de la chance que les demoiselles soient gentilles avec vous parce que pour moi… déjà vos traces de pneus et de freinage sur le mauvais côté de la route, si je fais la constatation… enfin, du moment que vous indemnisez et qu’elles sont d’accord…

En qualité de faux-cul professionnel, Brimbat se contenait, mais d’avoir dû reconnaître ses torts et s’excuser le minait littéralement.

Sa chance tenait autant à l’intelligence de Sandra qu’à la tendresse paternaliste de Julius pour celles qu’il appelait « les petites amazones » ; comme la blessure de Stéphanie n’était qu’une coupure superficielle à l’arcade sourcilière, les choses s’étaient ainsi arrangées sans plus de forme.

Informé par appel radio des gendarmes, le dépanneur du bourg arriva rapidement et tandis qu’il s’occupait de la camionnette du club, Julius et Marc emmenèrent les deux cavalières à la gare pour leur permettre d’aller chercher les voyageurs attendus au train de onze heures trente. Il était déjà la demie passée et certains avaient peut-être appelé au centre, inquiets de ne voir personne les accueillir.

Resté seul avec Marie-Luce, Brimbat démarra la voiture et reprit la route. Plus calmement cette fois. Pas pour être prudent. Il lui fallait quelque chose pour défouler son trop-plein de colère et dans ces cas-là, c’est au-dessous de la ceinture qu’il avait le bouchon de vidange du cerveau.

Les tournants suivants s’ils offraient toujours de beaux angles photographiques sur les montagnes, ne recelaient en revanche aucun endroit où s’arrêter à l’abri des regards. Il en vint presque à regretter le petit décrochement à flanc de roche où il avait fait halte après l’accrochage.

— Ah ! Quand même ! C’est pas trop tôt.

Une trouée dans la lignée de buissons et d’arbustes à droite trahissait l’orée d’un sentier forestier propice à ses intentions. Soudain devenu joyeux en perspective du soulagement de ses désirs, il sortit tout de suite du cabriolet à peine arrêté au bout d’une dizaine de mètres dans le chemin.

— Idéal pour les amoureux de la nature ! s’exclama-t-il en veine d’élan bucolique. On va suivre le sentier, dépêche-toi. lança-t-il à l’intention de Marie-Luce.

Sans broncher, elle suivit. Lui marchait devant d’un pas vif, tenant à la main la couverture qu’il gardait toujours en réserve dans le coffre.

— Là, regarde comme on va être bien. Tu vois, je t’ai écoutée. On a de l’avance encore malgré ces deux idiotes et leur vieille guimbarde. Autant en profiter pour se détendre, non ?

Il s’était arrêté dans un petit bosquet de jeunes chênes qui offraient la fraîcheur et la protection visuelle de leur feuillage. L’herbe était sèche mais d’épaisseur suffisante pour atténuer la dureté du sol et protéger des cailloux ; il étala le plaid et s’allongea avec un sourire béat en tendant la main vers Marie-Luce.

— Viens t’allonger, là !

Elle n’aimait pas se sentir objet, mais il l’avait toujours traitée ainsi, et puis, une sourde envie de jouir avait commencé à l’envahir… Elle s’étendit près de lui. Leurs langues se mêlèrent, lèvres écrasées et dents s’entrechoquant. Il la pelotait bestialement, malaxant ses seins lourds par-dessus le léger pull qu’elle portait, puis il glissa sa main dessous et vint du bout des doigts pincer les tétons durcis par le désir, griffant au passage la chair tendre.

Sans plus attendre, elle avait commencé à tâter la bosse dure qui gonflait sa braguette ; la tige était déjà raide.

— Attends, Claude, aïe ! Tu me fais mal, attends je te dis.

Brutal comme il l’était toujours, il n’avait cure de ses protestations et continuait de triturer la poitrine. Il plaqua la femme méchamment sur le dos, la maintint d’un genou et déboutonna son pantalon qu’il abaissa d’un coup à mi-cuisses pour faire apparaître sa pleine vanité, raide, dure et décalottée.

— Hein salope, tu la veux hein ? C’est ça que tu veux ma Milu, grosse cochonne. Allez, suce, suce-moi bien vicieuse et avale tout, vas-y !

Il la libéra pour la laisser se redresser. Marie-Luce, déçue encore une fois de n’avoir pu obtenir de lui une autre façon de faire, obéit à regret, soumise mais contente malgré tout car elle attendait sa dose. Le goût du sperme était pour elle un régal et Claude avait toujours des éjaculations abondantes. Le gland chaud emplit sa bouche. Elle remua doucement sa langue sous la pointe du dard, juste au pli d’attache du prépuce, là où c’était le plus sensible ; puis elle serra ses lèvres autour pour aspirer; ses joues se creusèrent sous la succion tandis que Claude, yeux fermés se laissait pomper avec délices. La bouche de la pipeuse semblait un anus faisant rondelle pour la bite qui durcissait de plus en plus sous la caresse. Avec science, elle relâcha son aspiration tout en plongeant la tête pour faire pénétrer toute la longueur du braquemart dans sa bouche ; puis elle le ressortit presque en aspirant de nouveau fortement et serrant son trou du cul buccal. Elle aimait lui faire cette parodie de sodomie car quelquefois cela lui permettait d’échapper à l’enculage réel qui devait suivre. Claude avait plaqué ses mains sur la tête suceuse et accompagnait le mouvement.

— Gratte-moi les couilles, oui, gratte !

Il n’avait plus son ton de monarque. Il suppliait presque les petites faveurs supplémentaires qui accentuaient son plaisir.

— Ah, oui, Milu, ma garce, tu me pompes bien !

Au même instant, elle avait empaumé les bourses congestionnées de son autre main et les palpait, puis elle tirailla les poils épais, ripa du bout des ongles la peau rugueuse avant de commencer à se glisser plus loin. Le vicelard se préparait à accepter sa petite gâterie secrète car il écarta un peu les jambes pour faciliter le passage. La main fine de Marie-Luce passa sous le périnée et s’approcha des fesses par en dessous. L’excitation et la chaleur avaient préparé le terrain en humectant l’endroit par une abondante sueur au fumet piquant. Quelques frottements appuyés dans les poils trempés pour rendre son index plus glissant, et elle en posa l’ongle sur la rondelle serrée de son amant. D’un léger grattement sur les bourrelets, elle fit frémir l’orifice qui se contracta en même temps que la bite tressautait dans sa bouche et heurtait sa glotte.

— Mets-le, Milu, mets, rentre-le…

Elle sortit la bite de sa bouche, posa le gland sur sa langue largement sortie et en frotta la base dessus, prête à recevoir l’offrande de sperme qu’elle savait proche. Au même instant, elle le pénétra à fond de son index. Les trois phalanges enfilées dans son anus eurent raison de la résistance de Claude. Un long jet épais fusa hors du méat et gicla sur le nez de Marie-Luce pour dégouliner sur sa lèvre supérieure et tomber en une lourde goutte sur sa langue. Puis les autres contractions suivirent tandis qu’elle continuait d’astiquer le mandrin d’une main savante ; les giclées de foutre l’aspergèrent en larges flaques depuis le front jusqu’au menton et des rigoles blanchâtres lui maculèrent la figure.

Sucé et enculé, Claude s’abandonnait aux effets de la jouissance finissante, devenant presque romantique après l’extase.

— Milu, ah Milu, ma putain, je… j’ai… j’ai joui… je t’ai tout largué… je crois que je t’aime… oui…

Il lui arrivait d’être délicat dans ses moments de tendresse involontaire.

Marie-Luce savourait en silence le plaisir d’être barbouillée de semence. De sa main elle recueillait les coulées de sperme sur sa figure puis lapait cela avec des bruits gourmands. Lorsqu’elle eut tout avalé, elle s’adressa à Claude.

— Embrasse-moi Claude, s’il te plaît.

Sa réaction fut épidermique.

— Ah non ! J’ai horreur de ça et tu le sais bien !

— Tu ne changes pas, hein ? Tu es bien comme tous les hommes : vous trouvez normal qu’on vous suce et qu’on avale votre jus, mais ça vous dégoûte d’embrasser après.

— Ta gueule, Marie-Luce. Je ne suis pas pédé, non ! C’est normal pour une femme, pas pour un homme ! On ne va pas remettre ça encore ; tu sais très bien que c’est non ; arrête de me redemander ça à chaque coup.

Ayant fini de jouir, il était redevenu lui-même, bourses vidées et cœur sec. D’ailleurs sans plus se préoccuper de savoir si elle voulait jouir à son tour, il se leva et entreprit de remonter son pantalon froissé et empesé de brins d’herbe sèche.

Abandonnée à sa frustration, elle s’étendit sur le dos ; le plaid protégeait un peu de la dureté du sol, mais n’empêchait pas les pierres de rendre la position inconfortable. Elle ferma cependant les yeux pour s’isoler et tenter de se soulager à son tour.

Il savait bien qu’elle se masturbait toujours après qu’il ait fini de se satisfaire en premier et cela ne le gênait pas du tout : pour lui, il était naturel qu’il jouisse d’abord. Ce que la femelle faisait après pour elle-même…

Sans mot dire, il retourna à sa voiture et décida de s’accorder une pause après toutes ces émotions. Il était temps pour lui de commencer à préparer l’exposé des motifs de ce stage qu’il avait organisé au Centre de la Ribode. Ce n’était pas le tout de dégotter un coin perdu où organiser un « séminaire » afin de pouvoir en toute tranquillité profiter de Marie-Luce par tous les trous qu’elle possédait et de réussir à faire passer ça dans les dépenses de l’entreprise au titre de la formation, encore fallait-il fournir à ses trois collaborateurs « commerciaux-juristes-comptables » un vernis de vraisemblance qui leur permît d’adopter sans états d’âme la version officielle de ce week-end prolongé. Ils devaient arriver par le train régional.

« D’ailleurs à cette heure-ci, ils sont sur le quai de la gare à attendre qu’on vienne les chercher. Vu que les filles du centre n’ont plus de voiture, j’ai encore de la marge, pensa-t-il en consultant sa montre. Bon, tout d’abord ce stage a pour objectif… mmm… voyons… de mettre l’équipe en phase et d’en activer les vecteurs de synergie par une aventure commune et conviviale. Voilà, c’est ça ! Très branché comme truc. »

Il adorait les phrases creuses à la mode ; peu lui importait d’être compétent, il était assez riche pour s’offrir les compétences des autres et les faire bosser pour lui.

Satisfait de lui, il se promit de faire un bon discours improvisé sur ce thème en présentant les raisons de ce week-end à sa petite troupe.

— Ah, te voilà. Allez, on repart, marmonna-t-il comme Marie-Luce arrivait après s’être masturbée en solitaire et succinctement débarbouillée.

Remontés en voiture, ils repartirent et quelques minutes plus tard, ils entraient au domaine de la Ribode. Sans s’arrêter devant le pavillon d’accueil, il alla garer la voiture au parking, non loin du bâtiment principal.

— Nous y voilà enfin. C’est pas mal. Hein, Milu, qu’en dis-tu ?

Il était de nouveau de bonne humeur.

CHAPITRE IV

La petite gare avait gardé le charme délicat des endroits désuets qui avaient eu la chance d’échapper par oubli aux stupidités du progrès.

À peine descendus du vieil autorail brinquebalant pompeusement rebaptisé express régional, Sophie, Marcel et Xavier avaient apprécié l’ambiance hors du temps dans laquelle ils se sentaient tout à coup plongés. Les vieux rails encadrant un ballast noirci où d’entêtés brins d’herbe s’obstinaient à pousser, l’unique quai et une indéfinissable odeur aux relents de film noir et blanc des années trente, tout cela concourrait à l’élaboration d’un décor propre à remuer leurs souvenirs enfouis.

— Chiry-en-Bittac, terminus, tout le monde descend !

Même le haut-parleur avait des accents d’avant-guerre.

— Magnifique ! Vraiment magnifique.

Marcel Jarria était sans conteste le plus romantique des trois. Le paysage qu’il n’avait cessé d’admirer lors de la lente montée du tortillard par les pentes et les ravins de la montagne sauvage l’avait empli d’un sentiment de paix, de plénitude. Il attendait beaucoup de ces quelques jours, croyant sincèrement au bla-bla que Brimbat leur avait fait en présentant cette idée de séminaire pour « ressouder l’équipe ».

Xavier Lopez lui, se fichait bien de tout. Avec l’impudence de ses trente ans, seuls l’intéressaient l’argent et les filles; comme dans son activité professionnelle il obtenait les deux choses sans difficulté avec l’aide et l’assentiment de Brimbat, tout ce qui lui importait était que la situation perdure. Quant à Sophie Rhymos, belle brune aux ascendances grecques, sa quarantaine épanouie lui réussissait à merveille pour faire fantasmer les clients de la maison qu’elle était censée conseiller en qualité d’audit. Avec un esprit d’à-propos et un humour à froid plutôt ravageur, elle était la seule de l’équipe à avoir les qualités d’un dirigeant.

— Tu es trop émotif, Marcel, rétorqua-t-elle à l’envolée lyrique de son collègue. Pour l’instant, ce que je vois, c’est que personne n’est là pour nous accueillir.

Et il fallait bien se rendre à l’évidence : une fois partis les vieux abonnés du tortillard, le quai avait repris sa quiétude habituelle et ils se trouvaient seuls tous trois à attendre là, bagages aux pieds, déplacés avec leur air citadin.

— Eh bien, c’est le moment où jamais de s’offrir une bonne pipe rétorqua Marcel, pragmatique et philosophe.

Xavier ricana d’un air entendu accompagné d’une œillade qu’il voulait évocatrice à l’égard de sa collègue. Sophie se contenta d’un regard froid et méprisant pour toute réponse. Elle n’aimait pas les allusions scabreuses. Lopez n’avait pas de quoi l’intéresser : elle l’avait testé et … classé ! Elle se contentait, en froide calculatrice, d’attendre que Brimbat se lassât de Marie-Luce.

Marcel, sans réaliser quoi que ce soit, s’était en toute innocence attelé à la confection de son plaisir solitaire: les brins d’un savoureux mélange de tabac de Virginie et de brun léger, marinés aux épices et au whisky avaient rejoint le fourneau de son vieux brûle-gueule favori. Quelques instants plus tard, un épais nuage l’entourait comme il terminait de faire flamber l’allumette.

— Et ça ne vous fait rien de devoir poireauter comme ça ?

Xavier n’aimait pas attendre; l’impatience était la signature permanente de son caractère. Face à la détermination calme de Sophie et au fatalisme placide et sûr de Marcel, il se sentait souvent déphasé. Sans attendre une réponse qui ne devait de toute façon pas arriver, il se mit à aller et venir de long en large.

— Je me demande quand même quelle mouche l’a piqué de nous demander de venir ensemble par le train !

Xavier tentait de relancer une conversation, mais le sujet avait déjà été épuisé durant le trajet ferroviaire et aucun de ses deux compagnons n’avait envie de remettre ça. Aimable comme toujours, Marcel se dévoua cependant en décollant sa lippe tranquille du tuyau de la bouffarde qu’il dégustait à petites gorgées de fumée tiède.

— Mais quelle importance, son idée ou son motif ? Moi, ça m’a changé les idées, le paysage était superbe et j’ai pu le regarder au lieu d’être obligé de conduire. Alors… Mmm ? Et puis, c’est pittoresque un vieux petit train comme il n’y en a presque plus, non ?

— Moi je sens que je commence à m’emmerder ici.

— Continue donc : tu fais ça très bien !

Sophie avait claqué sa phrase d’un ton bien sec qui tranchait avec la douceur bonhomme des phrases de Marcel, mais les récriminations de Xavier lui portaient trop sur le système pour qu’elle continuât à les supporter plus longtemps sans réagir par les réparties dont elle avait l’habitude.

— Merci Sophie, tu peux garder tes amabilités, si c’est comme ça que tu commences le séjour, ça va être mignon.

— Ho ho. Tous les deux…

Marcel n’eut pas besoin d’en dire plus. Les deux protagonistes cessèrent leur début d’affrontement. Il lui arrivait souvent d’user de son tranquille ascendant pour calmer « les jeunots » comme il disait, non que sa cinquantaine le classât parmi les ancêtres mais il avait assez d’expérience pour savoir comment saper les excitations ridicules des vanités professionnelles. Sophie et Xavier se ressentaient comme concurrents dans la maison, lui n’en avait cure.

— Regardez-moi ce beau soleil, admirez plutôt ce paysage. Trois jours de balade à cheval à travers cette montagne, plein air, dépaysement, pourquoi râler ? Moi je n’ai pas pris ma montre; peu importe l’heure : on vient nous chercher ? Attendons et puis c’est tout. Pour une fois qu’il n’y a pas les contraintes du job…

Et il se cala bien tranquillement entre les sacs de sport, au fond du banc, pipe au bec et jambes croisées. Debout, l’air idiot, Sophie et Xavier cassèrent leur misérable face-à-face et entreprirent, en directions opposées, d’aller calmer leurs humeurs en marchant sur le bord du quai.

Sophie n’en avait rien à faire des « objectifs qualitatifs » de ce pseudo stage ; seul l’intéressait le fait de parvenir à manœuvrer Brimbat pour évincer la « Marie-Luce ». En déambulant, préoccupée par tout cela, elle parvint sans s’en rendre compte au bout du quai. Un escalier abrupt sur la gauche permettait de descendre et sortir par le côté de la petite gare. Le long du mur, un panneau rouillé sur vieux fond bleu indiquait en lettres blanches : « Urinoir ».

« Ça tombe bien ! » pensa-t-elle.

Elle descendit les quelques marches de pierre et entra dans les lieux : un simple mur recouvert d’une plaque de zinc et un tuyau percé qui surplombait le tout et laissait s’écouler un filet d’eau anémié. En prime, l’odeur ammoniaquée piquait les narines et raclait la gorge. L’envie étant très forte, il n’y avait pas de quoi faire la difficile.

Avec une certaine satisfaction, Sophie entreprit de se soulager, mais au moment de tourner le dos au mur pour baisser culotte et s’accroupir, elle se ravisa.

Pourquoi ne pas faire debout ?

— Aucune raison de laisser ça aux mecs !

Sa fraîche algarade avec Xavier lui donnait un coup de hargne dans la tête.

— Rien que pour le plaisir… se dit-elle sans terminer sa phrase.

Et elle se remit face au mur, debout, pour soulever sa jupe. Elle ne portait dessous qu’un minuscule string et décaler le petit triangle n’était pas bien difficile. Campée bien droit, jambes écartées, elle fit face à la paroi et des deux mains tira fortement les lèvres de son con pour faire saillir le petit orifice du méat. Yeux grands ouverts afin de mieux admirer son défi à l’ordre mâle, elle poussa. Avec son chuintement si caractéristique, la cascade jaune fusa hors du trou dilaté ; le jet partit bien droit, se tordit en spirale quelques centimètres à peine après sa giclée obscène pour s’éparpiller ensuite en milliers de paillettes dorées et s’éclater contre le vieux métal.

Dans sa tête, la demi-jouissance qu’elle éprouvait à l’accomplissement de son soulagement contrastait avec l’odeur rance qui viciait l’air. Un doigt agile vint au secours de son orgasme approchant; elle frotta délicatement le petit bouton qui baignait dans les dernières giclées de pisse qu’elle expulsait, comme une fin d’éjaculation.

— Oui, là, là,…

Elle murmura juste après quelques syllabes hachées et incompréhensibles tout en se raidissant. Tête basculée en arrière, jambes écartées et déjà dégoulinantes de traînées jaune vif parvenues sous les genoux, les deux mains crispées sur son pubis touffu, elle se faisait jouir.

Comme elle essuyait les traînées de son urine à l’intérieur de ses cuisses, on cria son nom à deux reprises.

Marcel d’abord : voix sage, claire, posée. Xavier ensuite. Identifiable : braillement d’imbécile se croyant investi d’autorité.

— Tu m’as appelée, Marcel ? répliqua-t-elle tout comme elle montait les marches pour rejoindre le quai à leur rencontre. Marcel souriait, bonhomme et fraternel ; il répondit.

— On te cherche tout simplement. Les personnes du club sont là ; on prend nos cliques et on y va avec elles. Enfin, en compagnie… tu verras…

Son sourire amusé acheva d’intriguer Sophie comme elle le suivait. Dans la gare déserte, elle aperçut le spectacle étrange de deux jolies filles encadrées de deux gendarmes à l’allure empruntée.

Quelques explications rendirent l’ambiance plus chaleureuse quand le récit de l’incident avec Brimbat fut connu de ses collaborateurs.

Quelques minutes plus tard, la camionnette de la gendarmerie quittait le parking de la gare de Chiry-en-Bittac.

Les quelques riverains attardés dans la petite ville sommeillante sous le début de chaleur remarquèrent à peine cette scène étrange et non conforme au règlement d’un véhicule de gendarmes faisant office de taxi.

*  *  *

Alphonse pestait intérieurement. Silencieux et faussement affairé derrière ses fourneaux il entendait les éclats de voix venant de la salle à manger où Claude Brimbat tenait salon : les autres clients du week-end prolongé, arrivés eux aussi par la route, prenaient l’apéritif en écoutant les élucubrations du verbeux.

Roland avait servi le kir offert en apéritif d’accueil ; comme d’habitude Brimbat s’était distingué en faisant la fine bouche.

— Non pas de kir, j’ai horreur de ça. Vous n’allez pas me dire que vous n’avez pas autre chose, non ? D’abord je n’aime que l’anisette.

Toujours décontenancé devant la méchanceté arrogante, le malheureux Roland qui d’habitude n’avait pourtant pas sa langue dans la poche en était resté quelques secondes interdit avant de balbutier un lamentable « excusez-moi » puis de retourner dans la cuisine s’enquérir de la chose auprès d’Alphonse. Celui-ci, qui avait tout entendu, n’avait pas attendu pour réagir. Par chance, il était amateur d’anisette, et il possédait une réserve conséquente de Cristal Anis. Lorsque Roland arriva, le verre était prêt et la carafe d’eau aussi.

Mais une voix détendit l’atmosphère :

— Bonjour tout le monde ! Voilà le reste de l’équipe. Et la maréchaussée qui a bien voulu nous faire une escorte d’honneur !

Sandra venait d’entrer en fanfare dans la salle à manger, radieuse ; elle avait entendu en arrivant la dernière phrase de Claude.

— Encore en train de ronchonner, monsieur Brimbat ? Décidément, depuis ce matin, rien ne vous réussit on dirait…

Et sans lui laisser le temps de répliquer quoi que ce soit, elle enchaîna une présentation générale entre tous les participants du week-end et l’encadrement du centre. Roland et Alphonse se joignirent au groupe pour la prise de connaissance, et en moins de dix minutes tous se connaissaient au moins en s’appelant par le prénom, y compris Marie-Luce que Stéphanie avait trouvée près du manège et rapatriée illico afin qu’elle fût du nombre au moment important de la composition du groupe. Marc et Julius aussi avaient décidé de s’octroyer une pause ; leurs képis remisés dans leur véhicule, ils revinrent vite se joindre à la joyeuse assistance.

Pendant que Brimbat décidait de se murer dans un silence outragé de diva sur le retour d’âge, Sophie, Marcel et Xavier découvrirent chacun les amis d’un week-end avec lesquels ils devaient partager la « randonnée aventure ».

D’abord, Luigi Pelacci, bel homme, cadre de direction dans une importante compagnie d’assurance, de sang italien, dont le regard accrocha immédiatement celui de Sophie. Il y avait aussi un jeune couple d’une trentaine d’années : Bernard Frémont et sa jeune femme Lucile, cavaliers émérites et très amoureux. Aussi Hubert Bourlant, un policier municipal venu de Moulins avec son épouse Valérie, représentante commerciale : deux joyeux lurons dans le défoulement de la maturité, tout juste assez expérimentés en cheval pour avoir pu s’inscrire et venant là pour rire et se faire peur. Enfin la pauvre Juliette Vanneau et Corinne, son adorable peste de fille de dix-sept ans.

La glace rompue, une certaine ambiance se fit enfin jour et le petit apéritif sympa se prolongeait. Seule Stéphanie faisait une tête de « crucifiée » car Marie-Luce ne la lâchait pas d’une semelle.

Désireuse d’en finir, elle tenta une diversion.

— Marie-Luce, votre Martini est fini depuis longtemps. En voulez-vous un autre ?

— Oh, volontiers ; c’est gentil de votre part. Surtout que le Martini, c’est vraiment mon péché mignon. Figurez-vous que…

— Ne bougez pas, Alphonse est retourné à la cuisine, je vais aller lui demander de remettre ça, hein ?

Ne voulant surtout pas la laisser repartir dans ses considérations sans fin, elle ne lui laissa pas le temps de réagir et s’éloigna tout en terminant sa phrase. Une main brutale et sèche la stoppa en plein élan. Brimbat l’avait saisie au bras et la tenait fermement.

— Puisque vous allez à la cuisine, ramenez-moi une autre anisette.

Et il lui mit son verre vide dans les mains.

— Allez mon petit, dépêchez-vous. ajouta-t-il avant de se rasseoir, goguenard et dédaigneux.

Révoltée par la muflerie de l’odieux personnage, Stéphanie avait les joues rouges de colère lorsqu’elle passa la porte de la cuisine ; elle aussi s’était sentie paralysée par l’aplomb phénoménal et le mépris naturel de Brimbat. Gorge sèche, elle ne fit attention à rien et se précipita vers l’évier pour se remplir un grand verre d’eau et se calmer les nerfs. Un gémissement sourd la fit se retourner en sursautant. Puis, l’ahurissement passé, elle éclata de rire.

Roland, appuyé contre le placard mural, avait la bouche ouverte, les yeux révulsés et… la culotte baissée. À genoux devant lui, Alphonse le pompait. La queue bien dressée du jeune aide cuisinier disparaissait presque entièrement dans la bouche du suceur dont les joues, creusées par l’aspiration qu’il pratiquait, indiquaient bien qu’il comptait recevoir sous peu une bonne louchée de foutre.

— Eh bien, les deux cochons, vous ne manquez pas de toupet. Et si quelqu’un d’autre que moi était entré, hein ?

Alphonse, bien éduqué, refusa de parler la bouche pleine et se contenta d’émettre un grognement. Ce n’était pas pour rien qu’il avait placé un écriteau « Service. Entrée interdite » sur la porte de la cuisine.

— Bon, ce n’est pas le tout, je viens chercher un Martini et une anisette pour la snob et le mufle.

Et sans plus s’occuper des deux hommes, elle prit les bouteilles et servit les doses. En mettant l’eau dans l’anisette, la couleur trouble lui donna une idée de vengeance lubrique.

— Roland, arrête ! Ne jouis pas !

En un instant, elle vint près d’eux, retira la queue de la bouche d’Alphonse qui, sidéré, n’osa même pas réagir. Elle continua la branlette avec douceur, y ajoutant quelques coups de langue juste sous le méat

Elle avait placé l’anisette en dessous de la bite durcie qui se contractait maintenant au rythme des spasmes. Roland, tendu à l’extrême, râla tout en jouissant. Le lait chaud fusa et une bonne giclée vint plonger dans le breuvage avec un « floc » sonore dont les quelques gouttes éclaboussèrent les parois du verre. La dose obtenue, elle ajouta une petite rasade d’anisette au mélange afin d’en corser le goût et camoufler l’épaisseur de la laitance.

— Voilà pour lui ! Quant à elle…

Elle eut un sourire pervers en pensant à sa nouvelle trouvaille.

— Oh les gars, regardez bien !

Les deux hommes, qui terminaient de se rhabiller, la virent, ébahis, se déculotter et arborer fièrement sa touffe de rousse.

— Mais, mais Steph, qu’est-ce que tu fabriques ?

— J’ai corsé l’anisette, maintenant je m’occupe du Martini !

Jupe retroussée et slip aux chevilles, elle joignit les pieds tout en fléchissant les genoux pour mieux écarter les cuisses. D’une main elle écarta les lèvres de sa fente. Son bel abricot avait une teinte rose tendre en harmonie avec le roux doré de ses poils pubiens. Elle plaça le verre de Martini sous l’orifice pisseux de son con odorant et ferma les yeux pour se concentrer.

— Mmmm, je crois que j’en jouirais presque de pisser pour ça… Là, oui, ça vient…

Elle baissa la tête et rouvrit les yeux autant pour s’admirer que pour bien viser. Avec un glouglou charmant, un petit filet d’urine jaune et chaude s’écoula dans l’apéritif. Alphonse était sous le charme de la scène.

— Steph, je devrais te renvoyer ajouta-t-il en riant. Gâcher ce nectar en le foutant dans du Martini, c’est une honte !

— Et moi alors, elle m’a balancé dans l’anisette… enchérit Roland, un peu furieux et jaloux .

— Exact, reprit Alphonse, ça aussi c’est scandaleux. Donner de la crème de première qualité à cet abruti, c’est même bien plus qu’une honte, cela s’appelle une faute professionnelle.

Stéphanie rit aussi de bon cœur tout en se rhabillant et prit les verres afin de retourner dans la salle.

— Ah, enfin ! Ce n’est pas trop tôt ! s’exclama Brimbat en la voyant revenir. Et il lui prit l’anisette des mains sans même un mot de politesse.

Et d’ajouter à la cantonade :

— On vous pardonnera puisque, après tout, mieux vaut tard que jamais et le …

La fin de phrase s’étrangla dans sa gorge car, sur l’instant, il avait croisé le regard meurtrier de Sandra.

Stéphanie en un bref éclair avait compris la totalité de la situation ; en passant près de Sandra pour aller donner le martini à Marie-Luce, elle se pencha à l’oreille de son amoureuse et chuchota de façon impérative :

— Réponds rien. Dis-lui de boire, tout boire ! Compris ?

Et elle suivit son chemin comme si de rien n’était. Brimbat prit l’imperceptible instant pour un apaisement.

Sandra, comme toujours immédiate dans ses rétablissements, enchaîna d’un trait :

— Monsieur Brimbat, je porte un toast à l’aventure de ce week-end. Et cul-sec ! Vous me suivez ?

Joignant le geste à la parole, elle vida d’un trait son fond de kir et Brimbat, quelques instants pétrifié, fut rejoint par sa vanité.

— Oui ! Cul-sec !

Pour montrer à l’assistance son sens du défi « managérial », il enfila tout d’un coup, gorge ouverte, sans déglutir. Dommage : il perdait la saveur et le goût.

Alphonse et Roland, postés derrière la porte entrouverte de la cuisine jubilaient en assistant à la scène.

— Jus de couilles à l’anis ! Le cocktail maison ! s’exclama Alphonse.

CHAPITRE V

Le déjeuner s’était ensuite déroulé dans une bonne humeur générale. Même Brimbat avait su se montrer aimable en dépit d’une nausée persistante due à un goût étrange dans la bouche et dont il se demandait quelle pouvait être l’origine. Stéphanie n’avait pu, hélas pour elle, éviter la présence collante de Marie-Luce. Le malheur avait toutefois été adouci par le fait qu’un abus manifeste de Martini avait rendu cette dernière plutôt gaie et attendrissante dans sa griserie naissante.

— Ça ira tout de même pour votre réunion de cet après-midi ?

La question de Stéphanie avait de quoi refroidir un peu mais Marie-Luce était décidée à ne pas se laisser démoraliser à l’idée de subir les discours de son boss.

— Oh vous savez… glissa-t-elle tout bas sur un ton de confidence, on ne peut pas dire que nous soyons là pour travailler vraiment… même si officiellement… enfin vous me comprenez…

Au bout de la table Alphonse s’amusait en silence de regarder s’agiter les convives de ce nouveau week-end. Il savourait en silence sa cigarette et se demandait qui il allait bien pouvoir choisir d’aller regarder ce soir dans l’intimité, assis derrière les glaces sans tain de son dédale secret.

La brave madame Vanneau, qu’un des participants, en l’occurrence le policier municipal de Moulins, boute-en-train manifeste, avait déjà surnommée « Mamie Nova », était loin d’être un canon mais sa fille Corinne était très craquante : yeux vert émeraude à l’expression aguicheuse, des seins petits et fermes, pointant bien sous le fin chemisier et de jolies fesses musclées, un peu étroites et sous une taille pas encore assez marquée ; et puis surtout une splendide chevelure rousse et longue qui descendait jusqu’à la taille.

« Ce doit être joli de la regarder sous la douche, ou seule dans la salle de bains se faisant plaisir pendant que maman lui demande ce qu’elle peut bien faire aussi longtemps… Bon, mais pour les hommes, quid ? »

Il continua en faisant rapidement le tour des représentants de sa préférence ; par malchance le tableau était bien moins intéressant. Xavier n’était pas trop mal de sa personne mais il avait l’allure typique du type à filles et rien de très attirant. Brimbat était sûrement banal et terne à poil. Marcel Jarria avait un beau visage viril mais son âge était au-delà de ses habituelles tentations, et le policier municipal, le joyeux luron nommé Hubert Bourlant, était trop rondouillard pour le tenter. Restaient deux candidats bien placés : Bernard Frémont et Luigi Pelacci.

Pour le premier, ce pourrait être bien de le regarder s’ébattre avec sa jeune épouse ; avec un peu de chance ils ne seraient pas trop conventionnels. Pelacci par contre semblait plus prometteur.

« Je suis certain que c’est un cochon de première celui-là ; très chaud. Il est bien fait, sportif, il doit adorer s’occuper de son corps, oui. Celui-là en premier ce soir. Il y aura sûrement du spectacle. »

— Alphonse, vous nous oubliez ? Et le café alors ?

Il reprit conscience. Hubert, le rigolo, continua sa phrase avec un éclat de rire :

— Ha ha, je vous y prends à rêver en reluquant ma femme hein ? Attention je suis hyper jaloux. La femme d’un flic, c’est comme une bonne sœur, c’est sacré !

Pelacci était assis auprès de Valérie Bourlant et il était vrai qu’on pouvait croire le regard d’Alphonse braqué sur elle. Seules Sandra et Stéphanie comprirent qui était la véritable cible et s’en amusèrent silencieusement. Quant à Pelacci, il n’avait même pas réagi, pas plus d’ailleurs que Sophie avec laquelle il était plongé dans une conversation à regards fondus.

« Je crois bien qu’il va se la faire ce soir », eut juste le temps de penser Alphonse avant de répondre à Hubert sur le ton plaisantin de la déférence burlesque.

— Monsieur Bourlant, jamais je ne me permettrais l’imprudence de défier un représentant de l’ordre ; et puis vous avez pu constater tout à l’heure que j’entretiens les meilleures relations du monde avec la maréchaussée et les représentants de l’ordre en général. Vos désirs sont des ordres. Combien de cafés ?

Les mains se levèrent. Il fit le compte, nota que Madame Vanneau voulait une verveine et Marie-Luce un thé.

— C’est parfait ; j’apporte tout ça dans cinq minutes et nous en profiterons tout en prenant le frais sur la terrasse pour présenter le programme général de l’après-midi.

Pendant qu’il partait dans sa cuisine, les convives se levèrent peu à peu, sans se presser. Il faut dire que la chaleur de la mi-journée ne facilitait pas la précipitation. Luigi et Sophie interrompirent à regret leur tête-à-tête.

Cette dernière trouvait son nouvel ami plus que plaisant. Avec ses beaux cheveux bruns un peu en bataille et son sourire charmeur aux incisives du devant un peu écartées, il avait tout du charmeur. Tous se dirigèrent vers l’ombre accueillante de la tonnelle de chèvrefeuille qui se trouvait sur la terrasse devant l’entrée de la salle à manger ; les senteurs chaudes des fleurs se mêlaient à la brise tiède qui s’y engouffrait mollement par vagues alanguies.

— Ça ne va pas être facile d’aller s’enfermer en réunion par ce beau temps, remarqua Sophie tout en se lovant dans un fauteuil d’osier qui lui tendait les bras.

— Ça va m’être plus pénible d’aller sous le soleil dans le manège, et sans vous.

Luigi avait toujours au bon moment les mots qui faisaient plaisir aux femmes dont il avait envie.

— Grand menteur, lui souffla-t-elle avec un sourire complice.

— Et voilà les cafés, les verveines, les thés, et tout le reste pour les imprudents qui veulent jouer avec leur santé !

Alphonse revenait, accompagné de Roland. Tous deux apportaient deux grands plateaux avec les boissons chaudes mais aussi de traîtresses bouteilles de digestif : armagnac, cognac, chartreuses et liqueur de verveine du Velay.

— Madame Vanneau, vous ajouterez bien une liqueur de verveine à votre infusion du même nom, n’est-ce pas ?

Il savait bien que la brave « Mamie Nova » avait besoin d’un peu de remontant pour surmonter ses angoisses de s’être ainsi aventurée dans une randonnée sur la demande pressante de son infernale gamine.

— Oh là là, non enfin si, mais, enfin juste une goutte, pas plus !

— Mais si, mais si, allez !…

Et il lui emplit un bon verre tandis que les autres se servaient d’autres alcools, histoire de se donner du courage.

Brimbat, armagnac en main après avoir sifflé d’un trait son café très chaud, s’approcha pour demander :

— Alors, le programme ? Comment faisons-nous ?

— J’y arrive, j’y arrive. Asseyez-vous donc Claude : on commence tout de suite.

Il tapa sur un verre vide avec une petite cuillère afin d’attirer l’attention de tout le monde, puis entama :

— Alors, programme des journées à venir, et plus particulièrement aujourd’hui : tout d’abord, vous allez avoir juste après cette petite mise au point une demi-heure pour vous installer. Nous vous indiquerons vos chambres et studios chacun en fonction des réservations, et vous pourrez y porter vos affaires. Ensuite, deux groupes distincts seront formés. Claude et ses collaborateurs que vous connaissez maintenant, iront dans la salle de réunion qui leur est préparée. Monsieur Brimbat vous aurez jusqu’à seize heures trente environ. Les autres iront avec Sandra. Il s’agira de choisir les chevaux avec lesquels vous voyagerez durant la randonnée ; vous aurez ensuite une séance d’évaluation au manège afin que nous sachions si votre niveau de cavalier correspond au cheval choisi. Je pense qu’il n’y aura pas de problème mais je veux éviter de donner un cheval difficile à quelqu’un qui est débutant.

— Moi, je suis cavalière confirmée ! J’ai le « Galop 4 » ! Je veux choisir mon cheval. Je ne vois pas pourquoi j’aurais à faire une reprise avec les autres.

Corinne Vanneau venait de mêler son grain de sel avec un ton particulièrement agacé et vaniteux.

— Corinne, écoute…

— Maman tais-toi ! Je dis ce que je veux !

La malheureuse mère comme d’habitude se soumit, levant les yeux au ciel en signe de désespoir.

— Corinne, la règle dans ce centre, comme dans tous les autres d’ailleurs, c’est que l’on suit les instructions de moniteurs. Il faudra donc faire en fonction. Les cavaliers confirmés, dont tu fais partie me dis-tu, le savent très bien. Je pense donc que toi, avec ton « Galop 4 », aussi. N’est-ce pas ?

Boudeuse, renfrognée mais proprement mouchée, la jeune peste ne demanda pas son reste. Après cette mise au point, Alphonse poursuivit.

— Donc reprise jusqu’à seize heures trente, heure à laquelle Claude, Marcel, Xavier et bien sûr Marie-Luce et Sophie rejoindront le groupe pour faire eux aussi essais et choix des chevaux. Durant ces journées, vous aurez à vous occuper intégralement de vos montures ; pour ceux qui ne l’ont jamais fait… et je sais qu’il y en a, c’est Stéphanie qui sera votre formateur. Pour ceux-là toute la fin de l’après-midi y sera consacrée. Comme vous le voyez vous avez du pain sur la planche.

Marie-Luce s’inquiéta :

— Heu, pour… enfin je veux dire, s’occuper des chevaux, vous voulez dire quoi au juste ?

Stéphanie, qui s’attendrissait à force de la supporter, la rassura.

— Ne vous inquiétez pas ce n’est pas bien dur ; il suffit d’avoir confiance. Je vous montrerai en cours particuliers si vous voulez.

— Et pour la suite, reprit Alphonse, je vous donnerai tous les détails de notre aventure au dîner de ce soir. Alors maintenant, bon courage et à vos affaires. Dans cinq minutes, distribution des chambrées. À tout de suite.

Avec bonne humeur, ils se levèrent tous.

— Encore une chose, la tradition aussi c’est qu’ici chacun aide au service afin de ne pas surcharger l’équipe du centre ; alors merci de ramener vos tasses et verres à la cuisine.

À part Claude qui fit un peu la tête de devoir effectuer une infamante tâche ménagère, tout se passa bien. Quinze minutes plus tard, chacun prenait possession de ses quartiers.

Alphonse avait bien calculé son coup et la judicieuse répartition qu’il avait préparée lui promettait de bonnes séances de voyeurisme. Les mâles du groupe de Brimbat, avec leur patron étaient dans l’une des chambrées, histoire de se montrer virils et prêts à retrouver les bons souvenirs de leur armée, tandis que Sophie et Marie-Luce avait chacune droit à une chambrée seule. Les deux couples, tout comme Juliette Vanneau et sa fille, avaient droit eux aux studios. Et le dernier qui restait libre, l’un des deux qui comme celui de Sandra possédait un miroir mouchard dans le salon comme dans la salle de bains, il avait été donné à Luigi Pelacci.

Tandis que tous étaient affairés à une rapide installation de leurs affaires, Sandra remarqua une fois de plus la disparition mystérieuse de son cher patron.

— Steph, tu ne sais pas où est passé Alphonse par hasard ?

— Je l’ai vu aller dans la cuisine après avoir terminé de montrer les chambres aux autres, mais depuis non.

— Régulièrement il me fait le coup de disparaître comme ça sans prévenir. Ça finit par m’agacer à la longue ; surtout que là j’avais besoin de lui pour reparler de l’intendance pendant la rando.

Elle passa la tête pour regarder dans la cuisine. Rien.

— Il est peut-être allé au bâtiment de l’accueil, suggéra Stéphanie. Je peux aller voir si tu veux.

Sandra acquiesça, puis resta seule dans le salon, songeuse. Cela faisait déjà plusieurs fois qu’elle avait remarqué des absences inexpliquées et prolongées d’Alphonse. Les premiers temps, elle s’était contentée de se demander où il était passé mais sans plus et faute de le trouver, avait renoncé. Mais peu à peu la régularité de ce manège avait aiguisé sa naturelle curiosité.

— C’est toujours quand on a des stagiaires que ça arrive…

Instinctive comme elle l’était, Sandra sentait qu’il y avait quelque chose d’intéressant dans cette régulière façon de disparaître. Et les goûts pervers avoués d’Alphonse la faisait bien évidemment penser à des escapades sexuelles en tout premier lieu.

Sûre de sa petite idée, elle retourna à l’office, décidée à éclaircir l’affaire.

Pendant ce temps, Alphonse n’était pas resté inactif. Il n’avait pas pu résister à la tentation d’aller jeter un rapide coup d’œil à l’installation de ses clients. Un modeste quart d’heure de « mise en œil » sur ses pensionnaires, c’était tout de même bon à prendre. La porte d’accès à son petit domaine était bien cachée derrière un rideau, au fond d’un faux placard installé dans la réserve derrière la cuisine. Il avait comme ça toujours le loisir de faire croire qu’il était allé chercher quelque chose, et nul n’aurait songé à lui poser de questions lorsqu’il arrivait de cet endroit-là. Une fois gravi l’escalier en colimaçon pour parvenir à l’étage, il n’avait plus qu’à choisir dans le dédale d’étroits couloirs celui qui menait aux chambrées de son choix.

La répartition des studios était fort pratique car située à l’extrémité du bâtiment et l’angle permettait en quelques pas à peine de passer d’un poste d’observation à l’autre. Pour l’heure, il venait de s’installer devant la glace donnant sur le studio de Luigi.

Celui-ci venait de poser sur le lit sa valise et son sac de sport ; un peu nonchalant, il faisait le tour des lieux. Un rapide passage autour du lit, le palpant pour en tester le moelleux d’une brève pression de la main, aller à la fenêtre. Il l’ouvrit quelques instants pour voir sur quelle partie du centre il avait la vue. Rien de bien passionnant : la terrasse et au loin le rond de travail des chevaux où il devait se rendre. Et puis la montagne au-delà bien sûr, et la perspective de la randonnée. La belle Sophie l’avait intéressé et il repensait volontiers aux yeux coquins qu’elle lui jetait durant le repas tout en discutant avec lui.

Avec l’habitude bien ancrée de ceux qui sont souvent passagers des hôtels et autres résidences, il s’attaqua à défaire sans hésitation ses bagages. Vite sortis, vite rangés sur les étagères du studio, ses effets trouvèrent de suite la place adéquate tandis que dans le tiroir de la table de nuit, il camoufla une revue de filles à poil et un petit godemiché en latex.

Mal placé pour apercevoir, Alphonse n’avait rien vu de ces accessoires supplémentaires, mais impatient à l’idée d’un peu de toilette du beau mâle, il s’était assis sur son tabouret de service et attendait, culotte déjà baissée, un peu de piment.

« Mignon comme ça, ce type se soigne, c’est certain… »

Luigi entra dans la salle de bains, sa trousse de toilette à la main. La posant sur le rebord du grand espace lavabo, il entreprit d’ôter sa veste de toile et son tee-shirt. Il avait un torse puissant et assez poilu, avec des pectoraux saillants habitués aux exercices physiques. Tout en se passant une main sur le visage pour éprouver le piquant de sa barbe brune déjà bien apparente à cette heure de la journée, il entreprit de déboutonner son pantalon, défit sa braguette avant de tout faire choir à ses pieds. La bosse appréciable qui déformait le slip donna des chaleurs à l’observateur clandestin tapi derrière le miroir. Du pied, le pantalon avait été écarté vers le fond de la pièce et Luigi se contemplait avec une évidente satisfaction dans la grande glace sans se douter du spectacle qu’il offrait. En souriant, il se caressait doucement la poitrine, massant ses tétons pour les faire durcir, puis il plongea la main dans son slip. Un léger rictus de plaisir crispa son visage.

— Mmm, Sophie, belle Sophie…

Il avait murmuré, mais Alphonse avait bien entendu grâce aux discrets micros qui lui rendaient fidèlement les sons et sans lesquels l’image eut été trop fade.

De regarder ainsi un homme éprouver du désir donnait au voyeur le début du sien ; une discrète érection fit frémir le bout d’Alphonse et ses doigts parcoururent plus nerveusement la tige un peu molle qui tardait à réagir aux allées et venues de la main impatiente.

Luigi avait fait glisser son slip sur ses cuisses et celui-ci était tombé à ses chevilles ; il allait l’écarter, comme son pantalon, d’un mouvement de pied tandis que sa main avait empoigné la bite qu’Alphonse attendait tant de voir quand, pour tout gâcher, quelques coups retentirent à la porte du studio.

— Luigi, Luigi vous êtes là ?

Comme le locataire, il avait entendu la voix de Sophie à la porte. Ça ne lui faisait toutefois pas le même effet qu’à l’intéressé qui avait précipitamment répondu.

— Voilà, voilà, tout de suite, ne bougez pas, j’arrive.

Slip et pantalon balancés dans la baignoire, il s’enroula une grande serviette de bain autour de la taille et courut ouvrir.

Sophie était sur le pas de la porte, rayonnant et désirable, déjà vêtue de son habit de cheval, culotte et bottes, et un charmant chemisier légèrement translucide sous une veste courte.

— Vous n’êtes pas encore prêt pour votre reprise ?

— Non, je me faisais un brin de toilette. Mais vous avez une réunion avant non ?

— Nous oui, hélas, mais c’est plutôt pour la forme qu’autre chose. Il est bien votre studio ?

Et il ne fit pas de manières pour la laisser entrer. Un rapide coup d’œil à la chambre, elle passa ensuite devant la porte ouverte de la salle de bains, apprécia la présence de la trousse de toilette, fit comme si de rien n’était, se retourna, rieuse et coquine à la fois. Et contente aussi. Comme beaucoup de femmes, elle aimait les hommes coquets et soigneux de leur personne.

— Vous êtes installé comme un pacha. Pour l’homme seul du groupe, vous êtes gâté.

— Vos collègues sont seuls aussi, non ? risqua-t-il pour tâter le terrain.

— Marcel est un homme rangé, et Xavier m’insupporte, répondit-elle sans ambage.

Luigi se garda de demander plus concernant Brimbat. Le « cul professionnel » était un domaine dont il connaissait les arcanes hors normes. Comme elle passait à quelques centimètres de lui, il se contenta de poser la main sur son épaule et sentit le léger tressaillement qui la parcourut à cet instant. De trois quarts derrière elle, proche de son oreille et sa serviette de bain affleurant tout juste aux fesses galbées et bien dessinées par le pantalon de cheval qu’elle portait, il chuchota :

— Je dois me préparer, vous, vous allez en réunion, mais j’aimerais beaucoup que plus tard, nous puissions parler encore ensemble comme tout à l’heure pendant le déjeuner.

— Je vais être en retard, je me sauve.

Et elle quitta la pièce en lui décochant un clin d’œil assassin juste avant de tourner les talons.

Alphonse avait bien tout entendu mais peu vu ; il se languissait dans l’obscurité de son réduit, main crispée sur son sexe un peu gonflé.

Il vit Luigi revenir dans la salle de bains, visiblement dans tous ses états.

Il arracha d’un geste vif la serviette qui lui couvrait le ventre et apparut dans toute son indécente excitation. Sa bite, qu’Alphonse avait entraperçue au repos quelques minutes auparavant, était dressée. Le gland gonflé et rouge écarlate comme une fraise bien mûre pointait en haut d’une tige épaisse d’un bon diamètre d’au moins six centimètres pour une longueur qui flirtait avec le double décimètre.

« Oh putain, quelle queue ! » La vue du membre de Luigi le bouleversait.

Celui-ci commença sur l’instant une délicate branlette. C’était le moment tant attendu. Bouche ouverte et yeux mi-clos pour se regarder dans la glace, le bellâtre avait enserré son membre dans la paume de sa main et faisait coulisser la peau veineuse de haut en bas ; le prépuce venait recouvrir péniblement la base du gland tant l’érection était forte. D’un doigt agile, il caressait le dessous du méat à chaque passage pour faire mieux couler la goutte translucide et lubrifiante qui perlait déjà. Son autre main pelotait son poitrail aux poils bruns, tirait ses tétons durcis, puis descendait malaxer ses abdominaux contractés par le désir. Délaissant sa tige, il serra ses couilles, les pressant entre ses doigts tandis que son autre main glissa entre ses fesses, écarta la raie et fureta vers son anus. Il écarta les jambes, se pencha vers l’avant et avec un râle de profond plaisir se fourra un doigt dans le cul. Sous le plaisir de la pénétration, il se redressa, visage béat, pour la plus grande joie d’Alphonse qui se branlait aussi, invisible derrière le miroir. D’un élan de reins il poussa son doigt au plus profond tout en serrant fort la base de sa queue pour atteindre le spasme final. Un cri bref et bestial accompagna son éjaculation : une première énorme giclée fusa hors du gland et alla s’écraser sur la glace, puis glissa en laissant une traînée grasse sur son sillage. Cinq autres coulées de sperme suivirent, et la semence épaisse s’écoulait sur la main, les couilles velues, se mêlant aux poils pour s’étaler ensuite en glaireuse sauce tiède et fade. Du foutre aussi avait jailli de l’autre côté du miroir ; Alphonse, debout, avait craché son jus sur l’autre face, et presque au même endroit. Essoufflé, mais soulagé et heureux, il se rassit pour prendre un kleenex dans sa poche et essuyer ses « petits dégâts » comme il appelait ça. Face à lui, Luigi reprenait ses esprits, regardait son reflet, puis le sperme sur la glace et à terre. Retirant son index de son anus, il l’examina puis l’essuya en premier comme s’il regrettait d’avoir risqué de le salir. Un peu du rouleau de papier hygiénique lui permit de finir d’effacer ses traces, puis avec détachement, il entama sa toilette. Alphonse fut déçu qu’il ne parlât pas à haute voix pour se faire ses propres confidences, comme faisaient beaucoup d’autres personnes, mais personne n’est parfait. À regret, il remonta son pantalon et entreprit de boucler sa ceinture, sans voir qu’au bout du sombre couloir, une silhouette s’esquivait discrètement et sans bruit.

*  *  *

C’était Sandra. En descendant l’escalier qui la ramenait vers la sortie du labyrinthe, celle-ci était traversée de pensées contradictoires. Tout avait été si surprenant depuis qu’elle avait entamé sa fouille systématique de la cuisine. L’entrée de service, les dégagements vers la cour et la cave : elle avait vérifié tout ce qui pouvait constituer une échappée discrète, mais rien ! Mais en fouinant à tout hasard dans la remise à balai, elle s’était tout d’un coup souvenue du vieux placard mural tapi au fond de la réserve et dont la porte était toujours fermée. Alphonse prétendait en avoir perdu la clé.

« Perdu la clé, tiens donc. On va voir ça. »

Sitôt pensé, elle y était vite allée. Bonne surprise : il y avait une clé dessus ! Et la serrure obéit tout de suite. L’intérieur vide et le tissu mural qui recouvrait le fond l’intriguèrent tout de suite : en moins de trente secondes, elle avait trouvé le loquet qui ouvrait le faux fond vers l’intérieur de la cachette.

Et voilà que maintenant elle était à la fois ravie de sa découverte, et furieuse de réaliser que depuis son arrivée, son cochon de patron la reluquait en cachette. Elle avait pu découvrir son salon et sa salle de bains vus de derrière le miroir. Les souvenirs de la nuit précédente puis de ses agréables saletés du matin, seule et avec Stéphanie ensuite, étaient clairs dans sa tête.

« Quand je pense que ce fumier d’Alphonse s’est branlé en me regardant… »

L’idée la mettait en colère en même temps que cela l’excitait. Elle pouvait d’autant mieux l’imaginer qu’elle venait de le regarder sans qu’il le sache, froc aux chevilles et pine en main, s’astiquer devant le plaisir solitaire de Luigi.

« Le voyeur vu ! C’est mieux que l’arroseur arrosé ! » ricana-t-elle en repoussant derrière elle la porte du placard.

Mais maintenant que la cachette et son accès étaient connus, elle commençait à échafauder quelque vague plan de revanche ; après tout, autant continuer à se faire plaisir tout en taquinant les vices d’Alphonse. Enfin, pas de raison de ne pas utiliser aussi l’aspect agréable de ce système d’espionnage intime.

Elle s’installa dans un fauteuil de la salle commune et entreprit de feuilleter une revue. Quelques minutes plus tard, elle entendit le bruit des pas dans la cuisine. Elle joua les innocentes.

— C’est toi, Alphonse ? On te cherche partout !

— Voilà, voilà, j’arrive.

Mis à part une forte rougeur aux joues, on ne pouvait guère deviner ses occupations précédentes tant le ton était naturel et détaché.

— J’étais à la réserve pour vérifier l’état de ce qui nous reste. Tout est bon pour la bouffe ; il n’y a rien besoin de racheter. Tu n’es pas encore au travail avec tes stagiaires ?

Avant de répondre, elle sourit, sans qu’il comprît pourquoi, en regardant ses chaussures. Il n’avait pas essuyé tout et une petite goutte de foutre restait, provocante et dénonciatrice, logée entre les deux lacets du pied gauche.

— Il m’en manque encore et puis de toute façon, je voulais te voir avant pour mettre au point la logistique de la rando : les déjeuners, la halte du soir, les pauses, et tout et tout.

Il éluda les problèmes, arguant que l’on verrait le soir après le dîner comme il l’avait indiqué en prenant le café. L’important était la reprise maintenant et ensuite celle avec l’équipe du séminaire de Brimbat.

— À propos, ils sont installés dans la salle, c’est bon ?

— Tout est O.K. pour eux ; même Brimbat avait l’air content. Pour le projecteur vidéo ça fonctionne avec son ordinateur portable, il a tout branché, il est heureux. Donc là, on est tranquilles, il a commencé sa réunion, tout baigne.

Stéphanie revenait sur ces entrefaites, l’air plutôt furieuse.

— Et il était là. C’était bien la peine que j’aille jusqu’à l’accueil. Et après je t’ai même cherché aux écuries. Si vous n’avez plus besoin de moi, je vais m’occuper des chevaux, et du mien en particulier. D’accord ?

Alphonse ne répondit rien ; il ne tenait pas à relancer la discussion sur ses absences étranges d’autant que Luigi venait d’entrer dans la pièce, fin prêt ; sa belle prestance en tenue de cavalier ne pouvait lui faire oublier de l’avoir vu à poil et il se gratta un peu la gorge avant de parler.

— Monsieur Pelacci, enfin Luigi puisqu’il vaut mieux s’appeler tous par nos prénoms, Sandra n’attendait plus que vous. Allez avec elle, la journée commence. Moi je vous laisse, j’ai à faire.

Et il repartit derechef dans sa cuisine.

— Luigi, vous avez entendu le « chef ». Vous venez avec moi ; tu nous suis, Steph ?

Et ils se dirigèrent tous trois en bavardant vers les écuries où les autres les attendaient.

CHAPITRE VI

Lorsque Stéphanie avait accompagné Sandra et Luigi pour le début de la première reprise, elle avait déjà son petit programme privé bien en tête. Les deux autres étaient allés de suite au manège, tandis que d’un rapide signe de main elle avait fait un au revoir succinct et muet pour aller sans tarder aux écuries.

Elle avait toujours un froissement nerveux dans la poitrine en allant voir celui qu’elle appelait son « seul amour mâle ». Même ses quelques ébats pourtant bien fougueux avec Patrick ne lui avaient jamais procuré la jouissance qu’elle éprouvait avec son « chéri ». Sandra et ses onctueux barbouillages l’avaient menée aux plaisirs lesbiens et scatologiques, mais « lui », c’était autre chose. De l’amour avec un grand A sûrement. Impossible à comprendre pour les gens de bon chic bon genre et autres « socialement corrects ». Même Sandra qui en aimait l’aspect sexuel et cochon n’en comprenait pas la part sentimentale et réellement « amoureuse » .

En entrant dans l’allée des boxes, elle huma profondément l’odeur forte et épicée qui imprégnait l’air épais. La pénombre la reposa des éblouissements de l’extérieur et la chaleur bien que lourde n’était pourtant pas étouffante. Les bruits étaient sourds et comme ralentis par le calme du lieu. Les chevaux restés pour ceux de la seconde reprise attendaient paisiblement que l’on vînt les chercher ; habitués qu’ils étaient des rythmes de la saison touristique et des maladresses des citadins en mal d’émotions bucoliques, ils se contentaient de patienter, somnolant ou bien passant par curiosité leur tête hors du box, histoire de voir qui venait.

En passant près de certains, Stéphanie parlait ou donnait une caresse amicale sur le museau. Elle évita tout de même Diable, dont la fâcheuse manie consistait à toujours vouloir mordre pour rire les mains qui venaient à sa portée ; en arrivant vers les stalles du fond, elle était très essoufflée et ne s’en rendait pas compte.

— Django ?

Elle avait à peine parlé ; plutôt murmuré le nom. Depuis le box du fond, un bref hennissement lui répondit, suivi d’un bruit de paille froissée. Un soufflement de naseau, un bruit de sabots sur le bois de la porte, et elle le vit passer la tête par-dessus la barrière.

— Je viens, je viens, mon beau.

Il remua sa tête fière, semblant acquiescer et sourire, tandis qu’elle arrivait. Avec tendresse, elle lui prit doucement le museau entre ses mains déjà tremblantes d’émotion.

Le souffle chaud et musqué lui emplit les narines et enveloppa son visage dans une tiédeur parfumée et excitante. Avec volupté, elle se laissa aller au tendre câlin ; un baiser sur le mufle doux et frémissant, puis ses mains entourèrent l’encolure tandis qu’elle posait sa joue contre la sienne. L’animal baissa lentement le cou afin de mieux se laisser enlacer ; lui aussi semblait s’enivrer du parfum de sa maîtresse, percevant bien ses odeurs de femelle déjà excitée.

Ils restèrent ainsi quelques incertaines minutes, perdus dans un étrange brouillard d’affection. Puis, elle se décida enfin à s’écarter pour aller prendre les accessoires.

— Cet après-midi, démonstration de toilette pour les invités d’Alphonse mon chéri ; il faudra bien te tenir ; ensuite, si tout va bien, nous irons à la rivière tous les deux avant le dîner. Oui ?

Tout en rassemblant ce dont elle aurait ensuite besoin pour montrer la façon de faire aux autres après leur reprise, elle alternait phrases et bribes de chanson murmurées ; lui l’écoutait, charmé, attentif, impatient.

Elle regarda l’agencement de ce qu’elle avait exposé près du box en prévision de sa démonstration : tapis, selle, licol, filet, brosse, étrille, cure-pieds…

Stéphanie savait qu’elle ne risquait pas d’être dérangée dans l’après-midi. Sandra dirigeait la reprise, Alphonse était occupé aux derniers préparatifs de la randonnée, et Roland parti en ville pour quelques achats. Django la regardait de façon presque suppliante ; il hennit, souffla, puis recula dans son box et tapa du sabot dans sa litière. C’était comme un appel. Un bref coup d’œil dans le couloir de l’écurie, vers la lumière de l’entrée, quelques dizaines de mètres au loin. Rien. De dehors venaient par bribes quelques éclats de voix ; Sandra devait rappeler quelque fantaisiste à la discipline dans le manège. Ils étaient tous bien occupés. Stéphanie se décida, déjà haletante ; elle s’assit sur le banc près d’elle et ôta rapidement ses bottes qu’elle posa près de la porte avant d’entrer dans le box. Pieds nus dans la litière tiède, elle se sentit fondre de bonheur tandis que Django s’approchait d’elle. Face à lui, elle défit sa chemise et l’ouvrit, découvrant ses seins aux pointes durcies. Le museau brûlant la caressa, chatouillant la peau de sa poitrine avec ses crins épars. Tout en le flattant d’une main sous la mâchoire, elle dégrafa son pantalon de l’autre, le faisant ensuite glisser jusqu’à ses chevilles.

— Attends, Django, attends.

Pantalon enlevé, elle décolla son string trempé, et le tout, chemise comprise, fut vite accroché près de la porte qu’elle referma avec soin.

— Je suis prête, mon chéri, mon amour, mon tout beau ; toute à toi…

Docile et amoureux, Django s’était lentement mis de côté afin qu’elle puisse se plaquer contre lui ; il connaissait désormais bien le rituel de leur complicité secrète. Elle continuait de murmurer son chapelet de banalités que la perversion de la scène rendait scandaleuses.

Dans la pénombre de l’écurie, sa superbe nudité faisait comme un halo pâle et presque fantomatique sur la robe sombre de l’étalon. Elle avait plaqué sa poitrine contre le flanc frémissant et ses bras étendus en croix semblaient vouloir enlacer tout le corps de son insolite amant. Des paumes des mains elle caressait et pétrissait les muscles puissants qui saillaient à l’épaule et à la croupe. Visage collé contre la robe de crin odorante, elle frottait ses joues en repoussant les poils afin d’en sentir le rêche et faire jaillir le parfum de la chair. Ses tétons raidis la faisaient presque souffrir tant l’excitation les boursouflait. Un gémissement plaintif lui échappa comme elle sentait une première vague de plaisir commencer à monter depuis le plus profond de son ventre, une boule brûlante qui enflait, tournait, bouleversait ses entrailles, tordait son estomac et semblait vouloir exploser hors d’elle en giclant par son entrecuisse déjà huilé de nectar intime. L’alezan s’ébroua et souffla comme pour réclamer plus.

— Oui, Django, oui, souffla-t-elle.

Elle savait bien ce qu’il voulait, et elle aussi. Passant devant lui, elle lui offrit ses seins qu’il huma avec délicatesse avant de les chatouiller à nouveau de ses babines, puis comme un tendre amant, il darda sa langue et enduit de sa salive chaude la chair offerte ; Stéphanie fermait les yeux, ronronnante sous la caresse, attendant l’impudique suite. Il baissa le col et son mufle descendit la poitrine, le ventre, pour venir se poser sur le pubis roux et touffu de sa maîtresse.

— Ah, goûte-moi, mon beau, mon chéri, oui…

La peau tendre des naseaux, les crins, tout l’électrisait ; de sentir chaque fois cette intrusion animale à l’orée de ses cuisses la faisait chavirer. À nouveau Django lécha, et longuement. La langue râpeuse s’insinuait dans le sillon trempé, frottant l’extrémité du clitoris qui pointait déjà hors de sa cachette charnue. Le souffle chaud du cheval imprégnait la touffe ; il s’enivrait de l’odeur de sa femelle. Un coup de langue de plus et une vague nouvelle ravagea le ventre de la belle perverse.

Un rai de soleil pénétra par une ouverture du mur et éclaira la scène. Leurs silhouettes se détachèrent sur le fond ocre de la paroi, forme de femme, visage mi-or, mi-noir sous le contraste, yeux clos et bouche entrouverte pour laisser échapper d’imperceptibles râles de bonheur. Comme il redressait la tête, elle vint sur l’autre flanc tout en flattant son encolure.

— Je te veux encore, lui murmura-t-elle à l’oreille. Django se déplaça un peu pour lui faciliter la suite. L’agrippant fermement par la crinière, d’un seul élan elle l’enfourcha.

À cru sur l’échine, écartelée, elle plaqua son sexe sur lui en gémissant de plaisir. La fente béait et ses lèvres trempées humectaient les crins de la robe. Désormais devenue à la fois amazone et furie, Stéphanie s’abandonna tout entière à la satisfaction de ses sens exacerbés. Elle prit à pleines mains la crinière blonde de l’alezan et, buste plaqué sur l’encolure, se frotta sur lui dans un galop indécent de son ventre. Ses fesses fines et musclées se contractaient puis s’ouvraient. Sa fente poisseuse de mouille était écrasée sur la toison rude qui râpait à chaque ruade de son corps son bouton désormais durci à l’extrême. D’avant en arrière son corps se cabrait, se cambrait, puis elle ramenait son ventre jusqu’aux épaules en serrant fort les cuisses pour mieux jouir du frottement des chairs. Le cul offrait en rythme la vue de ses orifices en feu. Envoûté par cette danse ardente, Django la suivait sur place d’un léger dandinement comme pour accentuer encore l’élan de leur étreinte. La vague se fit raz de marée dans les tripes et Stéphanie se crispa dans un ultime spasme ; visage soudain déformé et chiffonné par le plaisir, elle cria tant l’orgasme la submergea de douleur étrange et de soulagement intense. Tétanisée pour tenir encore quelques secondes délicieuses de plus au sommet de la jouissance, elle se relâcha, et retomba, haletante, sur le cou, visage trempé de sueur se plongeant dans la rêche moiteur de la crinière. Des tressaillements la secouaient par saccades, contractant ses muscles et parcourant son dos ; ses cuisses écartées s’agitèrent encore nerveusement quelques minutes, puis une douce torpeur la saisit. Enserrant le cou de Django, elle se blottit, buste plaqué sur ses épaules, les seins et le ventre encore frémissants de bonheur. Heureuse et comblée, elle se laissa voluptueusement sombrer dans la torpeur de l’après-amour.

*  *  *

Pour la deuxième fois de la journée, Alphonse ronchonnait encore tout seul dans sa cuisine, mais cette fois-ci en préparant le repas du soir. Et il était furieux. Il venait de raccrocher le téléphone et la communication téléphonique qu’il avait eue n’avait guère été source de bonnes nouvelles. Patrick, le moniteur principal qui devait encadrer la sortie du lendemain avec l’appui de Stéphanie, ne viendrait pas. Il était cloué sur un lit à l’hôpital de Rodez, avec jambe et poignet gauche cassés. Et tout cela pour une banale chute dans sa baignoire.

— Je me demande bien ce qu’il pouvait faire comme acrobaties ! Dans une baignoire, pfff ! N’importe quoi vraiment.

Il en manqua de se couper en éminçant un oignon tant il se vengeait à coups de couteau sur tous les légumes de sa préparation culinaire. Ce qui le faisait le plus rager était qu’il allait devoir se charger d’amener jusque dans la montagne le pique-nique du lendemain midi. À cause de l’absence de Patrick il était obligé d’adjoindre Sandra au groupe comme deuxième moniteur, au lieu de la faire se charger du convoyage du repas. C’était donc perdu de pouvoir passer tout l’après-midi avec Roland, et baiser tranquilles tous les deux. Le soir il fallait retrouver tout le monde au gîte du Ravinat et il n’y avait pas le temps de revenir à la Ribode. Le midi, trop loin , le soir aussi, tout le dérangeait. Ou alors… changer d’itinéraire ? Et ne pas leur faire passer la nuit au Ravinat ; plutôt à la ferme de Béreaudiasse ? Oui, possible à condition de convaincre celui-ci, et là…

— Encore à parler tout seul ? Tu tournes au radotage, Alphonse.

Sandra, qui avait terminé la reprise avec le premier groupe, venait d’entrer, tout sourire. Il s’en sentit l’humeur un peu adoucie et lui exposa la situation, mais sans se risquer à évoquer un changement de parcours ou de gîte.

— Ce n’est pas si terrible. Et ça ne te fera pas de mal de quitter un peu ta tanière. En plus il n’y aura rien à voir ici quand on sera tous partis, non ?

Elle n’avait pas pu retenir une allusion mais Alphonse tout à son acrimonie n’avait pas relevé.

— Moi, je suis très contente de partir plutôt que de faire encore la cantinière ; ça aurait fait deux fois de suite, j’en ai marre. Le prochain coup, tu n’auras qu’à mettre l’éclopé de Patrick à son retour de l’hosto !

Il acquiesça d’un grognement et d’un rictus presque souriant. Sandra le remettait toujours de bonne humeur.

— On arrête là. Changement de sujet, s’il te plaît. Où en sont tes élèves ?

Elle lui fit rapidement le point : pas de problème particulier. Niveau acceptable pour tous ; la brave Mamie Nova avait beaucoup impressionné l’assistance : à cheval elle n’était plus la petite Madame Vanneau, timide et facile à mettre en boite, mais une belle cavalière à fière allure. Une véritable transfiguration.

Quant à sa fille, son « Galop 4 » n’était pas une invention, même si les défauts de jeunesse restaient bien sûr la fougue et l’impatience.

— Bref, un bon groupe qui ne devrait pas poser de problèmes ; il faudra juste que je tempère Corinne Vanneau si elle veut trop jouer les audacieuses. Maintenant, il va me falloir supporter ce zigoto de Brimbat et ses ouailles.

— S’il te plaît, pas de vagues ; c’était très drôle le coup de l’apéro, mais par pitié soignez-le-moi celui-là. Primo, je lui fais payer le prix fort et par ailleurs j’entends bien qu’il me fasse de la pub auprès de ses clients pour me ramener d’autres stages de ce genre. J’en ai besoin, figure-toi. Les charges, ça ne sort pas de ta poche, compris, ma belle ?

Elle lui claqua un gros bisou sur la joue.

— Comme t’es romantique quand tu parles gros sous ! Promis, je te le soigne. Ils ne devraient pas tarder à terminer leur bla-bla maintenant, non ?

Un bruit de pas se fit entendre dans la salle commune. C’était Marie-Luce, habillée de pied en cap, chemise claire, petit gilet à franges, pantalon de cheval et de superbes bottes en cuir. Alphonse et Sandra, sortant de la cuisine, ne purent s’empêcher de sourire en la voyant ainsi.

— Elle se croit à Enghien ma parole, enfin… pensa Sandra.

— Très joli ! enchaîna Alphonse mais pour demain prévoyez quelque chose de moins délicat. Vous savez en randonnée, il vaut mieux du costaud comme vêtements.

— J’ai prévu, j’ai prévu, minauda Marie-Luce, mais juste pour aujourd’hui je voulais essayer mon petit ensemble. Je suis sortie plus tôt, ils en ont encore pour un petit quart d’heure mais moi j’ai fini mon intervention, alors je voulais en profiter pour aller voir les chevaux et parler un peu avec Stéphanie.

Sandra sourit en pensant que la pauvre Steph allait devoir encore supporter cette collante, à moins que…

— Allez-y. Vous la trouverez aux écuries.

Comme elle partait toute guillerette, Alphonse râla.

— Encore un quart d’heure de leur fichu séminaire ! Ils vont décaler les horaires pour ta seconde reprise ; sans compter qu’ils vont eux aussi aller se travestir en guignols d’hippodrome, ça fait au moins une demi-heure en tout. Bon courage Sandra, moi je retourne à mes fourneaux.

Et il tourna les talons tandis que, fataliste, Sandra s’installait dans un fauteuil en soupirant. Elle s’accordait un peu de liberté avant la fin de bla-bla des séminaristes. Elle pouvait bien après tout. Ceux de la première reprise étaient au manège, bavardant en prenant une pause en attendant que Stéphanie les appelle pour la suite de leur programme, si elle n’était pas trop retardée par la Marie-Luce…

— Je me demande bien si Steph ne va pas cochonner un peu avec cette grande bringue.

Et comme elle n’était pas jalouse, elle eut un petit rire d’excitation : après tout, cela lui ferait une histoire à se faire raconter plus tard.

*  *  *

Marie-Luce se sentait tout heureuse d’aller rejoindre Stéphanie aux écuries, mais en même temps se demandait, étonnée, quelle mouche la piquait d’être ainsi curieusement attirée par une femme.

Elle aima l’agression olfactive des fumets chevalins emplissant ses narines et commença à éprouver un léger trouble, quelque émoi difficilement identifiable, à mi-chemin entre la palpitation amoureuse et l’envie sexuelle pure.

Elle franchit la deuxième partie de l’intérieur du bâtiment et parvint là où se trouvait le box de Django ; un rythme sourd et régulier de doux halètements lui fit frémir les sens. Son ouïe ne la trompait pas : un bruit d’amour, c’était cela qu’elle entendait.

Elle se fit plus légère, prenant garde à marcher sur la pointe de ses bottes. Elle perçut une imperceptible ombre de mouvement vers un box, à quelques mètres de l’endroit où elle se trouvait ; jambes fléchies, buste abaissé, elle s’approcha en silence ; le souffle haletant était plus proche. Arrivée le long de la stalle, elle s’accroupit et colla son visage sur la paroi de bois, cherchant un interstice où regarder.

— Là, oui, là…

Elle avait trouvé l’ouverture discrète et idéale ; impatient de voir quel couple s’adonnait aux félicités de Vénus, elle porta son regard et…

Elle se retint in extremis de pousser un cri de surprise car le spectacle n’était pas du tout ce qu’elle croyait voir. Stéphanie, dans le dernier spasme de sa jouissance, achevait les ultimes contractions de son orgasme et se laissait doucement couler sur le cou de Django dans un câlin d’infinie tendresse.

Le premier instant d’ahurissement passé, Marie-Luce réalisa la situation : elle se trouvait là, voyeuse accroupie derrière une barrière de box, en train de reluquer une belle amazone, épanouie d’amour sur le dos de son étalon. Et, par la même occasion, son clitoris la titillait, gonflant et irradiant une délicieuse brûlure dans l’entrecuisse qui commençait à s’humecter fortement. L’envie d’en voir plus lui faisait oublier le prétexte de parler avec Stéphanie ; ce qu’elle voulait désormais, c’était continuer de profiter d’un spectacle dont elle avait malheureusement manqué l’ouverture. La nudité de la belle cavalière cochonne sur la robe de l’alezan composait un tableau digne des plus grands maîtres de la peinture ; dos d’albâtre sur toison d’ocre, courbes de reins, sillons de chair fumante et buée mêlée de poussière, rais de soleil trouant l’obscurité paisible. Déjà Marie-Luce s’était mise à genoux et avait glissé une main fébrile dans sa culotte ; ses doigts impatients avaient chiffonné au passage les pans du chemisier et les bords du string de dentelle pour atteindre vite sa vulve trempée. Elle frotta la surface de son con avant d’en écarter les grandes lèvres et dégager le bouton durci qui baignait dans l’abondante mouille ; puis elle tourna autour avant de le pincer légèrement. De sa main libre, elle fit sauter quelques boutons de son corsage et sortit un sein hors du balconnet de son soutien-gorge, le palpant et le malaxant avec vigueur. Bouche entrouverte, yeux mi-clos, elle s’obstina à rester là, invisible, dans l’attente du réveil se Stéphanie.

Celle-ci revint à elle après son alanguissement. Elle réalisa qu’elle avait été imprudente en restant aussi longtemps avec Django ; cela faisait la troisième fois qu’elle s’abandonnait ainsi avec lui et le temps avait dû passer très vite. Descendant lestement, elle traversa le box pour aller fouiller dans ses vêtements et consulter sa montre.

Il ne restait plus que dix minutes à peine avant le moment prévu de la formation au premier groupe. Comme elle saisissait ses habits, Django s’ébroua. Elle lâcha tout pour retourner près de lui, le flattant du col et de la crinière.

— Non, mon beau, non. Je n’en ai pas pour longtemps, ensuite je reviens et nous passons la fin d’après-midi ensemble, promis. Oui ?

Comme il continuait de frétiller, elle questionna :

— Ah, ta petite gâterie ? C’est ça ? C’est vrai je ne t’ai rien donné, moi. Mais juste une caresse, c’est tout, car après il faut que je me rhabille vite ; ce soir c’est promis, nous irons à la rivière tous les deux.

Marie-Luce, toujours haletante et cramoisie, tapie derrière la barrière, ne perdait pas une miette de la scène. Elle voyait bien Stéphanie de là où elle se trouvait et la fente de la barrière qui l’abritait lui offrait un champ de vision juste dans l’axe de l’action.

— Alors mon chéri, tu veux que ta petite Steph te nettoie le fourreau, hein ?

La jeune fille s’accroupit près de l’étalon ; tendant la main vers le bas-ventre elle atteint le fourreau de la verge et le massa délicatement. Un frisson annonciateur parcourut la chair de l’animal tandis que Django poussait un court hennissement.

Dans la foulée, ce fut Marie-Luce qui ne put se retenir : un gémissement de plaisir lui échappa comme son doigt rentrait dans son vagin. Stéphanie sursauta en l’entendant et se redressa d’un bond. Django, furieux d’être ainsi lâché, fit un écart dans son box et tapa sur la paroi. Surprise et affolée d’être découverte, Marie-Luce voulut se relever, mais son pantalon qu’elle avait fini par baisser aux genoux, l’entrava et elle s’étala piteusement dans l’allée comme Stéphanie, toujours nue, arrivait pour voir qui était là. La découvrant allongée par terre dans la paille et le crottin, fesses à l’air et chemisier dépoitraillé, elle ne put s’empêcher d’éclater de rire. Voir qu’il ne s’agissait que de Marie-Luce la rassurait aussi. Après tout, cette grande bringue qui avait l’air d’en pincer pour elle ne serait pas du genre à pousser des cris outrés de vieille rombière catho.

— Eh bien, Marie-Luce, vous vous touchez en jouant les voyeuses maintenant ?

L’attaque étant la meilleure défense et la plaisanterie la meilleure attaque, il n’y avait pas lieu de se priver. Et elle sortit du box pour aller relever la malheureuse encrottée.

— Nous sommes bien comme ça, vous et moi, non ? Moi toute nue dans l’écurie et vous…

La pauvre en effet avait une piètre allure : cheveux en bataille, corsage ouvert, seins pointant hors d’un soutien-gorge dégrafé, traînées de crottin un peu partout sur le visage et les vêtements, et surtout ce pantalon de cheval, tire-bouchonné et baissé aux genoux, et rehaussant le spectacle charmant de ses fesses bien blanches et d’un pubis luisant de mouille à la touffe empoissée. Le rire se fit contagieux et Marie-Luce, bonne joueuse, ne put s’empêcher d’y ajouter le sien. Sans rien dire de plus et toujours en riant, Stéphanie prit la main de sa voyeuse et la fit venir avec elle dans le box de Django.

— Là, près de moi…

Elle la fit se mettre à genoux dans la paille, près de l’étalon frémissant. Celui-ci avait cessé de piaffer et attendait, impatient, la gâterie promise par sa belle maîtresse. Pourtant, Stéphanie ne commença pas par lui. Marie-Luce, pétrifiée, se laissait faire, bouche entrouverte et tremblante d’un désir qu’elle ne se connaissait pas. En la fixant dans les yeux, la rousse lui caressa doucement les seins puis approcha sa bouche d’un mamelon pour le sucer avec délicatesse. La pointe durcie roulait sous la langue habile, les lèvres aspiraient en rythme la chair tendre du globe chaud. Tout en mordillant un peu, Stéphanie pelotait l’autre sein avec ferveur comme elle le faisait d’habitude avec Sandra.

— Oooh, oui, oui… Stéphanie, stéphaa…

Les mots moururent dans sa bouche : Marie-Luce se laissa aller au délicieux frisson de la nouveauté. Elle sentit une autre main se plaquer sur sa motte humide. Un doigt se glissa entre ses cuisses, écarta les lèvres de la moule pour dégager son clitoris et tourna lentement autour avant d’aller s’insinuer dans la caverne du vagin.

— T’es trempée de mouille, tu aimes mon doigt, tu le veux plus loin ?

Elle n’eut pas le temps d’acquiescer que déjà la main plongeait plus avant sous ses fesses et qu’elle sentait la pointe dure d’un ongle gratter son anus. Abandonnée à son envie, elle se laissa faire et s’ouvrit à la pénétration ; une phalange, puis deux, l’intrus lui violait son orifice parfumé.

— Mmm, non, non… suis sale…

— Rien de sale, ne dis rien !

Stéphanie entra tout son doigt à fond.

— C’est doux sur mon doigt, c’est tout plein.

Approchant son visage des lèvres de sa conquête, elle lui murmura :

— J’ai le doigt dans ta merde ma chérie, t’es ma petite jument pleine de crottin !

Puis elle l’embrassa fougueusement. Marie-Luce se pâma en acceptant le baiser, tournant sa langue autour de celle de sa violeuse tandis que son trou du cul bien farci s’offrait à l’index inquisiteur.

Elles reprirent leur souffle, se regardèrent en souriant et Stéphanie avec ostentation suça son doigt tout graissé de brun et se lécha les lèvres avec un air de gourmandise.

— C’est bon, tu es délicieuse ! Si tu savais…

L’étalon souffla ; il s’impatientait. Marie-Luce sursauta et vit avec terreur et admiration la verge de celui-ci qui pointait. Stéphanie la rassura.

— Ce n’est rien ; regarde-moi faire, caresse-toi si tu veux. Il est à point, ça va venir vite. Regarde…

Elle posa sa main qui parut soudain minuscule sur l’énorme bite déployée et bien raide ; cela faisait presque un mètre de long et il aurait fallu les deux mains de Stéphanie pour entourer toute l’épaisseur de cette incroyable tige de chair.

Le gland était mafflu, court et épais, comme un cône de volcan avec au centre un large orifice en relief qui pointait au-delà du pic de chair. La cavalière branlait calmement la colonne à la peau souple et luisante ; elle glissa sa main libre sous le gland et approchant la tête se caressa la joue avec, longtemps, interminablement. Puis sous l’œil stupéfait de Marie-Luce, elle prit soudain une profonde inspiration et ouvrit la bouche en grand. Le spectacle était incroyable et la voyeuse invitée se dandinait en se masturbant sans même réaliser ce qu’elle faisait tant la scène l’excitait au plus haut point. Les lèvres étirées, la bouche dilatée à l’extrême, Stéphanie pompait avec ardeur le gland du cheval, allant même jusqu’au bord du capuchon de chair pour l’y faire pénétrer presque tout entier tandis qu’elle continuait à astiquer en rythme la tige de la bite. Elle poussait de sourds grognements, yeux mi-clos aux globes par moments révulsés. Marie-Luce se sentit venir, la jouissance montait dans son ventre qui la tordait d’une agréable douleur, sa main trempée de mouille frottait son bouton avec ardeur. Quelques morceaux de pensée s’accrochaient encore par saccades dans son esprit bouleversé de vice et de plaisir.

Elle était excitée à l’idée de voir comment cela allait se passer. Elle ne fut pas déçue. Stéphanie hoqueta soudain tandis que le cheval était pris de courts spasmes. Le gland jaillit hors des lèvres de la suceuse. La bouche ouverte vomit un flot visqueux d’un blanc épais ; simultanément, un large jet fusait du méat béant de l’animal et arrosa le visage tout entier, emplissant à nouveau d’un coup la bouche ouverte qui sembla comme un bol rose débordant de lait. Plusieurs autres giclées de sperme chaud arrosèrent la jeune femme dont le visage était désormais recouvert et dégoulinant ; les rigoles de foutre dévalaient ensuite sur ses seins et elle les étalait avec passion tout en gémissant de plaisir. Marie-Luce était à l’orée de l’orgasme ; l’odeur de la semence était entêtante et la saoulait. Stéphanie, recouverte de yaourt crémeux, en prit une pleine louchée dans la main et la lui présenta.

— Goûte, vas-y.

Elle y trempa la pointe du nez, puis ses lèvres, et enfin en aspira une petite gorgée qu’elle dégusta ensuite sous la langue afin d’en apprécier la saveur, et le spasme de la jouissance la prit là, sur l’instant. Rompue, épuisée, elle se laissa tomber sur le flanc, dans la paille odorante et le crottin frais.

Quand elle reprit conscience, Stéphanie était en train de lui déposer un délicat baiser sur la joue. Elle sentait encore le sperme de cheval, mais elle était propre et rhabillée.

— Reculotte-toi vite et rajuste ton corsage, nous avons cinq minutes de retard sur l’horaire et ils doivent tous nous attendre.

Ébahie et ne réalisant pas encore bien ce qui venait de lui arriver, Marie-Luce se rhabilla vite, gratta les traînées de litière sur ses beaux habits, se défroissa. Au bout de quelques instants, elle était à peu près présentable.

— Je peux savoir comment tu fais ? C’est moi qui suis toute sale et toi… rien.

— J’avais bien rangé mes habits et j’étais à poil. Par contre, ne va pas renifler le torchon que j’ai mis au fond du box : c’est avec que je me suis essuyée. J’en ai toujours un de propre qui m’attend là, pour mes… fantaisies. Bon, on y va ? Bisous, Django. À tout à l’heure.

Elle embrassa avec tendresse le cheval qui avait l’air béat des mâles vidés… et elles gagnèrent ensemble la sortie, désormais nouvellement complices.

CHAPITRE VII

— Elles ne doivent pas être loin. Attendez-moi là, je vais aller voir aux écuries.

La voix de Sandra venait du dehors et elles l’entendirent comme elles approchaient de la sortie de l’allée des boxes.

— Ah ! Je crois bien qu’on est très attendues, commenta Stéphanie.

Marie-Luce n’en menait pas large et se demandait bien comment elle allait pouvoir expliquer son état de saleté ; elle se sentait ridicule et repoussante. Difficile de se défaire de ses habitudes de bourgeoise toujours tirée à quatre épingles et propre sur elle.

— On vous cherche, au cas où vous ne le sauriez pas, mesdemoiselles !

Sandra s’amusait à jouer les institutrices grondeuses et son œil faussement sévère clignait de malice en direction de Stéphanie. Celle-ci répliqua sur le ton drôle de la petite fille surprise en flagrant délit de touche-pipi par la maîtresse.

— Non, Madame, c’est pas notre faute, on est allées voir mon cheval et il a fait trébucher Marie-Luce !

L’explication déclencha une joyeuse acclamation dans le groupe qui les avait rejointes alors qu’elles arrivaient à la barrière du manège.

— Un gage, un gage, un gage !

— Marie-Luce, à l’amende du champagne pour ce soir, puisqu’elle est la première tombée de notre séminaire !

Brimbat n’était jamais le dernier à trouver les gages qui l’arrangeaient pour satisfaire son amour de la boisson et sa ladrerie naturelle ; boire, oui mais payer, ça… Sophie, qui appréciait toujours de voir Marie-Luce en difficulté ne se priva pas d’en rajouter.

— C’est sûr que les chevaux, ça demande plus de maîtrise que de tapoter une présentation d’images sur un clavier d’ordinateur.

Marie-Luce préféra garder un silence méprisant tout en feignant de sourire et de prendre les choses à la plaisanterie.

Stéphanie vint à sa rescousse avec humour.

— L’empressement à boire de certains reste à modérer. De toute façon nous vous avons préparé une fête d’accueil pour ce soir, vous ne serez donc pas en manque ; de plus, la chute en question est une bousculade du cheval à l’intérieur du box et vous allez tous y goûter plus tôt que vous ne croyez. Après la reprise que vous allez faire avec Sandra, vous viendrez avec moi pour la vérification de vos connaissances sur la toilette et l’entretien. Donc, patience. Marie-Luce n’a fait que prendre un peu d’avance sur vous, et je peux la complimenter car elle est très douée. On verra quand ce sera votre tour.

Et elle ajouta, en guise de félicitations, une amicale tape sur l’épaule de son « élève » qui en rougissait en comprenant mieux que tout autre la teneur cachée des propos. Sandra en profita pour reprendre l’initiative.

— Tout le groupe Exterm avec moi aux écuries pour prendre les montures ; la première reprise, vous prenez vos chevaux et vous suivez Stéphanie pour la toilette ; allez, ouste au trot tout le monde !

Et dans le mouvement général qui s’ensuivit, elle en profita pour aborder Stéphanie comme pour parler d’organisation.

— Tu me racontes ce soir, hein ?

— Promis. C’était super.

—  Moi aussi, j’ai à te raconter. J’ai trouvé le secret d’Alphonse. Génial ! Je te montrerai avant le dîner, quand il sera occupé.

Elles se quittèrent avec un petit clin d’œil de complicité, chacune allant prendre son groupe en charge.

*  *  *

— Je t’emmeeeeeerde, c’est comme ça et pas autrement !

Alphonse était obligé de tenir l’écouteur du téléphone à au moins vingt centimètres de l’oreille tant son interlocuteur hurlait comme un possédé à l’autre bout du fil. Il savait que Béreaudiasse était, comme ça se disait au village, « un gros dégueulasse », mais s’il avait encore eu besoin d’une confirmation, la conversation qu’il était en train d’avoir avec lui en aurait sans conteste donné la preuve absolue.

Il avait pourtant bien été obligé de l’appeler compte tenu du problème d’organisation dû à l’absence imprévue de Patrick, mais il n’aurait pas imaginé que le ton allait tourner au vinaigre.

— Je n’en ai rien à foutre que ton connard de mono se soit cassé la gueule ; d’ailleurs c’est bien fait pour lui, et vu comme il conduit c’est normal qu’il ait des accidents tout le temps.

L’année d’avant, Patrick avait par malchance accroché dans un virage la voiture de Béreaudiasse et envoyé celui-ci dans le décor ; pas de bobo mais la voiture était bonne pour la ferraille. Les gendarmes qui passaient juste avaient aidé à concilier et finalement Béreaudiasse avait accepté un constat amiable où Patrick de bonne foi reconnaissait ses torts. L’assurance n’ayant plus ensuite qu’à faire son travail pour indemniser, il crut l’affaire classée et les pandores aussi d’ailleurs. Ce qu’ils n’apprirent que deux mois plus tard, c’est que le gros était allé le lendemain voir plusieurs médecins à Rodez, pour réussir à obtenir un certificat et un arrêt de travail pour maux de tête et douleurs cervicales, et qu’il avait ensuite porté plainte en direct auprès du procureur de la République en prétextant qu’on l’avait forcé à signer le constat, que Patrick était saoul et que les gendarmes étaient ses complices. Bref, les pandores de Chiry se prirent une inspection administrative pas piquée des vers ; quant à Patrick, il écopa de trente jours de suspension de permis et d’une amende de six cents euros. Voilà le genre d’individu qu’Alphonse s’efforçait de calmer car il avait besoin de lui. En effet, toutes les randonnées qu’il pouvait organiser se faisaient pour plus des trois quarts sur des terrains et des sentiers appartenant à ce triste sire qui était riche, avare et vicieux en plus d’être malhonnête, moche et sale comme un goret.

— Écoute, Denis… Alphonse tenta encore d’en placer une. Impossible.

— Je n’ai rien à écouter ; si tu veux changer d’itinéraire et les faire coucher à ma ferme au lieu du gîte de Ravinat, c’est ton problème. Mais à la ferme c’est plus cher, là ! Tu rallonges de mille balles et c’est O.K. Compris ?

— Ta ferme, ta ferme, ton trou à rats oui. Je ne vois pas en quoi c’est plus cher de gîter là ; d’autant qu’il n’y a aucune commodité ni dans l’un ni dans l’autre ; tes tinettes infectes au bout de la cour, elles ne sont pas classées au Michelin, non ?

— Je m’en fous, c’est comme je veux c’est tout.

— T’es bien con ; puisque c’est ça j’annule leur balade et tu verras pas les belles nanas ; je perdrai du fric mais tu resteras tout seul sur ton causse, comme t’as toujours été.

Pour la première fois depuis de longues minutes, il y eut un silence. Alphonse se servait du point faible en dernier lieu ; l’autre n’avait que ça pour voir du monde et surtout des femmes, alors…

— Elles sont bien ? Combien sont-elles ?

Il avait mordu.

— Deux femmes mariées…

— Bof ! et puis ?

— Deux célibataires, la trentaine, et une femme seule avec sa fille… super belle minette ! ! !

— Quel âge, la fille ?

— L’âge de la taule pour les satyres de ton espèce !

L’autre rit bruyamment en reniflant de joie. Bon ! C’était d’accord pour que l’étape se fasse à sa ferme, mais il obtint quand même une rallonge de prix ; Alphonse fut d’accord pour trois cents francs, enfin l’équivalent mais le vieux salaud était incapable de s’habituer à l’euro et cachait ça sous une opposition « de principe, ah mais » !

*  *  *

L’après-midi touchait à sa fin. La seconde reprise aussi.

— C’est bon ! Tout le monde arrête. Direction les écuries ; pied à terre et vous emmenez votre cheval à la longe pour rejoindre Stéphanie à la séance de nettoyage.

Sandra dirigeait son monde fermement et chacun obtempéra à l’exception bien sûr de Brimbat qui voulut encore se faire remarquer.

— Claude, pas de fantaisies s’il vous plaît, j’ai dit pied à terre. Je n’ai pas besoin de vos démonstrations à l’obstacle ni de devoir appeler une ambulance à cause d’un essai de trop.

— Mais, je…

Il n’osa toutefois pas insister ; d’ailleurs les sourires discrets mais néanmoins goguenards de ses employés, qu’il devinait bien alors que ceux-ci détournaient la tête, lui rappelaient de trop qu’il ne cessait de prêcher toute l’année le respect dû à la compétence hiérarchique. Mais là, il ne pouvait guère se l’attribuer comme il le faisait toute l’année ; ses quelques démonstrations de saut ayant auparavant achevé d’illustrer son niveau tout juste passable pour la randonnée.

— Vous êtes le chef ici, je m’en remets à votre décision, tenta-t-il de fanfaronner en passant devant Sandra.

— Encore heureux ! Vous me devez bien ça, dit-elle avec un sourire ravageur qui acheva de le désarmer. Il prit ça pour une invitation complice ; depuis l’accident du matin, le sourire de Sandra l’obsédait.

— Rejoignez donc les autres ; je crois d’ailleurs que Marie-Luce vous attend.

Et elle tourna sa monture, le laissant, déconfit, au milieu du manège. Il aperçut au loin Marie-Luce qui, fait exact, s’était arrêtée près de la sortie et l’observait.

Comme il la rejoignait, il se dit qu’au pire, faute de la blonde cavalière, il aurait toujours un vagin de secours pour se vider ce soir, au cas où.

Toujours à cheval, Sandra rejoignit vite le groupe de Stéphanie par l’autre côté du bâtiment. En arrivant, elle vit les participants qui remettaient leurs chevaux au box ; elle passa devant le box de Django, lui fit une rapide caresse en passant et nota qu’il avait l’air serein. Un rapide coup d’œil lui permit d’apercevoir au fond, moitié caché par la paille, un torchon bien chiffonné et taché d’humidité. Cela la fit sourire.

— Alors, comment sont-ils ?

Stéphanie venait d’arriver près d’elle.

— Je les ai fait suer. Ils sont trempés, tiens, comme ce torchon là-bas

Et elles rirent toutes deux de bon cœur avant de se raconter en bref les événements de l’après-midi. Avoir confirmation que Marie-Luce avait gouiné et goûté du foutre de cheval avant de venir à la reprise plût beaucoup à Sandra et les détails qu’elle obtint lui firent bien mouiller sa culotte déjà mise à mal par la sueur du travail au manège. Elle sentait qu’une bonne douche lui serait rapidement indispensable, plus d’ailleurs pour de bonnes saletés que pour la toilette qui ne viendrait qu’en fin de parcours. Ce fut son tour de donner quelques précisions, moins croustillantes mais plus utiles, sur la valeur des cavaliers du groupe Exterm. Brimbat, aucun doute, était le moins bon : il fallait sans conteste le changer de cheval et lui en donner un placide et routinier, habitué de son parcours et qui ne suivrait pas ses improvisations hasardeuses.

— Le vieux Phénix, c’est parfait pour lui. Autrefois, il a gagné des prix en concours.

— Adjugé. On dira au « Claude » qu’on lui fait confiance en lui donnant un cheval précieux et il gobera la flatterie.

Pour les autres, le niveau était satisfaisant avec d’ailleurs un bon point pour Marie-Luce qui, sans faire d’esbroufe, s’avérait tout à fait équilibrée et sérieuse en comportement de groupe.

— C’est bon ma chérie, je te les laisse. Bon courage pour la toilette. Moi je crois que je vais aller faire la mienne en toute tranquillité.

— Et Alphonse ? Tu devais me dire de quoi il s’agissait !

Le fait était qu’excitée par l’épisode avec Django et impatiente d’aller se faire plaisir, Sandra avait oublié de révéler sa découverte. En quelques mots, elle exposa sa trouvaille à une Stéphanie dont les yeux s’ouvraient de plus en plus à chaque phrase. Elle aussi se sentait à la fois furieuse, frustrée, violée dans son intimité mais en même temps excitée à l’idée d’avoir été une exhibitionniste involontaire. Et ça ne datait pas d’hier !

— Et même dans les douches communes ?

— Là aussi, oui, rétorqua Sandra ; c’est pour ça que je crois que je vais me surpasser tout à l’heure en allant prendre la mienne. Et si j’ai de la chance, ce sera un super spectacle.

Elle confia à Stéphanie qu’elle avait quelques vues sur la jeune Corinne Vanneau, qui en plus d’être excellente cavalière, semblait très chaude et prête à tout.

— Je vais tâter le terrain tout de suite en rentrant.

— Bonne chance cochonne. Moi je vais aller supporter les âneries de Brimbat…

Stéphanie retourna vers ses ouailles. Marcel et Xavier attendaient sagement, leur cheval à la main ; Sophie s’était placée un peu à l’écart, en bout d’allée le long du mur des écuries, quand à Brimbat il collait aux basques de Marie-Luce et leurs chevaux, trop près l’un de l’autre, donnaient des signes visibles d’agacement.

— Claude, Marie-Luce, écartez-vous, les chevaux vont…

Elle n’eut pas le temps de finir. Senior et Maestro ne s’aimaient pas et d’être ainsi mis à flanc au moment du retour acheva de les énerver. Une première ruade dans les flancs fit bondir Senior, entraînant Marie-Luce. Celle-ci fut violemment projetée contre la paroi et lâcha la bride. Le cheval en profita aussitôt pour se retourner contre son agresseur et le frapper à son tour. Claude sentit les sabots le frôler, comme des boulets sur un champ de bataille. Son cheval se cabra et il fut soulevé de terre un bref instant avant de retomber sur les fesses, en plein dans une flaque de boue. Stéphanie se précipita pour reprendre la situation en main tandis que les autres spectateurs de la scène demeuraient pétrifiés, incapables du moindre mouvement. Corinne Vanneau sortit d’un box et arriva heureusement en renfort. Après quelques minutes d’affolement, le calme revint. Elles purent ramener les bêtes et les mettre chacune à un anneau du mur en attendant qu’elles se calment avant la toilette. Stéphanie soupira, soulagée d’avoir évité un incident fâcheux.

— Merci de l’aide Corinne. Il était temps.

La jeunette n’était pas peu fière du compliment. Elle sourit, puis ajouta :

— Pour moi, tout est bon. J’ai remis Nouba dans son box, et elle a à manger. Je peux y aller ?

Stéphanie regarda le reste du groupe. Brimbat, déconfit, regarda son beau pantalon maculé de crottin. Lui qui s’était moqué de Marie-Luce peu avant, c’était un juste retour des choses. Les autres attendaient, sages, tout en en commentant l’algarade chevaline. Quant au premier groupe, certains étaient encore dans les stalles à donner le fourrage. Elle conforta Corinne et ajusta une ouverture pour Sandra.

— Tout va bien. Maintenant ce sera calme, profites-en pour aller te détendre et prendre une douche. Ça fait du bien après l’exercice

— O.K. Merci. À tout à l’heure.

Elle se retourna avant de partir.

— Sandra est déjà partie ?

— Elle vient juste de rentrer. Tu la retrouveras peut-être au salon ou au bar. Des fois aussi elle va se doucher après le manège

Elle la regarda s’en aller. Après tout, elle avait eu Django et Marie-Luce, c’était au tour de Sandra d’avoir des bons moments aussi.

— À nous maintenant !

Elle reprenait une deuxième séance de formation mais là, les élèves étaient sans aucun doute beaucoup moins brillants.

*  *  *

En arrivant au salon, Sandra avait trouvé Alphonse affalé dans un fauteuil, en train de siroter un whisky.

— Tu picoles déjà ? Tu vas être beau ce soir…

— Non, je fête juste mon petit succès perso.

Et il lui narra en bref son engueulade téléphonique avec Béreaudiasse, puis l’abattement de prix qu’il avait pu avoir pour le changement d’hébergement engendré par l’accident de Patrick.

— Si je comprends bien, tu nous as changé l’itinéraire et le coucher ; tu nous avais promis qu’on ne recoucherait plus chez ce salaud, non ?

Oui, il avait promis mais là, pas possible de faire autrement, cas de force majeure, à cause de l’accident, et tout, et tout. Il en rajoutait pour camoufler la réalité : seul son petit avantage personnel était en cause c’est-à-dire un itinéraire qui ne l’obligeait pas à aller faire un ravitaillement trop loin le midi.

— Ça va, arrête ton char, j’ai bien compris. Mais je te préviens, si Béreaudiasse nous cherche, il nous trouvera ! Sur ce, je te laisse, moi je vais me prendre une douche !

Et elle lui tourna le dos en se demandant s’il allait oui ou non courir à sa cachette. En se dirigeant vers les vestiaires, elle aperçut Corinne qui montait l’allée et un doux froissement d’émotion lui picota le fond de la culotte. C’était peut-être bon, elle allait entrer… oui ? non ? Elle attendit à la sortie du salon. Corinne entra.

— Sandra ?

— Oui ?

— Vous pouvez m’indiquer où sont les douches ? Je crois que j’en ai bien besoin d’une rapide pour me remettre en forme.

— Arrête de me vouvoyer et suis-moi ; j’y allais moi aussi, alors…

En sortant, elle jeta un coup d’œil furtif en arrière. Alphonse avait, comme prévu, disparu.

*  *  *

Dès qu’il avait entendu Sandra parler de prendre une douche, Alphonse s’était empressé de retourner mine de rien vers sa cuisine, et sitôt passé la porte, avait couru vers l’entrée de son domaine de voyeur. Avant de monter, alors qu’il refermait l’issue qu’il croyait encore secrète, il avait entendu les bruits de voix de Corinne et Sandra. Il se dit en montant l’escalier, que la chance allait peut-être bien lui servir deux filles nues en spectacle au lieu d’une, et pourquoi pas les deux ensemble ?

Comme il prenait l’étroit corridor menant derrière les douches, il regretta de n’avoir pas mis des miroirs sans tain au lieu des simples œilletons. Ceux-ci déformaient un peu l’image et ne permettaient pas de jouir pleinement du spectacle ; en plus, il fallait rester debout. Mais il aurait été difficile de placer là des miroirs en pied. Il arriva enfin dans le sombre réduit où se trouvait l’accès aux cabines. Il lui fallait maintenant trouver laquelle ou lesquelles allaient être occupées. Il écouta. Rien.

Il passa rapidement d’un judas à l’autre. Les cabines étaient toutes vides et un sentiment de frustration l’envahit. C’était trop agaçant de louper une aussi belle occasion, d’autant qu’après ses démêlés avec Béreaudiasse, il avait grand besoin de se défouler. Le scotch vite ingurgité avant de venir là l’avait bien échauffé. Si au moins il avait eu Roland sous la main. Il revint vers la première cabine. Toujours personne. Il commença à se demander si elles n’avaient pas changé d’avis. Pourtant Sandra faisait rarement l’impasse sur ses envies de douche comme de cul ; et avec la jeune Corinne, ce serait bien le diable si…

« Bordel de Dieu, que je suis con ! »

L’idée venait de lui traverser l’esprit. À tous les coups, cela se passait dans le studio de Sandra. Tout à fait dans son style de tout faire au galop ! Il retourna vite sur ses pas en faisant attention à ne pas marcher lourdement ; malgré l’épaisseur des vieux murs dans lesquels il avait installé son terrier, il craignait toujours d’être trahi par le bruit. En moins d’une minute, il avait rejoint son poste d’observation du matin, là où il avait assisté aux ébats scato de ses cavalières cochonnes. Au travers du verre teinté du miroir sans tain de la salle de bains passait de la lumière.

« Génial ! Elles sont bien là. Elle l’a amenée dans son antre, ah cette fille ! Un vrai mec, une casanovette ! »

Il regarda. Par la porte ouverte de la salle de bains, il apercevait les deux belles en train de parler. N’en pouvant plus d’impatience, il s’installa confortablement dans le fauteuil, face à la vitre, et prit le casque d’écoute qui lui donna aussitôt le son en plus de l’image. Braguette vite ouverte, il sortit sa bite bien raide et, la décalottant avec soin, commença de la caresser avec affection.

— Bien, le spectacle peut commencer, murmura-t-il avec satisfaction.

CHAPITRE VIII

Sandra posa rapidement ses affaires sur la table du salon.

— Il n’y en a que pour une minute : je prends des serviettes et mon savon. J’ai horreur du savon liquide en distributeur qu’Alphonse met dans les douches-vestiaires. Je trouve qu’il sent le détergent. En plus, il me brûle la peau ! T’es pas fragile de peau, toi ?

Corinne se sentait un peu chose d’être dans le studio de Sandra ; elle en avait envie en fait, mais en même temps se sentait inquiète, ne sachant trop comment les choses allaient tourner et si elle-même savait vraiment ce qu’elle voulait.

Conversation banale sur le savon ; oui, elle faisait attention à sa peau ; non, elle n’avait pas remarqué puisqu’elle n’avait pas encore pris de douche ; elle allait bien voir. Elle répondait machinalement en essayant de trouver un moyen de rester là le plus longtemps possible. Après tout, c’était plus agréable d’être ici. Sandra avait raison lorsqu’elle trouvait les cabines de douches du rez-de-chaussée sinistres.

— Ton studio n’est pas tout à fait comme celui qu’on a avec ma mère. Le salon est plus petit chez nous. Et ta salle de bains, elle est comment ?

En y entrant, elle siffla d’admiration.

— Oh dis donc ! Elle est bien plus grande que la nôtre. T’es gâtée. C’est comme ça pour tous les moniteurs ?

— Oui. C’est quand même mieux que les douches d’en bas, non ?

Sandra comptait bien profiter de l’opportunité et ajouta :

— On pourrait aussi bien se doucher ici. Si tu veux, je te prête les lieux.

— Vrai ? Ce serait chouette. Mais, je suis souvent longue sous la douche ; on est un peu court question temps avant le dîner, non ?

L’ouverture se précisait.

— Si tu n’es pas gênée, on peut se doucher ensemble, ça ira plus vite

Corinne hésita une fraction de seconde.

— Moi ça ne m’ennuie pas du tout ; tu sais j’ai été en pension, les douches des filles étaient… enfin… on était toutes ensemble quoi.

Sandra commença à dégrafer son chemisier tout en regardant Corinne, un peu hésitante, qui la fixait comme effrayée d’un coup de sa propre audace. Décidée, celle-ci franchit le dernier cap et ôta son léger pull d’un mouvement gracieux.

Ses petits seins apparurent, pointant avec toute l’insolence de ses dix-sept ans.

— J’avais bien repéré que tu ne portais rien sous ton pull, pendant la reprise.

Sandra s’approcha d’elle. Elle aussi était torse nu et sa poitrine déjà bien gonflée par l’envie qui lui brûlait la peau.

— Tu sais que tu es séduisante, ajouta-t-elle en lui posant la main sur les hanches.

Elles se faisaient face et se fixaient. Très délicatement, alors que Corinne demeurait silencieuse et pétrifiée, partagée qu’elle était entre abandon et retenue, leurs jolies poitrines s’effleurèrent et les aréoles durcies entamèrent comme un duel, telles de petites épées mouchetées.

Elles fondirent soudain leurs bouches dans un baiser profond. La salive brillante coulait aux commissures des lèvres ; les mains s’égarèrent aux fesses et elles se pétrirent toutes deux avec une fébrilité grandissante. Sandra glissa sa main entre leurs ventres qui se frottaient et entreprit de défaire la ceinture. Abandonnant le baiser qu’elles échangeaient, elle tomba à genoux et défit la fermeture Éclair pour descendre lestement le pantalon aux mollets. Corinne était devant elle, debout, culotte et slip bouchonnés, abaissés sur les bottes de cheval. La touffe de poils de son pubis, tout ébouriffée par le déshabillage rapide, laissait deviner l’orée de sa fente. Elle gémit en sentant la bouche avide venir gober le renflement de chair de son mont de Vénus et y exhaler un doux souffle chaud jusqu’entre ses cuisses. La toison humide était soyeuse et parfumée sous la langue de Sandra ; elle s’en emplissait, s’en gavait, volait au bout de ses papilles le goût musqué de cette jeune chatte un peu grasse. Le jus perlait dans le sillon ; la mouille de la jeune fille devenait plus abondante et lui trempait aussi le nez et le menton. Elle redressa son visage luisant et regarda sa nouvelle complice en murmurant :

— Tu aimes ?

Yeux mi-clos, Corinne sentait ses jambes flageoler sous elle ; elle avait envie de plus maintenant.

— Continue, oui, continue…

Elle n’entendit pas la réponse, mais se laissa sans résister pousser vers le lit ; allongée et consentante, elle acheva de se retrouver nue sans trop réaliser comment. Puis sur elle, le corps de Sandra s’allongea ; peau douce, chair tendre et chaude, seins moelleux sur son ventre… Elle comprit, ébahie, dans quel sens elle se trouvait. Elle revit en tête cette scène qu’elle avait surprise un soir en pension chez les bonnes sœurs, lorsqu’elle avait vu deux nonnes occuper utilement un temps de prière, le soir, après l’extinction des feux. Elle eut un rire bref en découvrant au-dessus de son visage le sexe ouvert et trempé de Sandra. Au même instant, la langue de celle-ci plongea dans son vagin.

— Sandra, c’est bon, continue, lèche-moi, à fond, oui…

Elle ne se rendait plus compte si elle chuchotait ou criait ; elle écarta les cuisses pour mieux s’offrir à la succion. Puis, posant ses mains sur les fesses chaudes qui lui faisaient face, elle les écarta pour mieux voir les trous de la belle gouine qui la bouffait si bien. La conque ouverte était gorgée de mouille et de sueur, et le clitoris gonflé pointait hors de son capuchon. Au-dessus, le trou du cul un peu boursouflé semblait cligner de l’œil en se contractant.

« Ma première fois ! » eut-elle le temps de penser avant de coller sa bouche au con dégoulinant.

Toutes les deux désormais soudées en un soixante-neuf passionné, elles se gougnottaient avec ardeur. Sandra glissa une main sous le petit cul de sa jeune délurée, et après avoir bien humecté son doigt avec la mouille, pénétra le petit trou plissé qui ne demandait que ça. Corinne apprécia la caresse et laissa l’extrémité d’une phalange y entrer un peu.

— Hmmm, ça chatouille…

La sensation lui plaisait bien ; elle se le faisait toujours chaque fois qu’elle se masturbait, juste un bout de doigt, pas trop loin, mais c’était bon. Goulue, elle replongea entre les cuisses de sa lécheuse, pointant profondément maintenant sa langue dans le vagin. Son nez se trouvait juste sur l’anus palpitant, et elle en respirait le fumet poivré, ce qui l’excitait davantage encore.

Sandra arrivait à la limite de sa résistance au désir ; elle voulait plus. Elle se retourna soudain, et vint frotter ses joues contre celles de Corinne.

— Allez, viens prendre la douche, on va terminer bien au chaud !

Elle entraîna Corinne avec elle, et prit la pomme de douche pour régler l’eau.

— Je l’aime bien chaude, et toi ?

— Moi aussi ; des fois, je sors de là rouge comme une écrevisse.

Sandra l’aspergea à partir des épaules, puis poursuivit la caresse aquatique sur les seins, la poitrine, le dos, avant de descendre peu à peu vers le ventre et les fesses.

— Ouh, attention, ça brûle un peu là…

Corinne frétilla du derrière quand son petit cul ferme reçut le jet fumant. Un petit réglage, et puis l’aspersion se poursuivit, revenant vers sa motte. Elle soupira quand l’eau fouetta sa fente et la pointe de son bouton. Sandra de l’autre main lui malaxait les seins, tirant et tordant un peu les tétons ; puis elle coupa brusquement l’eau et laissa la pomme de douche tomber pour se mettre à genoux devant la belle toison noire qu’elle voulait à nouveau goûter. Corinne debout, adossée au miroir mural de la baignoire, écarta une jambe et la posa sur un rebord afin de s’ouvrir à l’impudique baiser. Elle se pelota la poitrine en râlant de plaisir tandis que les lèvres aspiraient son clito durci.

— Sandra, oui, oui, ouiiii ! là, là, lèche, oui, ah ta langue, je coule, ton doigt , ton doigt aussi, remets ton doigt dans mon derrière… dans… dans mon cul, oui dans mon cul, c’est bon, j’aime, j’aime dans mon cul…

Elle avait tant rêvé de sa « première fois », et c’était là, maintenant, avec une fille. C’était trop bon. Elle se lâcha. Convulsée, hystérique, elle cria et jouit avec violence tout en plaquant la tête de Sandra entre ses cuisses. Un généreux flux de mouille déborda du con, poissant le visage de celle-ci, qui se régalait les papilles tout en agitant avec frénésie son doigt désormais entré à fond dans l’anus de l’adolescente. Une matière tiède et bien épaisse emplissait l’intérieur du conduit anal et à chaque va-et-vient collait aux phalanges avant de s’étaler entre les fesses. Corinne avait retenu son envie de chier tout l’après-midi sans deviner quel plaisir elle pourrait procurer par ce cadeau dans la suite de la journée. Dans un dernier spasme, elle se cambra vers l’arrière et Sandra ôta sa bouche de la vulve en feu. Mais elle laissa son doigt enfoncé dans le fourreau étroit et continua d’en gratter les parois avec application, tout en souriant à sa mignonne partenaire.

— Ah, Sandra, c’était bon, si bon. J’ai joui, hein ?

— J’adore ton goût. Tu vois, je m’en lèche les babines.

Elle joignit le geste à la parole et passa sa langue sur ses lèvres souriantes et humectées du jus de con dont elle venait de se régaler.

— Ton doigt, Sandra, c’est bon dans mon petit trou. Mais, je crois que… tu… enfin …

Corinne ne termina pas sa phrase : son rectum s’emplissait de plus en plus sous l’action du massage indécent qu’elle subissait avec un plaisir certain.

— J’espère que tu n’es pas dégoûtée…

— Non, pas du tout, ma chérie, je sais très bien ce que je fais. Je t’ai dit que j’aimais ton goût, tout ton goût. Regarde !

Elle avait lentement glissé son index hors de l’anus, caressant et maculant au passage la peau douce et tendre sous les fesses ; il était mastiqué d’une belle couche de merde collante, dont les reflets d’un marron chocolat luisaient sous la lumière de la salle de bains. Elle passa le doigt tout en longueur sous ses narines pour s’enivrer du parfum fauve qui s’en dégageait. Sous l’œil ébahi de la jeune fille, elle ouvrit tout grand la bouche et se mit à le sucer avec délectation, en poussant de petits grognements de satisfaction, comme un gastronome savourant un mets fin. La merde de Corinne avait un goût à la hauteur de son fumet, un relent animal, une saveur giboyeuse et bien faisandée, très grasse de texture et peu poivrée. En sortant le doigt de sa bouche, elle acheva de le nettoyer en essuyant les restes autour de ses lèvres et sur ses joues ; cela lui fit comme un maquillage d’Indienne sur le sentier de la guerre.

— C’est délicieux de sucer ta crème de cul, ma petite chérie. J’adore ; tu n’as jamais fait ça ?

Un peu interdite et en même temps émoustillée par le spectacle de cette belle blonde à ses genoux, barbouillée de sa merde, elle fit signe que non de la tête, ne sachant pas trop quoi ajouter. Elle pensait juste à ce qu’elle commençait de deviner pour la suite des événements.

— Tu as bien joui ?

Elle cligna des yeux. Sandra poursuivit.

— Tu veux me faire autant plaisir, à moi aussi ?

Comment refuser quelque chose, même de si insolite, à celle qui venait de si bien la satisfaire ?

— Tout ce que tu veux, répondit-elle.

— Tourne-toi, ma chérie, tourne-toi et penche-toi un peu, et tu feras comme je te demanderai d’accord ?

Le cul tant convoité lui fit soudain face. Toujours à genoux dans la baignoire, Sandra ne résista pas alors au plaisir de se regarder dans le grand miroir et s’admira, puis lança sur tout le reflet de la salle de bains qu’elle voyait, un regard circulaire comme pour tenter de deviner à quel endroit, derrière, se trouvait l’observateur silencieux. Elle eut une pensée amusée pour Alphonse, l’imaginant cramoisi, queue raide, en train de se branler à la vue de ces cochonneries. Puis elle revint aux fesses adorables de Corinne. Elle les écarta sans hâte, et fixa avec ferveur les orifices enfin à sa portée. Le con de la petite bâillait et l’on apercevait quelques filaments de glaire perlant dans les poils à l’orée des grandes lèvres ; au-dessus l’œillet restait un peu entrouvert à la suite de la visite du doigt. De la crotte était étalée tout autour et maculait aussi la raie des fesses. Elle passa longuement sa bouche dessus afin de s’emplir à nouveau de la saveur si agréable. Puis elle pointa sa langue comme un dard et la fit pénétrer dans l’anneau culier, lapant avec passion le caramel mou qui le tapissait jusqu’à l’intérieur. Corinne, visage plaqué au mur, mains crispées sur les parois glissantes, se laissait faire ; la caresse buccale sur son anus la rendait folle. C’était bien meilleur encore que le doigt, plus doux, humide et chatouillant à la fois. Elle entendit soudain la voix de Sandra, mais comme dans un voile ; c’était une supplique murmurée dont elle comprit le sens avant même d’entendre la fin de la phrase :

— Maintenant, ma petite chérie, chie ! Chie, Corinne ! Donne-moi ta merde. Chie-moi dans la bouche, pousse fort, donne-moi tout !

Corinne poussa sur son ventre, elle se sentait gonfler sous l’effort. Le boudin emplissait maintenant tout le rectum et écartait le premier sphincter anal ; le frottement dans ses entrailles était comme un enculage à l’envers, comme une bite qui lui sortait du trou et la soulageait d’un énorme poids. Elle réalisa soudain combien c’était une sensation agréable de chier.

— Viens, oui, viens. Pousse fort, je vais manger ta merde ma chérie, tu vas me foirer ton pudding sur la figure, là, je le vois s’ouvrir ton trou. Oui, Corinne, fais-le, allez, pousse encore !

La corolle de l’anus se dilatait à son tour, gonflant les plis et faisant saillir la muqueuse rosée du conduit. Les fesses bien écartées de la petite entouraient de leurs collines l’orifice qui bourgeonnait sous l’indécente poussée et la dilatation progressive des parois offrait au regard de Sandra une vue plongeante dans les entrailles où se préparait l’arrivée du festin.

Elle vit approcher au fond du tunnel une masse sombre qui écartait les chairs pour se frayer un passage. Soudain, à la faveur d’une nouvelle poussée du ventre, la pointe de l’étron fut au niveau de la pastille anale. Puis il commença de glisser lentement hors de l’orifice ; il était ferme et bien moulé. Il luisait et quelques bosses plus dures agrémentaient la suite du cylindre. Sa pointe était comme celle d’un obus et sa forme bien large dilatait au maximum le trou de la jeune chieuse. Avec impatience, Sandra, gourmande, attendait qu’il fût un peu plus sorti avant de se décider à le faire entrer dans sa bouche grande ouverte. Puis, après un dernier et bref regard dans le miroir, elle se décida. La saucisse de caca entra tout entière juste comme dans un dernier effort, Corinne en expulsait la fin. D’un coup de reins en arrière, elle se laissa aller à jouir de nouveau, consciente de ce qu’elle était en train de faire, et ce fut dans le spasme libérateur qu’elle sentit la pâte chaude s’écraser dans sa raie, beurrant ses fesses et aussi le visage de Sandra depuis le menton jusqu’au milieu du nez.

Celle-ci la prit aux hanches et la maintint debout pour continuer de coller sa bouche au cul adorable qui la régalait. Le chocolat pâteux l’étouffait presque et elle mastiquait avec peine la matière collante ; ce qu’elle parvenait à en recracher, elle l’étalait avec les joues dans le sillon déjà bien englué et sur les globes fessiers de sa jeune tribade. Puis elle s’écarta et laissa Corinne se retourner. Celle-ci eut tout de même un petit cri de stupéfaction en voyant le spectacle, et Sandra, bien qu’abandonnée à son plaisir, comprit en voyant de nouveau son reflet dans le miroir.

Le visage barbouillé de compote brillante en épaisse couche, sa bouche grande ouverte où l’on apercevait la purée marron foncé qu’elle mâchait avec gourmandise, et des filaments de salive merdeuse qui commençaient à dégouliner depuis le menton jusque sur ses seins : elle offrait un spectacle scatologique de premier ordre. Regardant Corinne, elle arrondit ses lèvres, comme un anus, et démoula un cake d’excréments dans sa main. Le colombin buccal lui emplit la paume en quelques instants et s’enroula comme un vrai ; elle ajouta le vice de bien le terminer en pointe pour plus de réalisme. Et avec son visage merdeux, radieux de bonheur, elle s’étala le paquet brun sur les seins, s’en enduisant jusqu’au nombril et termina de tartiner les restes sur son front avant de sucer tous ses doigts avec gourmandise. L’odeur emplissait la pièce et leur tournait presque la tête tant c’était fort.

Toujours à genoux, elle se rapprocha de Corinne, lui fit à nouveau écarter les cuisses et se plaça sous le con de celle-ci.

— Douche-moi maintenant, pour me nettoyer.

C’était un ordre, mais elle reprit juste après plus suppliante.

— Pisse, s’il te plaît, pisse-moi dans la bouche. Je vais tout te boire !

Corinne avait lâché quelques gouttes en chiant, mais il lui restait de quoi satisfaire pleinement son amante. Elle posa une jambe sur le rebord pour bien s’ouvrir la chatte, elle écarta ses babines humides avec les doigts et laissa l’agréable brûlure de l’envie d’uriner l’envahir. Ce ne fut guère long. En quelques instants, la pisse arriva. Le jet, jaune foncé, jaillit du méat pour se briser en gouttes dorées sur la face chocolatée de Sandra. Celle-ci se remplit la bouche avec le nectar, le faisant mousser jusqu’au bord des lèvres, puis déborder et couler à gros bouillons sur son torse où il se mélangea à la compote de merde dont elle était couverte. Elle en avala même de grandes lampées, goûtant et jouissant en même temps, doigt crispé sur son clitoris durci qu’elle frictionnait et tordait frénétiquement. Elle buvait de la pisse chaude sortie du con de cette belle petite pute, pataugeait dans le caca de celle-ci après l’avoir mâché et un peu mangé ; elle eut une dernière pensée radieuse de se savoir vue par Alphonse, puis l’orgasme, comme le matin, lui fit perdre conscience quelques instants et elle s’affala sur le dos, tremblante encore de sa jouissance.

Une douce sensation de frottement sur son corps la ramena, quelques brefs instants plus tard. Corinne était allongée sur elle, poitrine contre poitrine, joue contre joue, et se branlait en toute discrétion ; seuls de furtifs halètements et le rythme de son bassin la trahissaient. Une main entre ses fesses, elle s’était rentré un doigt dans la chatte et l’autre dans la rondelle ; son pubis frottait en cadence celui de Sandra qui la laissa faire. La petite eut un rapide orgasme final en terminant de s’astiquer ses deux trous en même temps, puis elle se détendit et, en silence, les deux cochonnes s’étreignirent doucement durant quelques longues minutes, assoupies dans le clapotis obscène de la pisse et de la merde mélangées au fond de la baignoire.

*  *  *

Affalé dans son fauteuil d’observation, Alphonse était vanné. Il n’avait rien perdu du duo d’amour scatologique et de l’initiation de la jeune Corinne. Comme chaque fois qu’il réussissait à assister aux ébats de Sandra, il en sortait à bout de forces. Sa bite molle pendait lamentablement sur ses couilles vidées par les trois jutées copieuses dont il avait graissé l’envers du miroir pendant le spectacle des deux dévergondées. Il s’était masturbé avec tant de vigueur que la peau de la verge le brûlait et son gland aussi était douloureux. Quant à son cul, il avait la rondelle plus boursouflée qu’un chou-fleur. Il n’avait pas résisté au plaisir de se ramoner avec un gode de bon calibre.

Il se releva un peu groggy et rangea tous ses accessoires, puis se rhabilla tout en regardant dans la salle de bains les deux coquines qui avaient elles aussi entrepris un retour aux choses urgentes. Tout en riant, elles étaient en train de se savonner avec application, frottant et nettoyant toute la merde dont leurs corps étaient crépis. Le jus âcre et foncé mélangé à l’urine commençait à mousser sous l’arrivée du gel douche et elles ouvrirent la bonde afin d’évacuer la saumure dans laquelle elles pataugeaient.

Il se préparait à quitter les lieux, quand il vit soudain Sandra, avec l’air vicieux qu’il aimait, qui commençait à dévisser la pomme de la douche. Intrigué, il se rassit et remit l’écouteur.

Ce fut pour entendre Sandra dire d’un ton joyeux :

— Regarde, je vais me nettoyer l’intérieur.

Elle avait fini d’ôter la pomme de la douche et le jet sortait maintenant bien droit du tuyau ; elle régla le débit un peu plus faible et ajouta plus d’eau froide.

— Il vaut mieux que ce soit moins fort et un peu plus tiède.

Et elle se tourna pour se pencher un peu en avant, écartant son cul et offrant la vue de son anus à la jeune fille intriguée qui devinait désormais le nouveau jeu sale qui se préparait. Le jet frappa le trou du cul et Sandra approcha progressivement l’embouchure du flexible de son orifice anal. Celui-ci palpitait sous l’assaut de l’eau tiède et s’ouvrait un peu plus à chaque seconde, puis d’un coup, la salope enfonça plusieurs centimètres dans son cul tout en exhalant un râle de plaisir.

— Aaah, mmm, Corinne, tu me vois ? Ça rentre, je m’encule à la flotte, c’est super ma chérie si tu savais, ça gonfle, je vais éclater, ah, ah… je vais ressortir le tuyau, tu vas voir, je vais tout gicler !

Le spectacle était particulièrement obscène pour la plus grande joie d’Alphonse qui s’était précipitamment déculotté de nouveau. Sa queue avait repris une belle vigueur et il s’était du coup agenouillé, collé au miroir pour admirer de plus près les jolies fesses empalées sur le tuyau de douche. Il vit alors avec stupéfaction que la jeune garce de dix-sept ans s’était agenouillée aussi, mais juste face au cul de Sandra. Elle aussi était en admiration devant cette infâme pénétration. Mais elle en attendait aussi l’accomplissement final, elle était prête déjà à le provoquer.

— Je n’en peux plus, ça va sortir… Regarde, Corinne, regarde…

L’intéressée était aux premières loges. L’anus de Sandra expulsa le bout de tuyau avec un « plop » ignoble ; aussitôt une cataracte d’eau tiède explosa. Le flot recouvrit le visage de Corinne et, accompagnés d’une pétarade de pets, de longs jets de liquide brun foncé suivirent, lui aspergeant le menton, les épaules et les seins pour s’écouler en gluantes traînées jusque dans la baignoire. Dans un grognement infect, Sandra poussa une dernière fois. Du trou graisseux gicla une ultime fusée liquide, droit dans la bouche ouverte que la jeunette venait de placer juste en face, puis une truffe d’excréments acheva de sortir pour dévaler paresseusement la raie culière avant de s’emmêler dans les poils au bord de la fente vaginale.

Sandra tomba à genoux, buste affaissé sur ses cuisses. Derrière elle, Corinne lui racla le sillon fessier du creux des doigts et ramena une belle noix de fiente qu’elle s’écrasa sur la vulve, pétrissant son clitoris avec cette purée puante.

Alphonse éjacula une nouvelle fois à cet instant-là. Essoufflé, en sueur, il demeura quelques instants immobile, toujours appuyé de l’autre côté du miroir. Il ne pouvait pas rester là plus longtemps mais ne le regrettait pas. À ce rythme, il risquait l’infarctus ou l’apoplexie. Il se releva en titubant et eut cette fois des difficultés à se rhabiller. Il jeta un dernier coup d’œil aux deux filles. Elles se bécotaient maintenant tout en reprenant une toilette normale et plus que nécessaire.

« Il va vous falloir une sacrée dose de savon, mes cochonnes ! » pensa-t-il en quittant son observatoire par le corridor étroit. Quelques secondes après, il était dans sa cuisine. Il se regarda dans le miroir au-dessus de l’évier. Il n’avait pas l’air bien frais, mais après tout, il pourrait toujours mettre ça sur le compte de ses soucis d’organisateur.

« Au travail ! Stéphanie devrait bientôt avoir fini avec les séminaristes… On va leur préparer à tous un petit apéro sympa ! »

Et il se mit à chantonner tout en commençant ses préparatifs. Il se sentait crevé mais d’excellente humeur.

CHAPITRE IX

— C’est promis, je te dis ! Je serai de retour au plus tard vers minuit. Tu ne vas pas me dire que tu dormiras déjà à cette heure-là. Vu comme ils ont l’air partis, tous.

Roland riait à moitié en répondant à Alphonse. Celui-ci se sentait déçu de ne pas avoir son giton à se mettre sous la bite pour la soirée, mais le brave garçon avait prévu de passer voir sa « moman » chez elle à Rodez et il devait y partir incessamment, dès qu’il aurait fini de servir le dessert.

— D’accord, d’accord, tu joues les bons fils ce soir, mais fais attention sur le retour. La route est déjà assez mauvaise comme ça, alors en plus avec les allumés du week-end, tu me comprends ! Un accident dans la journée, ça suffit pour l’équipe, hein ? Et ne t’arrête pas au Différend histoire de boire un verre ou draguer. Je me sens bien chaud ce soir : tu y perdrais au change.

Et il lui tâta les fesses avant de retourner dans la salle à manger.

— Ah, Monsieur Alphonse, venez à mon secours !

Madame Vanneau l’accueillit d’une exclamation faussement désespérée comme il s’apprêtait à reprendre sa place à table. Hubert Bourlant, qui avait décidé d’en faire sa tête de Turc pour rire, faisait semblant de vouloir la violer devant tout le monde.

— Allez Mamie Nova, laissez-vous faire, vous en rêvez depuis si longtemps, un homme, un méchant bien dur, c’est ça qu’il vous faut !

Valérie Bourlant qui connaissait bien son fantaisiste de mari, riait encore plus que les autres; quant à Corinne, elle était bien amusée de voir sa pauvre mère si coincée d’habitude, se laisser gagner par la bonne humeur et les gamineries de ce joyeux drille.

L’ambiance du dîner, grâce à l’accumulation des tournées d’apéro additionnées à la bonne cuisine et aux vins judicieusement choisis par Alphonse, avait grimpé sans difficulté à de bons sommets de délire. Chacun s’était peu à peu laissé aller et les affinités naturelles, depuis le matin, avaient fini de s’affirmer. Les places à table avaient été laissées aux préférences instinctives et bien sûr, tandis que Corinne et Sandra n’avaient pas manqué d’être côte à côte, il en avait sans difficulté été de même pour Marie-Luce et Stéphanie. Luigi et Sophie, un peu plus discrets, s’étaient contentés de se mettre face à face. Le groupe fantaisiste avait pris corps bien sûr avec Hubert, sa femme, Bernard et Lucile Frémont, Marcel Jarria qui avait trouvé là moyen d’échapper à son appartenance d’origine, et la touchante Mamie Nova, heureuse tout compte fait de susciter l’intérêt en étant joyeusement chahutée. Xavier et Brimbat, pour leur part, faisaient quelques piteux efforts pour tenter de rester dans le coup mais demeuraient sur la touche ; cela ne se voyait trop guère tant les autres étaient occupés à rire ; seul Alphonse avait bien repéré les divers manèges et étoffait son programme du soir dont il avait jeté les premières bases déjà le midi. Mais pour l’heure, il lui fallait faire une dernière mise au point avant de passer à la suite des distractions prévues.

— Chère Juliette, répondit-il à l’adresse de « Mamie Nova », je constate qu’avec Hubert, vous êtes en de bonnes mains, d’autant que sa ravissante femme ne trouve rien à redire ; donc ne comptez pas que je vienne interrompre votre aventure actuelle : je vous laisse à votre sort qui me semble somme toute très enviable et dont vous ne vous plaignez pas tant que ça si j’en crois votre bonne humeur.

Hubert Bourlant en profita pour ajouter quelques mots.

— Monsieur Alphonse, puisqu’on vous donne ici du « Monsieur », je constate que vous êtes un hôte de premier ordre ; tout est ici fort bien fourni : mets, boissons, et même la chair fraîche, hein Mamie !

Et il chatouilla une fois de plus la pauvre Juliette qui cria de plus belle en se démenant.

— Non, non je suis chatouilleuse… ah…

— S’il vous plaît, s’il vous plaît. Un instant de silence, juste un instant…

Alphonse frappa sur la table avec une grande cuillère de bois et après quelques secondes de brouhaha obtint enfin ce qu’il demandait.

— Quelques précisions à vous donner, en rapport avec notre randonnée, et surtout des modifications dans le programme initialement prévu pour demain.

En quelques mots, il leur exposa les changements au vu des diverses causes : accident avec Brimbat le matin entre autres et le fait qu’en plus de la camionnette provisoirement hors d’usage, il y allait avoir un moniteur de moins. Pour le restant, le fait de dormir dans un autre gîte que prévu ne dérangeait vraiment personne sauf Sandra qui n’aimait pas Béreaudiasse. Quant à l’itinéraire un peu différent de ce que le contrat prévoyait, cela ne faisait guère de différence pour ces joyeux touristes qui ne connaissaient pas la région.

— Nous aurons une belle halte en fin de matinée, auprès de la rivière Bucouré ; la vallée y est très belle et sauvage avec plein de petites anses au bord de l’eau, où vous pourrez à votre guise, dormir à l’ombre ou vous baigner. Je vous y rejoindrai par un chemin de forêt pour vous apporter le déjeuner. Vous reprendrez la promenade au plus tard vers seize heures, car vous n’aurez que trois heures maximum pour arriver jusqu’à la ferme de Denis Béreaudiasse. Ne vous formalisez pas en le voyant, il est un peu bougon mais pas méchant du tout.

« Foutu menteur, va ! », ne put s’empêcher de penser Sandra.

— Donc, demain aux aurores, reprit Alphonse, tout le monde debout. Aux écuries à sept heures pour la préparation de vos chevaux, et départ huit heures pétantes ! Soyez exacts : le petit déjeuner sera sur la table à partir de six heures moins le quart. Et maintenant, réjouissances de la soirée : danse et karaoké ! Attention, je ne suis pas responsable si demain vous êtes à plat pour avoir trop swingué ce soir. À vous de voir.

Et sans plus attendre, il commença de débarrasser la table, en ayant fait rapidement signe à Sandra et Stéphanie de l’aider pour donner l’exemple à tous. Au même instant, Roland qui avait entendu les derniers mots de l’intervention, arrivait de la cuisine et s’attelait aussi à la tâche.

— Allez, Mamie Nova, au boulot comme le montre le grand chef, s’exclama joyeusement Hubert en reprenant de plus belle une série de chatouilles infernales à sa victime consentante. Les autres s’étaient aussi levés et la salle à manger devint en quelques instants le lieu d’une intense activité. Couverts ôtés et portés à la cuisine, nappe brossée et repliée, table essuyée, tandis que les chaises étaient écartées et rassemblées vers le fond de la pièce.

— Dépêchez-vous, on ne traîne pas si vous voulez passer une bonne soirée sans vous coucher trop tard…

— Il n’y tient pas trop à ce qu’on se couche trop tard, hein ? souffla Stéphanie à Sandra comme elles portaient les dernières assiettes à la cuisine.

— Sûr, mais ce soir, je le coince. Je le surprends dans son antre et je regarde tout avec lui.

— S’il est aussi consentant que ce matin, c’est tout gagné.

— Il ne me refusera rien, avec en plus le spectacle que je lui ai fait avant le dîner… avec Corinne…

Stéphanie posa les couverts dans l’évier, tout en questionnant Sandra.

— Elle est bonne ? Elle aime tout ?

— Pour une première fois, elle a eu droit à la totale, et c’était délicieux. Alphonse a dû finir flapi et vidé derrière son miroir. Je te dirai tout en détail cette nuit.

— Non, chérie, ce soir pendant que tu feras la voyeuse avec le boss, moi je crois que je vais faire une nuit avec la Marie-Luce. Si tout va bien, tu pourras nous regarder .

Alphonse entra sur ces entrefaites et elles échangèrent une œillade complice avant de retourner dans la grande salle.

Les préparatifs de la fête étaient presque achevés et chacun y avait mis du sien. Seul, comme à son habitude, Brimbat avait mis son grain de sel partout en se gardant bien de faire quoi que ce soit d’efficace. Mais tout fut vite terminé. Le téléviseur bien en place, un large espace vide en guise de scène improvisée pouvant servir ensuite de piste de danse, et les chaises en plusieurs rangées pour les spectateurs : avec ça, le récital pouvait commencer. Mamie Nova, déchaînée grâce aux plaisanteries d’Hubert, ne fit ni une ni deux et se porta volontaire pour la première chanson sous les acclamations de la joyeuse assistance. Et tandis qu’avec ferveur elle entamait, non sans une certaine ironie du sort pour elle, le Non, je ne regrette rien de Piaf, certains couples de spectateurs se dirent qu’ils pouvaient bien profiter un peu de la pénombre qu’Alphonse, malicieux, s’était empressé de provoquer en éteignant les grandes lumières pour ne laisser que deux petits projecteurs qui éclairaient crûment la chanteuse débutante.

La malheureuse n’était d’ailleurs pas dépourvue de voix mais avait un sens musical digne d’une des casseroles de la collection d’Alphonse. Marie-Luce, tout autant que Sophie, avaient soigneusement évité de se retrouver auprès de Brimbat ; par chance celui-ci, toujours à la recherche de la place en vue s’était mis au premier rang, histoire de se sentir dans la peau d’un juge ou d’un critique d’art. La première avait collé aux basques de Stéphanie qui maintenant ne demandait pas mieux. Quant à l’autre, elle était restée debout, un peu à l’écart, là où l’obscurité était la plus dense. Et Luigi, bon tacticien, avait pris place innocemment derrière elle.

Madame Vanneau finit enfin de s’égosiller sous les applaudissements enjoués de tous et ce fut au tour de son zigoto de pseudo-bourreau, le fameux Hubert, d’entrer en lice. Sophie sentit que Luigi s’était un peu rapproché et, mine de rien, comme pour se dégourdir, elle fit un demi-pas en arrière. Le souffle chaud de l’italien frappa sa nuque et un frisson la parcourut. Elle sentit sa fente envahie par une humidité bienfaisante. Se déhanchant sans hâte tout en croisant les bras, elle en profita pour reculer encore un peu tout en frottant ses cuisses bien serrées afin de presser son clitoris qui commençait à gonfler. Luigi la collait presque maintenant ; elle sentait la chaleur de son corps contre son dos nu exposé par l’échancrure de son débardeur bien moulant. Un frôlement la fit frissonner d’aise : la soie de l’élégante chemise largement ouverte sur une poitrine aux poils virils venait de l’électriser. Envahie d’une bouffée d’audace, elle recula d’un coup contre lui, cambrant ses fesses en arrière pour obtenir le contact qu’elle souhaitait si violemment maintenant. Ce ne fut pas peine perdue. Une bosse dure s’immobilisa contre la rondeur de son cul généreux. Le beau salaud bandait très dur. Elle sentit les soubresauts convulsifs de la bite tendue à l’extrême cogner en rythme sur sa chair. Au même instant, Luigi posa sa main sur la hanche, et la caressa avec délicatesse, massant le creux de l’amphore puis descendant sur le galbe. Ses doigts entamèrent un ballet discret pour remonter centimètre par centimètre le fin tissu de la robe. Puis, l’ayant retroussée ainsi, la main se glissa sous le vêtement, fraîche et souple sur la peau brûlante de la femme.

— Je chante Brel mieux que Brel ! Vous allez voir.

Hubert Bourlant faisait son show en pleine lumière, tout heureux d’être enfin une vedette. Alphonse passa au programme voulu par l’apprenti star et revint pour s’asseoir. Son œil exercé repéra tout de suite le manège pourtant discret de ses cibles potentielles. Luigi et Sophie, debout à l’arrière droit, un peu à l’écart, un air faussement passionné par le spectacle pour tous les deux, et surtout peu visibles dans la pénombre.

Avant de se rasseoir, il eut le temps, d’apercevoir Marie-Luce, assise au dernier rang et comme scotchée à Stéphanie. Celle-ci maintenant avait bien l’air de s’en accommoder. Il se promit de demander des détails le lendemain, mais pour ce soir, il comptait plus se régaler à revoir l’Italien et son beau membre en action.

— À vous, Hubert ! lança-t-il.

Sophie prenait un air passionné par le spectacle mais son esprit n’était guère présent. La main de Luigi lui pelotait les fesses avec une science diabolique dans l’art d’exciter les sens. Tendrement pétrie sur le globe, puis effleurée le long de la raie, enfin finement griffée au renflement et à la pliure avec le haut des cuisses, elle se sentait le cul en feu.

La queue raide, toujours plaquée contre elle, palpitait, s’imprimait dans sa chair. Prenant une respiration profonde, elle se décida et passa sa main derrière elle pour saisir l’engin. À travers la toile légère du pantalon, elle empoigna la tige bien dure qu’elle convoitait. Elle perçut le soupir qu’il réprima à cet instant. Puis, l’empaumant jusqu’aux bourses, elle comprima un peu la base du vit afin d’en éprouver la fermeté ; en réplique, il inséra son doigt sous la ficelle du string et entreprit de descendre avec autorité dans la raie culière bien trempée de sueur et d’excitation.

Les autres écoutaient l’inénarrable Hubert brailler Brel.

— Madaaamm promène son cul sur les remparts de Varsovi-euh…

— Vous aimez Brel, Sophie ?

Il avait pris un ton détaché pour lui demander cela, alors que son doigt, bien niché désormais entre les deux fesses, arrivait juste pour se poser sur le petit trou plissé. Elle eut un rire étouffé, pensant à adapter la chanson en « Madame promène son cul sur le braquemart du beau Luigi… » puis se reprit et lui chuchota :

— Oui, mais pas toute la soirée tout de même.

Et elle serra plus fort la verge en érection pour ajouter un muet commentaire à sa réponse. Il poussa un peu plus fort sur son doigt, pénétrant d’un modeste centimètre entre les fronces humides de la rondelle.

D’autres volontaires de la chanson se succédèrent, et le petit manège devint vite insupportable. Heureusement, Alphonse fit interruption au bout d’un certain temps pour annoncer le passage à la partie danse de la soirée. Toute la joyeuse petite bande commença à se trémousser aux sons des tubes de l’été tandis que les spots multicolores se déchaînaient, aveuglants et perturbants. C’était là l’occasion où jamais de disparaître, ce qu’ils firent séparément, afin de rester quand même discrets. Sauf pour le maître voyeur qui ne perdait rien de leurs petits manèges depuis le début. Alphonse chercha aussitôt Brimbat dans l’assistance agitée qui dansait frénétiquement et le repéra bien vite, encore calé près des bouteilles, en train de pérorer tout en se bouchant une oreille d’un air agacé. Le malheureux Bernard Frémont, convive aimable qui n’avait pu lui échapper, tentait d’avoir l’air intéressé, à côté de Xavier, toujours prêt lui à se faire bien voir du chef quitte à s’emmerder comme un rat mort. Marcel Jarria lui s’amusait comme un fou en dansant avec Lucile, la femme de Frémont.

— Monsieur Brimbat, enfin je veux dire, Claude, puis-je vous parler, c’est important.

Alphonse touchait juste quand il s’agissait de bien flatter les imbéciles dont il avait besoin. L’autre se rengorgea sous le

« Monsieur » suivi du « Claude » et surtout du mot « important ». Il s’excusa d’un vague signe de la main qui se voulait royal, pour montrer qu’on l’appelait à des « choses importantes » et Bernard, heureux de sa libération, s’empressa de s’éloigner. Seul Xavier eut un air dépité d’être ainsi congédié de son rôle d’auditeur attentionné ; il se versa un copieux cognac en attendant un hypothétique retour de son prince.

— Que puis-je pour vous, cher Alphonse ? s’enquit Claude, heureux d’être sollicité.

Et avec son savoir-faire, ce dernier lui fit part de sa fatigue au terme de cette journée de dur labeur pour tout bien organiser. Il le chargeait, si bien sûr cela ne lui causait pas désagrément, de veiller au bon déroulement de la fin de soirée et de diriger la fin de la fête, le rangement de la salle et l’extinction des appareils. Il lui faisait entièrement confiance, sachant qu’il avait affaire à quelqu’un qui avait l’expérience du commandement et de la direction des opérations.

Il n’en fallut pas plus pour conforter Brimbat dans son sentiment d’importance et celui-ci accepta avec enthousiasme. Alphonse, ravi de son stratagème, le laissa donc avec jubilation se charger de la corvée et partit vers la cuisine afin de rejoindre son petit royaume secret. Il referma soigneusement l’entrée de l’office derrière lui, puis alla vite au placard de la réserve, écarta le rideau qui cachait la porte dérobée et ouvrit celle-ci en grand pour s’y engouffrer.

Il s’arrêta net et poussa un cri de stupeur. Dans l’encadrement, provocante, nue comme un ver et ses quelques vêtements à la main, Sandra se tenait debout.

— Alors, notre petit patron, on va voir les gens qui baisent ?

Et sans plus lui laisser le temps de réagir, elle lui tourna le dos et monta l’étroit escalier qui menait aux cachettes. Devant lui, Alphonse vit le spectacle d’un joli cul qui ondoyait. Arrivée en haut, elle se retourna et l’appela en chuchotant sur un ton complice :

— Alors, tu viens ?

L’étonnement passé, il soupira, fataliste et la suivit en refermant derrière lui l’accès de l’antre. En fait, il ne se sentait pas mécontent de partager son petit plaisir avec Sandra. Cette vicieuse lui procurait une petite tentation hétéro qui apportait de l’originalité à sa vie.

— Depuis quand sais-tu ? questionna-t-il en la rejoignant.

— Seulement cet après-midi, mais ce n’est pas important. Qui va-t-on voir, et où ?

— L’italien et la Sophie. Au bout du couloir, le deuxième box sur la droite. Il y a deux postes, comme pour le tien.

Elle gloussa, repensant à ses cochonneries de la veille et du matin. Comme ils s’installaient, elle le taquina encore.

— T’as bien dû te marrer en me regardant. T’aimes nos jeux de merde avec Stéphanie ?

— J’adore. J’en boufferais pas comme vous deux, mais regarder c’est très plaisant. Ah, voilà les tourtereaux. Mettons-nous à l’aise.

Effectivement, comme ils commençaient à s’installer, Luigi et Sophie entraient dans le studio. La glace sans tain du salon offrait une belle vue, et Alphonse s’empressa de déclencher le mouchard.

— Fin des publicités. Voilà le film !

Et il baissa son froc tout en s’asseyant ; Sandra accroupie, empoigna gentiment sa queue tandis qu’elle se passait l’autre main sur la chatte.

Luigi venait de refermer la porte derrière lui et Sophie sans dire un mot venait d’ôter son débardeur en un éclair. Elle se retourna vers lui, seins offerts aux pointes dressées; elle souriait à peine. C’était plutôt un rictus qui lui barrait le visage, un air de désir violent et impératif. Elle le voulait là, tout de suite, avec force. S’approchant virilement, elle plaqua sa poitrine contre la sienne et se frotta de haut en bas, l’agrippant aux hanches et donnant des coups de bassin contre son bas-ventre. Luigi avait la verge gonflée par le long moment d’attente ; il se sentait prêt à éclater tant ses couilles étaient gonflées et douloureuses. Et cette salope-là était en train de le violer, de le forcer comme une simple gonzesse, lui un mâle, italien de surcroît…

Elle l’embrassa, leurs langues se mêlèrent un instant, puis elle lui mordilla les joues, les oreilles, le cou ; elle pétrit ses pectoraux musclés de sportif et descendant à la ceinture entreprit de lui soulever la chemise sans ménagement ; en un clin d’œil, elle le débrailla, déboucla la ceinture du pantalon, et défit la braguette. Sa main plongea dans l’ouverture et elle saisit la verge, en soupirant d’aise. Il défit les boutons de sa chemise et son poitrail velu s’offrit aux outrages de la belle garce. Tout en continuant de le branler, elle embrassa la poitrine, mordilla les mamelons, tira même les poils avec les dents pour lui arracher des petits cris étouffés. Relevant la tête, elle lui jeta un regard de défi et s’agenouilla. Face à la queue raide qui pointait hors de la braguette ouverte, elle défit le dernier bouton du pantalon et abaissa celui-ci d’un seul coup. L’homme esclave était maintenant à sa merci, debout et entravé par le pantalon qui l’emprisonnait aux chevilles, incapable de fuir même s’il en avait eu quelque envie. À genoux devant ce fétiche prisonnier, Sophie le saisit au cul, prenant chaque fesse bien en main, pressant ses doigts dans la chair ferme, et elle plaqua son buste contre les cuisses musclées. Elle aimait l’odeur de mâle qui émanait de lui, mêlée à des effluves de parfum musqué.

« Il se met de l’eau de toilette sur la queue, j’en suis sûre… », pensa-t-elle en frottant sa joue contre la tige dure de la bite. Elle se vengeait d’avoir subi avec plaisir les caresses sur son cul pendant la séance de karaoké ; maintenant, c’était elle qui dirigeait. Lui, yeux fermés, bouche ouverte, souffle court, resta là debout, à se faire adorer, à se retenir aussi, car le jus venait, l’envie d’éjaculer était trop forte. Il sentait les contractions de son ventre monter le long de son membre ; son gland lui faisait l’effet d’un fruit mûr prêt à éclater et les mains de Sophie malaxaient ses fesses, les écartaient, les tiraient ; un bout de doigt toucha son anus et lui fit comme un courant électrique tout au long du dos.

— Ah, Sophie, arrête, je ne… je vais… attends, pas tout de suite, je…

Elle avait perçu la montée de la jouissance. La queue gonflée durcissait de plus en plus. Elle le reprit en main, le serrant pour comprimer l’afflux de sang et augmenter l’agréable douleur. Posant ses lèvres sur le gland écarlate, elle étala la goutte salée qui y pointait, puis passa sa langue avec gourmandise pour déguster la saveur. Son prisonnier grognait quelques vagues syllabes, au dernier stade de sa résistance. Gloutonnement, elle ouvrit la bouche et enfourna toute la moitié de la bite dans sa bouche chaude et pleine de salive. Elle suça cette colonne de chair qui la remplissait jusqu’à la glotte. Elle le pompait avec passion ; ses lèvres écartelées par la bite aspiraient si fort que ses joues se creusaient. Puis elle remontait, pour terminer en tournant la langue à la base du prépuce, sur le frein, là où la sensibilité est insupportable. Un épais crachat de sperme gicla hors du méat et son visage fut aspergé de la glaire blanche qui lui dégoulina du front jusqu’aux narines. Luigi juta abondamment en laissant échapper un cri rauque. Elle rouvrit la bouche et s’enfonça la queue à fond jusqu’au bord des bourses. La semence continuait de s’épandre. Elle pinça fortement les lèvres pour ne rien perdre de l’énorme bolée de foutre qui lui empoissait les amygdales, noyait sa langue et débordait par les commissures. Hystérique, elle se releva vite, joues gonflées, et le saisit par les cheveux, lui tirant la tête en arrière. Avant qu’il ait pu comprendre, elle plaqua sa bouche contre la sienne et le força à l’embrasser. Le sperme déborda au cours de leur baiser, coulant sur leurs mentons et les engluant de ses traînées visqueuses. De sa main libre, elle continuait d’astiquer la verge mollissante et l’essorait comme pour en extraire la dernière goutte de sève, puis la frottait contre sa touffe moite. Terminant l’indécente embrassade, elle ouvrit la bouche et lui montra la gorgée de sauce laiteuse qui lui restait sur la langue. Étourdi encore par la violence de son orgasme, il ne résista pas quand elle appuya sur ses épaules pour l’obliger à s’agenouiller. Quand il fut à ses pieds, elle pencha son visage sur le sien et régurgita doucement le sperme sur ses joues, son nez. Avec ses lèvres elle le barbouilla de la laitance encore tiède, avant de lui lécher toute la figure. Haletants, ils demeurèrent quelques instants, joue contre joue, luisants de foutre tous les deux. Puis elle se mit aussi à genoux et ils s’enlacèrent avec tendresse avant de se laisser doucement tomber à même la moquette. Elle fut la première à parler, de longues minutes plus tard.

— C’est si bon de beurrer un mec avec son sperme ; j’adore.

Il avait encore un peu de peine à réaliser ; il sourit pourtant, puis avoua :

— Ça ne m’a pas déplu, tu sais. Mais c’est bien la première fois qu’on me fait ça.

CHAPITRE X

— Mon Dieu ! Déjà cette heure-là ?

Marie-Luce n’en revenait pas que la soirée ait pu passer aussi vite pour elle. Cela faisait déjà un bon moment qu’elle et Stéphanie étaient sorties sur la terrasse pour profiter de la douceur de la nuit étoilée.

À l’intérieur, la musique de la sono était toujours poussée à fond et quelques jusqu’au-boutistes de la guinche s’acharnaient, Hubert Bourlant en tête, à se trémousser en rythme. Ou presque en rythme, car ils n’avaient guère boudé les divers digestifs laissés à disposition par Alphonse. Brimbat lui, heureux de son rôle de grand surveillant, était resté vissé près des bouteilles en compagnie de Xavier et de Marcel. Il avait été désappointé en constatant que Sophie avait disparu sans qu’il s’en fût aperçu, mais s’était dit que de toute manière il avait Marie-Luce pour lui faire des gâteries dans la nuit. Du coup, voyant qu’elle était sortie bavarder avec Stéphanie, il avait décidé de l’attendre de pied ferme tout en trinquant avec ses subordonnés. Mais l’abus de tournées, histoire de se mettre en forme, le dirigeait bien plus certainement vers la saoulerie mondaine, ce dont il était coutumier. Enfin, dans un coin, Corinne, tristounette et esseulée depuis qu’elle avait perdu, et pour cause, Sandra de vue, attendait faute de mieux, que sa mère se décidât enfin à aller dormir.

Les parfums de nuit d’été montaient embaumer l’air sur la terrasse et les deux femmes entendaient quelques grillons esseulés qui appelaient en vain une compagne.

— Tu sais, si on veut bien profiter de la journée de demain, on ferait bien d’aller s’allonger un peu. Le départ est prévu tôt.

Stéphanie faisait un petit essai. Après tout, elle avait bien envie de se satisfaire et de donner aussi du spectacle à Alphonse et Sandra par la même occasion.

Marie-Luce et elle s’étaient tenues plutôt sages durant la soirée, et là, depuis qu’elles étaient sorties elles n’osaient ni l’une ni l’autre reparler de leur joyeux moment dans l’écurie. Mais le souvenir était bien présent dans leur tête et la tentation aussi. Stéphanie posa la main sur le bras de Marie-Luce qui ne bougea pas, à la fois tentée, pétrifiée, perturbée. Les doigts légers pianotèrent sur la peau frémissante, et remontèrent, coquins, vers l’aisselle, glissèrent sous le bras pour atteindre la rondeur du sein, puis basculer vers l’entrée du corsage, y pénétrer…

— Mmm, ce n’est, non… tu…

— Chut !

— Si on nous surprenait ?

— Personne ne viendra, ils sont tous occupés à danser et à moitié ivres. On ne nous voit pas d’ici.

Elle s’approcha et ferma la bouche qui voulait protester d’un rapide baiser sonore. Puis, elles se regardèrent et entamèrent un grand baiser amoureux, langues plongées et mêlant leurs salives. Stéphanie pelotait maintenant passionnément la poitrine chaude de sa nouvelle conquête ; le corsage, vite retroussé, n’avait pas été un obstacle bien convaincant. Elle sentait sur ses fesses que Marie-Luce non plus ne restait pas inactive : celle-ci caressait les globes et la prenait fébrilement pour la serrer contre elle, pubis contre pubis.

Elles s’interrompirent.

— Stéphanie, c’est, enfin, je veux dire, je suis…

— Ne bégaye pas. Tu aimes m’embrasser ? Tu me veux comme cet après-midi ? Alors, pourquoi tu t’embêtes comme ça. C’est bon entre filles, non ?

Elle ne lui laissa d’ailleurs pas le temps d’acquiescer ; elle lui prit une main et la plaqua entre ses cuisses, se l’écrasant avec force sur la moule et faisant rouler les doigts sur les lèvres et le bouton au travers du tissu de son pantalon de cheval bien serré.

— Tu sens comme je suis chaude ? Je mouille, je suis trempée comme une chienne. Je veux qu’on aille dans mon studio. Tu me lécheras, je te fourrerai ton petit trou avec mon doigt, je vais t’apprendre plein de cochonneries de nanas ; tu verras, c’est aussi bon que la bite et le foutre des mecs ou des chevaux. Ce matin, tu me m’attirais pas vraiment, mais depuis cet après-midi, j’ai très envie de toi. Je te veux maintenant, te boire, te bouffer ton cul, t’arroser. Et demain, je te ferai goûter Django. On l’aura toutes les deux pour nous.

Marie-Luce se mordait la lèvre d’envie en écoutant le doux murmure susurré à l’oreille. De sentir la chatte brûlante sous sa main la faisait défaillir et son con aussi était dégoulinant ; elle sentait le tissu de son slip devenir éponge. Elle chuchota.

— J’aurais jamais cru que j’étais, enfin, une, une…

— Une gouine ? Mais si chérie. On est toutes un peu gouines, et les mecs tous un peu pédés.

— Ça m’étonnerait. On voit que tu ne connais pas Claude !

— Je te parle de mecs, pas de connards. T’as l’intention de le subir encore longtemps celui-là ?

— Ce soir, il va vouloir venir me retrouver dans la chambre. C’est dans ses habitudes.

— Eh bien tu n’y seras pas, c’est tout. Ce soir, t’es pour moi.

Un bruit de vaisselle cassée les fit sursauter. Hubert avait dérapé dans une valse endiablée avec Mamie Nova et bousculé Brimbat qui avait renversé une table et s’était affalé dans les bouteilles. Elles se rajustèrent en vitesse et retournèrent dans la salle voir le spectacle. Le responsable de la casse était en train de s’excuser auprès de Claude que Marcel et Xavier relevaient avec quelque peine tant l’état de celui-ci était lamentable. Il aperçut les deux femmes qui revenaient.

— Ah, Milu, tu es là. Bien, laissez-moi voyons, je vais très bien.

En fait il oscillait beaucoup en tentant de rester debout, mais reprenait vite sa façade de mondain.

— Je crois, heu, qu’il, qu’il se fai… fait… tard.

Stéphanie glissa quelques mots à l’oreille de Marie-Luce pendant que l’autre pérorait, puis s’éclipsa rapidement. En quelques minutes, grâce à l’efficace intervention de Marcel, l’extinction des feux fut décidée, tout en laissant croire à Claude qu’il l’avait décidée, et chacun s’empressa de réparer le désordre et ranger tables et chaises. Marie-Luce prit Brimbat, toujours vacillant, par le bras et l’entraîna avec elle.

— Milu, Milu, tu vas voir, et… et où on va ? Tu m’emmènes ?

— Je vais pas te laisser dans la chambrée avec les autres quand même, non ?

Il était à la fois ridicule et attendrissant de bêtise en la suivant. Il croyait enfin avoir ce qu’il voulait depuis le début des danses, depuis le départ de Sophie. Elle referma la porte de sa chambre et entreprit de le déshabiller pendant qu’il continuait de lui tenir des propos incohérents qui se voulaient galants et amoureux. Il se retrouva debout, à poil devant le lit et toujours son verre d’alcool presque vide en main. Sa bite petite et ratatinée pendouillait, ridicule, sur son oreiller de couilles fripées.

Corinne avait une idée pour pouvoir se dégager et elle prit une bouteille dans le bar de la chambre pour lui remplir le verre à ras.

— Assieds-toi sur le lit et prends des forces. Tu vas en avoir besoin. Je vais dans la salle de bains me préparer.

— Oui, c’est ça. Bonne idée.

Et il avala une grande rasade. Elle pria en silence pour qu’il soit bien proche de la limite, alors qu’elle allait se réfugier aux toilettes. Après quelques minutes, elle revint et soulagée constata que le plan de Stéphanie était le bon.

« Achève-le dans sa saoulerie et rejoins-moi », lui avait-elle murmuré.

Pas de doute, il était bien au dernier seuil. Il s’était affalé en travers du lit, le verre était tombé à terre et des ronflements de vieil ours en hibernation résonnaient dans la pièce. Elle l’allongea correctement, mit les draps sens dessus dessous afin de lui donner une impression de nuit agitée au réveil.

« Demain, je lui inventerai ses exploits », se dit-elle en sortant. Stéphanie l’attendait dans son studio et l’accueillit avec un sourire coquin.

— Alors, il est couché, le bébé ?

La porte à peine refermée, elles se bécotaient. Marie-Luce tremblait en se laissant caresser ; elle savait qu’elle allait pouvoir jouir vraiment, prendre son pied, se laisser aller, être tout à fait salope, femme, simplement pour elle, pour son plaisir et sans plus aucune retenue. Enfin.

Elle se laissa faire avec un frisson d’aise.

Derrière le miroir, deux yeux brillants de plaisir profitaient de la scène. Sandra, toujours nue comme au début des réjouissances, était venue voir si Stéphanie avait commencé son show et avait découvert avec satisfaction qu’elle n’avait rien perdu. Elle repartit quelques instants voir Alphonse qui était resté en poste devant les ébats de Sophie et Luigi.

— Tu ne veux pas venir voir Steph et la grande bringue ?

Les ébats lesbiens lui plaisaient bien mais là où il se trouvait il y avait un beau mâle à reluquer. Bien calé dans son fauteuil, sexe en main, il chuchota un bref refus.

— Il va recommencer, il rebande. Je préfère rester ici voir ce mec. Il me plaît, ça va me mettre en forme pour le retour de Roland.

Sandra n’insista pas et retourna vers les deux filles. Pour Alphonse, le plaisir était en bonne voie.

Après avoir pris un long temps de repos, Luigi avait terminé de déshabiller Sophie et la belle garce lui faisait face alors qu’il s’était assis sur le bord du lit. Elle lui ôta ses chaussures puis tira le pantalon chiffonné qui entravait encore ses pieds, entraînant le slip avec et jeta le tout à l’autre bout de la pièce avec un air de défi. Son corps était bien bronzé, et sa peau mate de fille du soleil lui donnait une allure très provocatrice, dominatrice même. Luigi voulut se relever ; elle se pencha sur lui, souriante et carnassière. Posant ses mains sur les épaules de sa proie, elle le renversa sur les draps, se colla sur lui, seins fermes et brûlants. Son ventre au pubis charnu, pourvu d’une épaisse toison de brune, se plaqua de nouveau contre la bite qui raidissait. Elle le frotta de ses poils rêches et drus.

— Sophie, mais, tu me violes ou quoi ?

Il riait jaune, ne sachant trop jusqu’où il lui fallait se laisser faire. Mais elle ne lui laissa pas le temps d’en dire plus ; après un baiser profond qu’elle lui imposa pour le faire taire, elle lui saisit le menton en riant.

— Embrasse-moi partout.

Et elle se redressa vivement pour se mettre tête-bêche. Elle engloutit la bite de Luigi entre ses lèvres épaisses. Sa bouche se dilatait en pompant, le gland ressortait en rythme à chacun de ses coups de tête. Lui, face à une belle vulve trempée, n’avait pas eu son mot à dire. Elle avait baissé le cul sur son visage et l’étouffait presque de sa chair trempée de mouille et de sueur. Elle avait un goût fort et âcre ; il plongea sa langue dans la fente béante du vagin, dégustant le jus de con qui en coulait. Sur son nez, il sentait les plis de l’anus se frotter.

— Mmm, oui, frotte ton nez sur mon cul, sur mon trou, là, mets ta langue aussi, oui.

Elle astiquait la queue et la frotta contre sa joue tout en écartant encore plus les fesses afin de mieux plaquer la raie de son cul sur la bouche suceuse. Cette caresse la rendait toujours folle de joie. Le menton piquant de barbe de Luigi râpait son bouton pendant qu’il lui pénétrait la rondelle d’un bout de langue audacieuse. Il se délecta de la saveur du petit trou tout en malaxant et étirant le fessier charnu.

Alphonse se branlait avec application, essoufflé et heureux, en assistant au soixante-neuf des deux amants. Voir la bouche de Sophie engloutir en rythme la tige au gland gonflé le faisait mourir d’envie d’être à la place de la suceuse.

Sans prévenir, elle se redressa et laissa Luigi tout étonné sur le lit.

— Ne bouge pas. Tu as des cravates ?

Étonné, il lui obéit, demeurant sur le lit mais lui indiquant le placard où il avait rangé soigneusement ses affaires. En quelques instants, elle revint avec quatre cravates en main.

— Tu es mon bel étalon.

Elle lui prit la main et fit un nœud autour de son poignet avant d’attacher le lien improvisé à l’un des montants du lit.

— Mais, Sophie, tu fais quoi ? Tu vas pas ? …

— Chut, fais-moi plaisir, laisse-toi faire !

Il ne répliqua pas, excité et curieux aussi de savoir comment ça allait tourner. Il se retrouva vite attaché en croix et immobilisé sur le lit, jambes écartées, bite bien dressée. Debout, ses courts cheveux à la garçonne contrastant avec son corps plein et cambré de belle femelle, elle admirait sa victime. Elle retourna à l’armoire et revint en tenant la cravache qu’il avait amenée dans ses affaires.

Alphonse était effaré ; les séances sado-maso lui faisaient horreur. Du coup, il débandait à vue d’œil.

— Qu’est-ce qui se passe ?

Sandra venait de revenir en ayant entendu les récriminations d’Alphonse.

— Elle va m’amocher Luigi, cette sadique, regarde !

Sophie, à genoux sur le lit, caressait le corps masculin du bout de la cravache, passant sur les joues, la poitrine. Elle agaça les tétons tétanisés du malheureux que l’excitation et l’appréhension mettaient, lui, dans un état d’érection extrême. Elle descendit sur le ventre et commença de tourner la boucle de cuir autour du gland, la fit glisser le long de la tige avant d’aller chatouiller les couilles velues qui se contractaient sous la peur.

— J’aime bien une belle monture, pas trop docile, qu’on peut cravacher un peu, pour le piment ; pas toi ?

Il eut, pour la première fois depuis de longues minutes, un sourire à nouveau complice ; en riant il imita un hennissement, un ébrouement, et il gigota sur le lit comme un cheval dans son box.

— Tout doux, mon beau. Je viens, me voilà.

Et elle l’enfourcha, son con luisant se collant au ventre ; elle enduisit les poils de ses sécrétions poisseuses ; la vulve écrasée sur la bite, elle s’astiqua le clito sur lui en ronronnant comme une chatte. Le premier coup de cravache s’abattit sur le flanc au même instant.

— Yah !

Elle le lança au galop et il comprit tout de suite en entamant avec elle une parodie de cavalcade sur le lit qui grinça au rythme de ses ressorts soudainement martyrisés. Fente contre queue, fesses contre couilles, ils se frottaient tous deux en poussant de courts gémissements de vice, quand elle s’arrêta un court instant et prit la bite violacée en main ; il grogna bestialement quand elle se l’enfouit au fond du ventre avant de reprendre sa chevauchée. Les grands va-et-vient de la verge dans son fourreau inondé de mouille la rendaient ivre de jouissance et elle le cravacha de nouveau cette fois-ci sans retenue ; des traces rouges marquaient les flancs du mâle qui se soumettait en n’ayant même plus conscience d’autre chose que de son envie de jouir qui lui tordait le ventre et lui gonflait les couilles. Il sentait sa queue prête à éclater, le foutre prêt à gicler. Chaque morsure de la cravache le faisait accélérer ses coups de reins pour rentrer plus à fond dans le con de la furie qui le baisait si bien.

— Plus fort, plus fort, baise, rentre, rentre à fond, tu me bourres, salaud, tu vas me foutre partout, partout, oui, mon cul maintenant, prends mon cul, tout dedans, dans mon cul là làà…

Elle avait sorti la queue luisante au dernier coup de reins, et se retourna, lui montrant ses fesses brillantes de sueur et sa raie bien écartée. Dans le brouillard, il put regarder sans toutefois réaliser. Les deux globes dressés en l’air, la fente encore béante de la pénétration qu’elle venait de subir, Sophie posa la fraise congestionnée du gland sur sa rosette ; les contractions de son anus faisaient comme une bouche qui cherchait à sucer la queue et la chair s’écarta pour petit à petit laisser pénétrer le braquemart. Les plis s’étiraient, disparaissaient sous la poussée du piston, puis elle remontait et ressortait un peu la tige du conduit avant de reprendre. Luigi récupéra vite ses esprits, heureux de revenir à un plaisir très macho : enculer une fille.

— Viens, sale chienne, salope de pute, enfile ton cul de cochonne sur ma bite, je t’encule, hein t’aimes ?

Elle lui cravacha le pied, l’interrompant net. Sa voix était rauque, dure, excitée, péremptoire.

— Non, non c’est moi, moi ! Je m’encule, je m’encule sur ta tige. Je mange ta queue avec mon cul, c’est mon trou qui te bouffe, regarde. Han !

Et d’un coup, elle s’empala sur la colonne de chair. Il se sentit littéralement englouti, dévoré. Il vit sa bite aspirée par l’anus vorace ; elle s’encula jusqu’aux couilles, les bords du sphincter se boursouflèrent pour tout avaler puis elle se contracta en se redressant et le rectum se rétracta vers l’intérieur. Les belles fesses musclées se refermèrent sur lui, comprimant la chair de la verge. Et en cadence, elle accéléra l’enculade en nouvelle cavalcade effrénée. Luigi, étalon conquis, donnait des coups de reins rythmés pour entrer à fond dans le conduit qui devenait de plus en plus visqueux au fur et à mesure des allers-retours. Une belle pommade brunâtre lui enduisit bientôt la tige et s’accumula peu à peu sur ses couilles et dans la raie de la garce, faisant un magma tiède et épais dont quelques relents douceâtres lui venaient aux narines.

Il sentit la montée de la sève devenir irrépressible.

— Sophie, Sophie, je, je vais te, te juter dans le cul, prends tout, dans ton trou, ça vient…

— Non, noooon ! Attends, attends !

Elle sentit qu’il allait éjaculer ; les contractions de la verge fouaillaient le fond de son rectum, dilataient la pastille ; elle serra tant qu’elle put pour le retarder mais elle sentait qu’il allait jouir avant elle. Elle voulait le retarder, quelques courts instants.

— T’as le cul sensible, j’en suis sûre.

Cravache manche tourné, elle plongea sa main vers les couilles écrasées sous sa vulve, écarta les fesses musclées du macho, à la recherche du trou, le trouva. Un doigt pour grattouiller l’entrée du conduit, l’élargir sans douceur et d’un geste impérieux, elle y planta le manche de la cravache jusqu’à la dragonne.

La brutalité de la pénétration stoppa net Luigi dans son premier spasme d’éjaculation ; bouche ouverte, yeux exorbités, même crier lui fut impossible. Sophie reprit en rythme la sodomie partagée de leurs deux culs, faisant coulisser la cravache en même temps que l’énorme chibre dans son anus. En quelques minutes, la douleur s’estompa pour faire place à un frottement plutôt agréable : Luigi découvrit vite qu’il prenait plaisir à se faire enculer tout en ramonant le cul de sa belle sodomisatrice. Le sperme bouillonna de nouveau dans sa bite bien dure ; sa partenaire l’apostropha.

— Maintenant, maintenant, viens, lâche tout, coule, dans ma bouche, lèche-moi, je vais te boire !

Elle se retira lestement et son trou du cul demeura béant pendant que le membre, luisant de purée brune, glissait au-dehors. Elle se recula sur Luigi et abaissa sa raie des fesses sur le visage du malheureux ligoté. Se saisissant du sexe prêt à jouir, elle en goba le gland gluant de caca et le suça avec délectation tout en se laissant aller à l’orgasme libérateur. Son ventre agité de soubresauts se libéra et Luigi, bouche ouverte, criant comme il giclait un flot de sperme épais, reçut en échange un coulis marron où se mêlaient des morceaux d’étron, de la mouille et un filet d’urine. Le trou boursouflé de l’anus se frotta sur sa figure et la barbouilla de fèces tandis que Sophie, bouche emplie de foutre, essuyait sur ses joues sa propre merde collée à la bite. Puis elle recracha la sauce blanchâtre sur le gland pour l’étaler et en beurrer le membre merdeux et déjà ramollissant qu’elle caressait, avec tendresse, tandis que les derniers frissons de l’orgasme la secouaient.

Ils demeurèrent ainsi, presque assoupis, durant de longues minutes avant de s’étirer et de se redresser. Venant se lover contre lui, elle lui déposa un baiser sur sa joue souillée, et entreprit de lui lécher le visage. Toujours prisonnier de ses cravates, il se laissa faire sans rien dire, ébahi par le vice putride de sa partenaire. Leurs figures collées l’une à l’autre écrasèrent les matières molles et puantes crachées par l’anus ; ils se retrouvèrent vite tous deux balafrés de larges traînées couleur crème de marron. À la faveur d’un nouveau baiser sur la bouche, Luigi l’implora.

— S’il te plaît, sors-moi ce truc du cul ! Ça commence à me faire vraiment mal.

— Tu veux savoir quel goût tu as ?

— Ah non, tu vas quand même pas…

Il poussa un cri bref quand elle tira le manche de la cravache d’un coup sec, lui rabotant le fion par la largeur du pommeau évasé.

— Ouvre la bouche.

Elle lui posa l’extrémité de l’objet sur les lèvres. Le tour du pommeau et la longueur du manche étaient empesés d’un anneau de merde bien grasse, d’un beau jaune ocre. Elle l’étala sur les lèvres de son prisonnier complaisant qui, bien que dégoûté par l’odeur de ses tripes, commençait à rebander tant l’ignominie de la cochonne l’excitait contre son gré.

— Lèche avec moi !

Et, fasciné, il lui obéit, sortit la langue et lécha sa merde tandis qu’elle faisait de même sur l’autre face du gode improvisé.

Alors qu’ils avaient craint des horreurs violentes au début de la scène, Sandra et Alphonse, demeurés vissés à leur observatoire, s’étaient ragaillardis avec l’évolution scatologique de la scène d’amour dont ils violaient l’intimité.

— On ne croirait pas non plus à la voir celle-là, qu’elle aime bouffer de l’éclair au chocolat, hein Alphonse ?

— Si tu savais tout ce que j’ai pu voir d’ici, une véritable université du cul, mon petit laboratoire. Mais l’Italien là, il a le trou chatouilleux ; s’il n’a pas déjà tâté du mec, en tout cas il est facilement convertible. Déjà question caca, il se laisse bien faire, alors un peu plus, ma foi.

Il se releva et commença de rajuster son pantalon.

— Tu te rhabilles déjà ?

— Je veux pas me finir ici maintenant. Roland va rentrer bientôt alors je garde mes cartouches pour lui.

Sandra sourit en pensant au quart d’heure d’éclatement que le trou du cul du giton allait subir ; elle regretta de ne pas pouvoir y assister mais la chambre de son cher patron n’avait pas de mouchard. Et pour cause !

— Elles en sont où, les tribades ?

Alphonse la rejoignait comme elle regardait les ébats bien engagés de Stéphanie et Marie-Luce. Sur le lit en bataille, cette dernière se faisait prendre en levrette par la rouquine, affublée d’un superbe gode-ceinture. Prise aux hanches, le con bourré par le mandrin de caoutchouc, elle avait les yeux clos, la bouche ouverte, et gémissait en cadence sous les coups qui lui forçaient le ventre jusqu’à la matrice. Vicieuse, Stéphanie lui pétrissait les fesses et maintenait son pouce enfoncé jusqu’à la dernière phalange dans l’anus de son apprentie gousse.

— Celle-là aussi avait pourtant l’air distinguée, même un peu coincée, non ?

— Steph l’a décalibrée un premier coup cet après-midi dans l’écurie ; ce soir elle l’élargit et elle me fera signe pour que je la rejoigne. On va la finir à deux.

— Vous allez vous chier dessus à trois filles ?

Elle lui prit le menton en souriant.

— T’as tout deviné, mon beau patron. Mais tu le verras pas puisque tu seras occupé avec ton Roland. Il va y avoir beaucoup de lavage de draps demain. On te mettra ça à la buanderie avant de partir pour la randonnée, comme ça tu pourras aller renifler dedans, hein ?

Il lui tapota les fesses avant de descendre le petit escalier vers la sortie de l’antre.

— T’es mignonne. Je suis très content de cette petite soirée avec toi. Tu n’oublieras pas de bien fermer et cacher l’entrée en partant. D’accord ?

Sandra s’installa confortablement pour regarder la fin du programme, en attendant le signal convenu avec Stéphanie.

« Il va y avoir des yeux cernés demain matin », pensa-t-elle tout en se caressant le clitoris.

De l’autre côté du miroir, sur le lit, le godemiché était en train de rentrer dans le trou du cul de Marie-Luce.

ÉPILOGUE

Le soleil était radieux. Le pique-nique était terminé et Alphonse avait proclamé une sieste générale d’une heure pour tous. En fait, son but était moins de veiller au bien-être de ses clients que de s’aménager un peu de farniente. Il lui en fallait pour récupérer de sa nuit agitée et adapter du même coup la durée de la randonnée au raccourcissement de l’itinéraire puisque l’arrivée à l’étape du soir chez l’insupportable Béreaudiasse serait plus vite faite que s’il s’était agi d’aller jusqu’au gîte de Ravinat. Sandra et Stéphanie avaient été pour leur part ravies de cette compensation : elles n’aimaient pas aller chez Béreaudiasse mais une pause-déjeuner très large en échange n’était pas pour leur déplaire. Loin de là.

Mais Alphonse était tout juste en train de regretter amèrement son idée. Il avait cru pouvoir aller s’allonger, tranquille, dans l’herbe. Hélas ! C’était compter sans le fâcheux raseur qu’était Brimbat.

En effet, sitôt fini les agapes préparées et amenées en voiture par Roland et lui, Alphonse avait vu la plupart des participants suivre son conseil et s’égayer alentour. Un groupe avait suivi Hubert Bourlant et sa femme, emmenant Mamie Nova et sa fille, ainsi que Sandra et le prudent Marcel pour une grimpette digestive vers le sommet du petit promontoire rocheux qui surplombait la rivière. Lucile Frémont avait convaincu son mari d’aller s’étendre sous les saules qui, à quelques pas de la prairie, bordaient le lit du Bucouré. Roland, après avoir terminé de ranger les restes du repas dans la voiture, lui avait fait signe qu’il allait dormir lui aussi à l’ombre non loin de là. Quant à Luigi, il avait réussi à prétexter faire partager ses connaissances de botanique à Sophie, laquelle l’avait suivi pour une promenade dans la forêt.

Et il se retrouvait là, face à Claude qui l’avait entrepris sur les difficultés financières des activités commerciales et libérales face aux règlements stupides d’une administration et d’un gouvernement qu’il qualifiait de « néo-stalinien ». Xavier qui avait choisi, en bon lèche-bottes qu’il était, de rester avec eux pour écouter la parole du « chef », opinait doctement du bonnet à chaque sentence péremptoire émise par son maître qui n’en avait cure. Claude n’avait pour seul objectif que de convaincre le pauvre Alphonse de se choisir le plus performant des experts-comptables, lui Brimbat et son « cabinet » Exterm, les meilleurs de France à l’en croire.

— Si, si. Croyez-moi, cher Alphonse, tant que nous n’aurons pas politiquement libéré les forces économiques de ce pays en leur laissant une véritable liberté d’entreprendre, vous serez prisonnier des coûts, des charges salariales écrasantes, des impôts, et tout le reste ! Seul un professionnel de la comptabilité peut vous aider à vous y retrouver, à dynamiser votre gestion, dégager vos marges et générer du cash-flow…

Stéphanie passa près d’eux, interrompant la tirade verbeuse.

— Alphonse, je reviens dans une heure ; je profite de la pause pour emmener Marie-Luce voir l’étang de Boultrade. Tu diras à Sandra de ne pas s’en faire si elle revient avec les autres avant nous. D’ac ?

Il n’eut que le temps d’acquiescer ; elles s’éloignèrent vite toutes deux. Brimbat prit juste l’air pincé que Marie-Luce si dévouée d’habitude n’ait plus le respect de demeurer pour s’extasier de ses messages. Puis, n’écoutant que lui, il reprit de plus belle.

— Bien sûr, bien sûr, dut continuer d’ânonner Alphonse, résigné.

Ravies de leur évasion, les deux coquines rejoignirent vite leurs montures et s’éloignèrent au galop en évitant surtout de se retourner.

L’étang de Boultrade était le lieu de prédilection de Sandra et Stéphanie lorsqu’elles voulaient s’offrir le plaisir de baiser en pleine nature toutes les deux ; mais aussi, elle aimaient bien y amener de temps à autre ceux ou celles qui leur plaisaient et auxquels elles désiraient faire goûter les joies de l’amour au grand air.

— Tu verras, avait dit Stéphanie à celle qu’elle avait si bien délurée, on peut y faire tout ce qu’on veut comme on veut.

— Même se laver ?

La question de Marie-Luce n’était pas innocente et les avait bien fait rire toutes deux. En fait, le réveil avait été plutôt surprenant pour la débutante. En ouvrant les yeux, elle avait découvert avec une stupéfaction mêlée d’horreur, l’étendue des dégâts : elle se trouvait en travers du lit, Sandra étendue tête-bêche contre elle, visage posé sur ses fesses. Mais surtout il y avait du caca partout. Sur ses seins, son ventre et ses mains. En portant la main à son visage, elle avait senti une couche mi-collante, mi-séchée, sur ses joues et le long de son nez, et sur ses lèvres aussi. Et l’odeur dans la pièce était insoutenable, écœurante et forte à la fois, le fumet de trois merdes différentes qui s’étaient mélangées au fil des étreintes sales. Les souvenirs lui revinrent en quelques minutes : Stéphanie la sodomisant avec le gode-ceinture, puis les fesses de la cochonne au-dessus de son visage tandis qu’elles s’adonnaient à un juteux soixante-neuf, l’anus qui s’ouvre, la saucisse brune qui en sort et entre dans sa bouche, déborde, s’enroule sur son visage ; puis le cul qui se frotte sur elle, étalant la purée tiède partout, et enfin son orgasme, celui qu’elle n’avait jamais connu auparavant, qu’elle n’aurait cru ressentir un jour. Sandra était venue ensuite et toutes trois avaient poursuivi l’orgie dans un déchaînement lubrique indescriptible. Elle ne pouvait même plus compter combien de fois elle avait pris son pied mais une chose était sûre : même si ce matin elle se trouvait ignoble, elle savait qu’elle aimait ça et qu’elle ne pourrait plus s’en passer.

Sortant de la salle de bains, Stéphanie, propre comme un sou neuf, l’avait joyeusement taquinée puis elles avaient réveillé Sandra et une bonne douche commune avec cette dernière avait effacé les traces honteuses mais savoureuses de leurs turpitudes. Et dans le silence de l’aurore, tout avait été remis en place avant le réveil du reste de la maisonnée et le petit déjeuner commun.

Elles descendirent de cheval en arrivant au bord de l’étang. Marie-Luce était encore un peu dans ses souvenirs quand Stéphanie la questionna.

— Au fait, je n’ai pas eu le temps de te demander depuis le petit déjeuner, ça s’est passé comment ce matin dans ta chambre, en retrouvant Claude ?

— Il ronflait comme un pachyderme ; j’ai eu le temps d’aller m’inonder de parfum, puis je l’ai réveillé. J’ai pu lui faire croire qu’il avait été génial au lit ; il tenait encore des sacrés relents de sa cuite et m’a crue sur parole avant de repartir jouer les grands mâles victorieux devant ses collègues de chambrée.

Puis, tout en attachant son cheval, elle ajouta :

— Et toi, tu es restée avec Sandra ?

— Non, elle est repassée à son studio se changer et ensuite on est allées aux écuries avant de revenir prendre le petit déjeuner. Au fait, tu as bien fait ton paquetage complet pour ce soir, hein ?

— Comme vous l’avez dit à tout le monde ; et aussi le supplément que tu m’as demandé ce matin. Au fait, c’est pour quoi, celui-là ? Pour ici ?

— Exactement. Prends-le et amène-le avec toi.

Et ce faisant, Stéphanie emmena son cheval pour l’attacher à un arbre au cœur du bosquet qui faisait une cachette bien protégée de tous regards, près du bord de l’étang.

— Pourquoi vas-tu l’attacher là ?

— Viens donc avec moi, ma chérie, viens, tu vas voir.

Elle la suivit avec un pincement au cœur; elle savait bien qu’elles étaient venues là pour ça toutes les deux, mais maintenant, c’était le moment de plaisir qui était proche et l’excitation la prenait à l’idée de qui lui avait été promis la veille.

— Oui, mon beau, mon amour. Là, je te débarrasse, voilà, ça vient.

Steph avait attaché les rênes de Django au tronc de l’arbre et lui ôta la selle qu’elle posa non loin de là, pour ne pas gêner. Sous le ventre de l’animal se trouvait la souche d’un autre arbre, coupé depuis longtemps et dont les aspérités semblaient avoir été soigneusement rabotées. Cela faisait comme large tabouret, presque confortable.

— Apporte-moi la grande couverture. On va la mettre sur la souche, comme je fais d’habitude. Django la connaît bien d’ailleurs, hein mon joli ?

Elle le flatta de l’encolure et il tourna la tête doucement ; il y avait comme un éclair complice dans son regard.

— Tu penses… qu’il.. enfin qu’il… y pense ? questionna Marie-Luce tout en rapportant le plaid.

— Jette un coup d’œil, tu comprendras.

Effectivement, le fourreau gonflait déjà et annonçait le déploiement imminent de l’engin qu’elles avaient déjà goûté la veille.

— Tu l’as vu hier, rassura Stéphanie, il sait très bien se laisser faire ; il adore ça. Il ne bouge jamais et donne tout sans difficulté. Tu vas essayer, hein ? Je vais te faire une démonstration.

Elle s’était approchée après avoir mis l’épais tissu en rembourrage sur le moignon d’arbre, et commençait à dégrafer sans façon les boutons du corsage. Elles s’embrassèrent tout en se dévêtant mutuellement et en un clin d’œil elles furent nues sous les éclats de soleil qui traversaient les branches du bosquet. Marie-Luce se laissa sucer les pointes des seins qui avaient durcies sous les aspirations goulues et les coups de langue de Stéphanie. Elles tombèrent à genoux, puis s’allongèrent dans l’herbe fraîche, se branlant la chatte l’une l’autre. Stéphanie se coula lentement vers le ventre de sa compagne et plongea entre les cuisses écartées pour lécher la mouille abondante qui empoissait déjà le sexe aux poils drus. Le clitoris pointait, roulait sous les lèvres, et semblait vouloir grandir encore sous les étirements, comme pour devenir une petite queue.

— Oui, oh oui, broute-moi, je suis ta gousse, ta salope de gouine ! Viens, viens, entre ta langue plus loin, encore, encore, autour, plus haut… Donne-moi aussi, viens sur moi ; je vais te faire pareil.

La motte odorante de la belle rousse se plaqua sur sa figure et Marie-Luce avala le jus fauve qui l’imprégnait. Elles se trémoussaient en cadence, faces enfouies dans la moiteur de leurs touffes, la peau luisante de sécrétions visqueuses et fortes, au goût de marée. Un premier spasme de plaisir transperça le ventre de Marie-Luce qui, surprise, en lâcha quelques gouttes d’urine que sa suceuse but avec délice avant de gicler à son tour un petit jet jaune foncé. Puis elle se redressa et plongea trois doigts dans le vagin bien ouvert tout en posant la raie bien écartée de ses fesses sur la bouche qui la fouaillait.

— Lèche mon trou du cul, comme cette nuit, putain. Oui, comme ça, c’est ça, reprends du goût de ma merde. Hmm, c’est bon, tu me chatouilles, j’adore la langue au cul !

Elle ressortit ses doigts du con inondé pour se les mettre en bouche et les sucer en grognant. De l’autre main, elle se tritura les nichons, en les tordant presque sous l’emprise du désir. Il lui fallait plus désormais ; il lui fallait se sentir écartelée, possédée…

— Mets-moi tous tes doigts dans le ventre ! Fourre-moi ! À fond ! Bourre-moi !

En disant cela, elle s’était décollée du visage de Marie-Luce, et à quatre pattes au-dessus d’elle, offrait à cette dernière le spectacle indécent de sa vulve rougie et béante dont les poils roux étaient poisseux de bave et de mouille. Deux doigts timides pointèrent entre ses lèvres mais elle saisit fermement le poignet et força les autres à rejoindre les premiers dans sa grotte avide. Elle se remuait dessus, les faisant pénétrer chaque fois plus loin puis, dans un puissant coup de reins en arrière, elle s’empala violemment et la main entière lui rentra dans le con, jusqu’au poignet. Ahurie et excitée, la fisteuse allongée contemplait le spectacle de sa main disparue, avalée par l’orifice.

— Remue, remue jusqu’au fond, ouiii ! oui !

Avec des bruits gras de succion, elle fit entrer et sortir sa main entière à plusieurs reprises dans le vagin qui demeurait ouvert comme une blessure béante et cramoisie entre chaque intromission. Dans un râle hystérique, Stéphanie se dégagea lors d’un ultime retrait et s’affala dans l’herbe avant de se relever d’un bond pour aller sans hésiter vers son cheval.

— Maintenant ! viens, viens avec moi près de lui !

Le ton était sans appel et, sans attendre, elle avait pris le fourreau de l’animal bien en main. Le gland pointait déjà dehors et des contractions prometteuses l’agitaient. Les couilles se serraient et remontaient derrière avec le dandinement léger auquel il se laissait désormais aller. Un léger hennissement accompagné d’un joyeux ronflement de naseaux confirma ses bonnes dispositions. Marie-Luce l’avait rejointe ; elles étaient toutes deux à genoux le long de ses flancs, en admiration devant le spectacle qui commençait.

Stéphanie avait saisi à deux mains la tige qui gonflait à vue d’œil et se déployait, écartant ses doigts au fur et à mesure de l’érection du membre monstrueux. Elle le ramena vers elle et posa le gland sur sa poitrine aux aréoles gonflées par l’excitation. Avec un sourire vicieux à sa compagne, elle le frotta sur les mamelons érigés. La fraise large, dont la pointe faisait comme un cratère éventré au centre duquel s’érigeait le large trou du méat, avait une peau un peu rugueuse bien que luisante qui lui procurait un délicieux chatouillis. D’un sein à l’autre elle le fit aller et venir tout en continuant de le masturber : c’était pour Django un délice toujours renouvelé. Quelques gouttes translucides perlèrent à la pointe de sa bite et coulèrent en traînées visqueuses sur la chair tendre des nichons de la perverse cavalière. Et, comme la veille, sous le regard toujours envieux et ébahi de Marie-Luce, elle se pencha vers l’objet de sa convoitise. Ouvrant la bouche en grand, elle sortit la langue et lécha passionnément le gland désormais bien mouillé.

— Mmm, il coule déjà, il est bon, bon… mmmm…

Lèvres distendues par l’énormité du champignon de chair et ses deux mains faisant coulisser la peau élastique et brune de l’alezan, Stéphanie suçait son cheval. Le spectacle de la rouquine faisant une pipe à son destrier rendit Marie-Luce encore plus folle de luxure que la veille et sans plus se retenir, elle posa à son tour la main sur la gigantesque verge, caressa la peau élastique, et entama elle aussi un mouvement de va-et-vient pour branler l’animal docile. Elle remonta vers le fourreau, serra du mieux qu’elle put la base de la tige, si large que ses doigts ne pouvaient se joindre au pouce pour en faire le tour. Puis, essoufflée tant son audace l’émoustillait, elle parvint aux couilles. De la taille chacune d’une belle pomme, les deux glandes étaient frémissantes, presque vivantes, et ballottaient doucement sous la palpation, dans le sac des bourses qui pendait avec arrogance, lourd et gorgé d’une sève montante.

« Je suis folle, une vraie putain immonde. Je suis une dégueulasse, je tâte les couilles d’un cheval, et je vais, je vais le sucer, oui sucer. Avoir plein de sperme de cheval sur moi, dans ma bouche. Ça va être ignoble… »

Elle était transpercée de pensées et d’envies contradictoires. La furie sexuelle s’était emparée d’elle et en même temps, les résistances de son éducation bourgeoise tentaient en vain de la ramener à la conscience de son acte. Mais elle ne pouvait plus revenir en arrière. Près d’elle Stéphanie avait réussi à emboucher complètement Django et, mâchoires dilatées, avait fait pénétrer le gland bien à fond. Seuls des borborygmes trahissaient son plaisir ; avec les yeux fermés de satisfaction et les joues creusées par l’effort, elle aspirait, déglutissait, respirait bruyamment par le nez pour éviter l’étouffement.

Soudain, elle recracha le morceau de chair en hoquetant et bavant une épaisse gorgée de salive morveuse qu’elle s’étala ensuite sur les joues et les lèvres… Dans un souffle, elle murmura, radieuse :

— Maintenant, je vais me le mettre.

Et elle se mit à plat ventre sur la souche d’arbre recouverte par la couverture pliée en deux qui faisait coussin. Cuisses écartées, elle offrait la vue de sa fente impatiente et trempée, lèvres en corolle autour de la crevasse rouge de son vagin, bouton gonflé pointant hors de son capuchon.

— Marie-Luce, vas-y, rentre-le.

Elle se tirait les fesses vers l’extérieur, cul dressé et raie aplatie par ses doigts crispés dans la chair tendre. Reprenant le vit chevalin par la tige, Marie-Luce, haletante, posa l’extrémité du gland à l’orée du con, le fit glisser sur les filets de mouille qui l’enduisaient puis fit entrer l’énorme capuchon de quelques centimètres. La chair se fraya un passage entre les nymphes de la fille qui gémissait. En serrant plus fort le cylindre tiède, elle le fit raidir un peu plus pour accentuer la pénétration. Le vagin, habitué des pénétrations d’une main entière, acceptait sans trop de peine l’arrivée de ce membre surdimensionné. Le cône passa l’entrée vaginale et disparut jusqu’au rebord. Stéphanie hurla sous le défoncement qui la comblait. Encore quelques centimètres de la bite s’engloutirent dans ses profondeurs intimes, puis Marie-Luce branla en rythme l’infâme pal dont la peau coulissait au rythme des râles de la femelle défoncée. Visage radieux, celle-ci se laissait aller au bonheur pervers qui comblait son ventre.

— Marie-Luce, si tu savais, il me remplit, je suis pleine, pleine… il durcit encore… il me fait mal, mal… c’est si bon ! Aah, oui ! Derrière maintenant, derrière, tu… tu vas me le mettre dans le cul !

— Quoi ? Tu le veux dans l’anus ? C’est pas possible !

— Si, si je le fais toujours, toujours pour finir, il crache dans mon cul… C’est… aaah… c’est le meilleur, sors-le, vas-y ! Dans mon trou…

Elle se dandina des reins tandis que Marie-Luce dégageait la verge. Le gland ressortit de l’ouverture gluante, laissant le vagin dilaté au point qu’on en voyait toute la profondeur rose carminé.

Au-dessus, la pastille brune palpitait, plis ourlés et gonflés, avec au centre le vide noir du conduit prêt à recevoir l’offrande.

Les doigts crispés sur l’impressionnant braquemart, Marie-Luce en posa alors l’extrémité sur la rosette anale de sa compagne, puis appuya, pressant la chair élastique sur les fronces de l’orifice. Poussant à fond sur son ventre, Stéphanie se dilata au maximum pour accueillir l’intrus qui la déchirait. Elle ahanait sous l’effort. L’affreuse douleur l’envahit ; elle se sentit presque mourir quand le pourtour du gland mafflu parvint au bord de l’anus dont la chair atrocement écartelée, comme prête à craquer et saigner, ne faisait plus qu’un mince fil écarlate.

— Django, Django, ah, mon salaud, mon beau, oui ! Tu m’encules, viens, viens ! Rentre ! Rentre-le, là, lààà oui ! Tu me tues ! Bourre-moi, je suis ta pute, viens dans mon cul, à fond, à fond ! T’es énorme ! Là, là je m’écarte, rentre-le à fond, Marie-Luce, d’un coup à fond !

Elle donnait des coups de cul en arrière pour mieux s’empaler sur le sexe de son amant hennissant. Dans un cri bestial, elle recula violemment d’un cran de plus comme Marie-Luce poussait la tige dans le rectum. Le gland disparut d’un coup dans l’anus avec un chuintement mouillé et obscène et l’enculée se cabra comme une jument lubrique en plein rut. Bouche ouverte dans son dernier cri stoppé net par la douleur vicieuse, yeux révulsés, rictus infect lui déformant son beau visage de bacchante déchaînée, Stéphanie goûtait sa jouissance totale. Puis elle s’affala, domptée, sur la couverture. Dans son rectum, la boule de chair qui la fouaillait malaxait les matières chaudes déversées par ses intestins martyrisés ; elle sentait d’infects gargouillis lui tordre les tripes et bouleverser son ventre, remontant ses viscères jusqu’à lui couper le souffle en comprimant son diaphragme.

— Il durcit, il durcit encore !

Marie-Luce tenait toujours la tige et la chair sous ses doigts devenait plus dure encore ; la queue de l’étalon semblait s’élargir toujours, gonflant et se raidissant dans la main fine et blanche de la branleuse. Le diamètre de l’engin devenait insupportable et dilatait l’enculée à la limite de la résistance physique. Un spasme puissant le fit tressauter à deux reprises tandis que les couilles se contractaient. Django renifla bruyamment puis hennit tout en piaffant du train arrière. Il donna un coup de boutoir en avant, déséquilibrant sa cavale. Stéphanie cria sous l’avancée du vit dans son cul ; dix centimètres de plus venaient de la transpercer et elle sentit le gland grossir encore tandis que la tige était parcourue d’un bouillonnement.

— Il jute, il jute ! Sors-le, prends-le, oui, il jute, avale Marie-Luce, avale !

Elle remua ses fesses pour expulser l’engin, et Marie-Luce le tira d’un coup pour le sortir des entrailles de son amie. Avec un bruit gras, la fraise enduite de brun s’éjecta du trou atrocement dilaté. Celui-ci demeura ouvert, béant… On voyait la muqueuse anale retournée, la chair rouge et les veines gonflées ; les boursouflures violacées tout autour dessinaient une monstrueuse bouche de fleur carnivore aux gencives puantes. Un large crachat laiteux mêlé de morceaux de chocolat noir en dégouttait lentement.

Stéphanie hoqueta lors du brusque retrait, comme aspirée, retournée de l’intérieur comme un vulgaire gant. Marie-Luce amena le gland à ses lèvres et prit les jets suivants en pleine face. Aspergée d’un épais flot de semence, elle ouvrit la bouche et les giclées suivantes la remplirent jusqu’aux amygdales. Alors, étouffée par l’épaisseur du liquide, elle en déglutit de larges gorgées tandis que deux autres éjaculations suivaient, enduisant son cou, ses seins et allèrent ensuite empoisser ses cheveux. Elle le suça de nouveau pour prendre les derniers soubresauts de l’orgasme équin et recracha, alanguie, un flot de yaourt blanchâtre mêlé de salive.

Stéphanie, toujours allongée sur la couverture recouvrant la souche, avait le cul ouvert. Dans la raie , rougie par les frottements de la pénétration, son anus béait, se contractait en vain pour tenter de se refermer. Marie-Luce plongea le visage dans la vallée culière et colla sa bouche sur le trou à merde ; des pets foireux gargouillèrent, lui projetant des fusées de merde mélangée au foutre chevalin. C’était trop. Un spasme lui tordit l’estomac et elle vomit sur le derrière de Stéphanie, régurgitant le sperme et quelques crottes encore agglutinées. Rompues, elles demeurèrent ainsi de longues minutes sans réussir à émerger de leur torpeur. Au-dessus d’elles, décontracté et heureux, Django resta sagement immobile, laissant sa bite se dégonfler peu à peu et se rétracter dans son fourreau.

En gémissant, Stéphanie fut la première à se remuer. Elle se dégagea sans hâte, poussant avec douceur Marie-Luce pour s’asseoir auprès d’elle, le long de la souche. Elles étaient toujours sous Django qui, sage comme une image, se contentait d’un léger dandinement des épaules.

— Donne-moi tes joues.

Et la perverse lécha avec application les coulées de sperme et de merde qui décoraient le visage de sa copine. Un ébrouement du cheval les interrompit.

— Qu’est-ce qu’il fait, Steph ? s’inquiéta Marie-Luce.

— Je crois que je sais… Elle rit et tendit son visage vers le sexe de l’animal. Regarde bien et ouvre la bouche.

Elle n’eut pas le temps d’en dire plus. Django venait d’écarter les pattes arrière et bien campé, il se soulagea. Le torrent d’urine fusa et les trempa entièrement en moins d’une seconde. C’était une vraie cascade qui éclaboussait les visages, remplissait leurs bouches ouvertes, débordait et dévalait sur leurs corps nus. Le fumet fétide de la pisse envahissait leurs narines. D’un coup, Stéphanie avait fourré sa main au con de Marie-Luce et la branlait avec ardeur. La pauvre, suffoquée sous la pluie dorée, le clitoris bouillant sous les doigts habiles, sentit un orgasme infernal éclater en elle. Dans la seconde même, elle hurla de plaisir et de honte. Et en perdant de nouveau conscience, elle se vida dans la main de sa branleuse, pissant et chiant sans retenue, l’entrecuisse collant et barbouillé par ses matières puantes. Tandis qu’elle sombrait, Stéphanie ramena sa paume emplie de merde d’un beau marron clair et en prit une bonne portion en bouche. Tout en ronronnant comme une chatte repue, elle s’allongea sur la poitrine de sa convertie, en mâchant lentement le caca au goût de livarot. Puis elle le recracha sur les seins de Marie-Luce et peignit celle-ci tout en brun jusqu’au nombril avant de reposer sa joue dessus et s’assoupir un peu.

— Tu es bien, ma chérie ?

Marie-Luce émit de petits grognements satisfaits avant de rouvrir les yeux.

— Tu me rends folle ; je suis vidée, vidée et folle, folle à lier oui c’est sûr.

— Tu comprends pourquoi je t’ai amenée près de l’étang ? Allez viens ! lui dit-elle joyeusement en l’aidant à se redresser.

Elles sortirent d’entre les jambes de l’étalon et coururent, puantes et enduites, se laver en riant dans l’eau fraîche et douce qui les attendait.

— On reviendra prendre le savon après le décrassage, parce que l’odeur…

Marie-Luce pensa qu’il en faudrait une bonne dose pour effacer les émanations, mais après tout quelle importance. Brimbat, les autres, le « qu’en dira-t-on », maintenant, elle s’en foutait bien. Elle se sentait comme au premier jour d’une libération…

Pendant ce temps, Claude cassait toujours les pieds d’Alphonse. Celui-ci avait tout essayé pour s’en débarrasser puis, l’heure tournant, avait fini par jeter l’éponge. Maintenant, tout le monde était revenu. Chacun était affairé à la préparation de sa monture pour la reprise de la randonnée. Pendant que le fâcheux continuait de le barber, il avait bien noté l’air béat de Luigi Pelacci et l’œil malicieux de Sophie. Elle aussi n’en avait plus cure de chercher à se mettre Brimbat dans le lit. Après tout, il suffisait bien qu’il rêvât d’elle. Sandra, de son côté, attendait impatiemment et elle interrompit le supplice d’Alphonse avec toutefois quelques formes diplomatiques.

— Désolé de vous interrompre Claude, mais il faut que je sache pour la suite du programme. Alphonse, Stéphanie a dit quand elle revenait ?

Brimbat, qui n’en était plus à une frustration près, ferma son clapet ; Alphonse fit un bel effort pour cacher son soulagement.

— Elles sont parties à l’étang de Boultrade ; elles ne devraient pas tarder et…

Il ne termina pas. Les deux cavalières venaient de déboucher au bout du chemin et revenaient au petit trot paisible de leurs montures.

— Tu vois, juste à l’heure. On peut y aller. O.K. Sandra ?

Celle-ci nota avec un sourire que Stéphanie, descendue de cheval, marchait plutôt en canard. D’un clin d’œil convenu, les deux cavalières cochonnes se firent signe que « tout avait bien été »…

Le petit groupe se rassembla ; Brimbat avait recommencé d’entretenir Alphonse pendant que celui-ci terminait la remise en ordre du véhicule afin de ramener le matériel du pique-nique au centre.

— Oui, mon cher Alphonse, je pense vraiment qu’il y a, dans le fait de réunir les collaborateurs dans un même challenge d’aventure, un élément primordial qui catalyse les énergies du groupe et…

Sandra et Stéphanie passèrent auprès de lui, fières et provocantes. Bien droite sur Django, Stéphanie l’interrompit net :

— Vous savez, Claude, la seule chose vraie dans notre stage, c’est qu’on n’en ressort jamais comme on y est entré !

Et elles partirent au galop.

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ÉCHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNéLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RÉPÉTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COÏTS DANS LES PRÉS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NéRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRÉDÉRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRÈS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHÉRAPIE / TÉHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FÉLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIÉE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNÉCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MÈRE PERVERSE / CLAùDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIÈRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRÈS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'ÉDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RÉMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DÉSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRÉVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

A00449 — NAÎVEMENT VICIEUSE / ROSELYNE PARNY

A00450 — INFIRMIÈRE DE NUIT / ALAIN GRIMM

A00451 — SERVICES À DOMICILE / GILBERT D'Y

A00452 — LE SALON D’ESTHÉTIQUE / YASMINE NORAC

A00453 — GYMNASTIQUE COCHONNE / PIERRE O’NAVARAC

A00454 — LA SERVANTE ASSERVIE / RÉMY CHARNAT

A00455 — LES PLAISIRS DE L’ADULTÈRE / MARCEL HARDENT

A00456 — LE PORNOGRAPHE ET SES MODÈLES / GIL ADEBRISAC

A00457 — UNE VILAINE FILLE / CHRISTIAN DEFORT

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2042-7

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1670-3

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com